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ESTUDIO BÍBLICO #299
DOMINGO, 16 DE ABRIL DE 2023

EL VIENTO RECIO DEL ORIENTE
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de junio de 1997

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Escritura: Éxodo 13:21-22 / 14:1-28

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura de Éxodo, capítulo 14; 
y vamos a leer una porción allí de ese capítulo. Capítulo 14, 
verso 21 en adelante, dice:

 21 Y extendió Moisés su mano sobre el mar, e hizo 
Jehová que el mar se retirase por recio viento oriental 
toda aquella noche; y volvió el mar en seco, y las aguas 
quedaron divididas.
 22 Entonces los hijos de 
Israel entraron por en medio 
del mar, en seco, teniendo 
las aguas como muro a su derecha y a su izquierda.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «en la 4ta vigilia: 6-9 a. m.». 
O sea, fue en la cuarta vigilia que esto ocurrió.
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 23 Y siguiéndolos los egipcios, entraron tras ellos hasta 
la mitad del mar, toda la caballería de Faraón, sus carros 
y su gente de a caballo.
 24 Aconteció a la 
vigilia de la mañana, 
que Jehová miró el 
campamento de los 
egipcios desde la columna de fuego y nube, y trastornó el 
campamento de los egipcios,

[JBP] Y allí nuevamente él escribe:
[WSS] «la 4ta vigilia: 6 - 9:00 a. m.».

 25 y quitó las ruedas de sus carros, y los trastornó 
gravemente. Entonces los egipcios dijeron: Huyamos de 
delante de Israel, porque Jehová pelea por ellos contra 
los egipcios.
 26 Y Jehová dijo a Moisés: Extiende tu mano sobre el 
mar, para que las aguas vuelvan sobre los egipcios, sobre 
sus carros, y sobre su caballería.
 27 Entonces Moisés 
extendió su mano sobre el 
mar, y cuando amanecía, 
el mar se volvió en toda su 
fuerza, y los egipcios al huir se encontraban con el mar; y 
Jehová derribó a los egipcios en medio del mar.
 28 Y volvieron las aguas, y cubrieron los carros y la 
caballería, y todo el ejército de Faraón que había entrado 
tras ellos en el mar; no quedó de ellos ni uno.
 
[JBP] Y en “cuando amanecía”, ahí también vuelve a escribir: 
[WSS] «en la 4ta vigilia». Estudio Bíblico #2994

 23 Y siguiéndolos los egipcios, entraron tras ellos hasta 
la mitad del mar, toda la caballería de Faraón, sus carros 
y su gente de a caballo.
 24 Aconteció a la 
vigilia de la mañana, 
que Jehová miró el 
campamento de los 
egipcios desde la columna de fuego y nube, y trastornó el 
campamento de los egipcios,

[JBP] Y allí nuevamente él escribe:
[WSS] «la 4ta vigilia: 6 - 9:00 a. m.».

 25 y quitó las ruedas de sus carros, y los trastornó 
gravemente. Entonces los egipcios dijeron: Huyamos de 
delante de Israel, porque Jehová pelea por ellos contra 
los egipcios.
 26 Y Jehová dijo a Moisés: Extiende tu mano sobre el 
mar, para que las aguas vuelvan sobre los egipcios, sobre 
sus carros, y sobre su caballería.
 27 Entonces Moisés 
extendió su mano sobre el 
mar, y cuando amanecía, 
el mar se volvió en toda su 
fuerza, y los egipcios al huir se encontraban con el mar; y 
Jehová derribó a los egipcios en medio del mar.
 28 Y volvieron las aguas, y cubrieron los carros y la 
caballería, y todo el ejército de Faraón que había entrado 
tras ellos en el mar; no quedó de ellos ni uno.
 
[JBP] Y en “cuando amanecía”, ahí también vuelve a escribir: 
[WSS] «en la 4ta vigilia».



Estudio Bíblico #299 5

EL VIENTO RECIO DEL ORIENTE

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

PASTORES VENCIENDO AL ENEMIGO
CON EL ESPÍRITU DEL DIOS DE ISRAEL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 8 de marzo de 2007
Reynosa, Tamaulipas, México
 Y ahora, encontramos que el segundo éxodo ha sido en 
la esfera espiritual; saliendo, siendo sacados del reino de 
las tinieblas, y colocados en el Reino de Cristo, el Reino 
de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”1, 
nos dice en la página 50; dice:

 [288] ¿Qué hizo ese Cordero, ese Ángel del Señor, el 
cual era Cristo? ([JBP] Y escribe): 
[WSS] «el Ángel del Señor es 
Cristo». ¿Usted lo cree? [La 
congregación dice: “Amén”. –
Ed.]

 289 San Juan 6. Todos ellos estaban bebiendo de esta 
agua, y teniendo un gran tiempo y regocijándose. Él dijo: 
“Yo soy el Pan de Vida que vino de Dios, del Cielo. Yo soy 
esa Roca que estuvo en el desierto”.
 290 Ellos dijeron: “Ahora sabemos que Tú eres un loco. 
Tú eres un loco; Tú tienes un demonio sobre ti. Tú eres 

1  SPN63-0630M “El tercer éxodo”, pág. 40, párrs. 288-303
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un Hombre loco, con un demonio”. Usted sabe, la gente 
recibe un espíritu sobre ellos, algunas veces llegan a ser 
muy activos religiosamente. Ellos decían: “Tú eres—Tú 
eres un diablo. Tú tienes demonios sobre ti. Tú eres un 
samaritano y tienes un demonio sobre ti”. Dijeron: “Y 
mira, Tú ni aun tienes más de cincuenta años de edad, ¿y 
Tú dices que has visto a Abraham?”.
 291 Yo puedo verlo dar unos dos pasos atrás. Dijo: 
“¡YO SOY EL QUE SOY! Antes que Abraham fuera, YO 
SOY”. Ese era un Fuego ardiente, el Pilar de Fuego en la 
zarza.
 292 Cuando Él murió y resucitó en el tercer día, y Saulo 
le encontró en el camino, Él se había regresado a ese Pilar 
de Fuego. Dijo: “Yo vengo de Dios, y vuelvo a Dios”.
 293 Cuando Pedro estuvo en la prisión, el Pilar de 
Fuego entró y abrió las puertas y lo tomó y lo llevó afuera. 
Eso es correcto.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Jesús = el Pilar de Fuego».

 [293] ¿A dónde los guio ese Pilar de Fuego?
 294 Ahora, recuerde, Moisés no era el Pilar de Fuego. 
Él era un líder ungido, bajo ese Pilar de Fuego, y el Pilar 
de Fuego solamente vindicó su Mensaje con señales y 
maravillas.
 295 Y ese Pilar de Fuego les guio a la tierra que Dios 
les prometió, en donde Él, Él mismo sería hecho carne 
entre ellos, algún día. ¿Eso es correcto? [La congregación Estudio Bíblico #2996
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dice: “Amén”. –Ed.] ¿Qué hicieron ellos? Murmuraron, 
se incomodaron, y todo lo demás, para mostrar que era 
bajo la sangre de un cordero ordinario.
 296 Pero esta vez (¡gloria a Dios!), el Pilar que vemos 

entre nosotros, el Pilar de Fuego nos 
guiará al Milenio, a donde Él retornará 
a Su pueblo a ese gran Reino Milenial 
después de este éxodo, en donde 

nosotros viviremos eternamente con Él. Él siempre tiene la 
Palabra del Padre, siempre prueba que Ella está correcta.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Pilar de Fuego nos llevará al Milenio».

Y dibuja una Estrella de David.

 297 Nosotros estamos en un éxodo. Y ya para irnos, 
y apagando los grabadores en un momento. ¡Oh, mis 
amigos, mis hermanos!, los que están presentes y los que 
escucharán las cintas, permítame… como su hermano 
y ciudadano del Reino de Dios: ¡Salgan en este éxodo!, 
porque todos los que se queden atrás llevarán la marca 
de la bestia. ¡Salgan de Babilonia! ¡Salgan de esta 
confusión! ¡Salgan de estos sistemas y sirvan al Dios 
viviente! Permitan…
 298 ¡Este gran Ángel del Pacto! “Jesucristo, en la 
forma de Dios, no estimó a ser igual a Dios, como cosa a 
qué aferrarse”. Ahora Él es un Pilar de Fuego…
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Pilar de Fuego, el Ángel del 
Pacto, es Jesús».

Y escribe: [WSS] «Salgan en este 3er éxodo».

 [298] Él es un Pilar de Fuego, en la misma forma en 
que Él estaba allá en el pasado, 
trayendo ese [WSS] «1» primer 
éxodo, trayendo «2» el segundo 
éxodo, y «3» aquí está 
Él con el tercer éxodo.

 299 En el primer éxodo, ¿qué hizo Él? Les sacó de una 
tierra natural a una tierra natural.
 300 En el segundo éxodo, Él les sacó de una condición 
espiritual a un bautismo espiritual del Espíritu Santo.
 301 Ahora Él está trayéndolos del bautismo espiritual 
del Espíritu Santo, de regreso a la Tierra Eternal del 
Milenio y al gran Por Venir. Es el mismo Pilar de Fuego, 
por el mismo sistema ungido [WSS] «un profeta»…

[JBP] El sistema que Dios usa, el cual es el Pilar de Fuego en 
medio del pueblo. Estudio Bíblico #2998
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 [301] Es el mismo Pilar de Fuego, por el mismo sistema 
ungido ([JBP] y escribe): [WSS] «un profeta», ¡el mismo 
Dios haciendo las mismas 
cosas! Y la misma Palabra que 
declaró [WSS] «1» al primero, 
declaró «2» al segundo. Y la misma 
Palabra que declaró al segundo ha 
declarado «3» al tercero, y aquí lo 
vemos entre nosotros.

[JBP] Y el hermano Branham lo vio hablándole a alguien más 
arriba en la Visión de la Carpa; estaba hablándole a alguien esa 
Columna de Fuego2.

 302 ¡Salgan! ¡Oh, salga de este caos! ¡Venga al Dios 
viviente! Venga a la Palabra. “Y la Palabra fue hecha 
carne y habitó entre nosotros”. Y ahora Él está en nuestra 
carne, habitando entre nosotros. Salga y sirva al Dios 
viviente.
 303 Mientras que inclinamos nuestras cabezas.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios en carne».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mensaje que estamos 
leyendo de nuestro hermano William [(RM) “PASTORES 
VENCIENDO AL ENEMIGO…”]:

2 Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 99, párr. 860
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 [WSS] Luego, el tercer éxodo tiene unos cuantos 
aspectos; por ejemplo, el tercer éxodo cubre el ser libertados, 
el salir victoriosos, salir del Egipto denominacional, y ser 
colocados en la etapa de la Edad del Reino, que es la Edad 
de la Piedra Angular; y la parte física será siendo sacados 
del reino terrenal, del reino de los gentiles, los que estén 
en ese reino que cubre toda la Tierra.
 Y también, siendo libertados, nos muestra que eso nos 
habla de que seremos libertados de la esfera física terrenal, 
que está controlada por el reino de las tinieblas, y llevados 
al Reino de Dios, Reino de Cristo; lo cual nos habla de una 
transformación para los que vivimos y de una resurrección 
en cuerpos eternos de los muertos en Cristo.
 Y así físicamente entraremos al Reino de Dios, al 
Reino de Cristo; y por consiguiente iremos con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero. Y luego regresaremos a la 
Tierra para el establecimiento del Reino de Cristo, que es 
el Reino de Dios, lo cual será la restauración del Reino de 
David en esta Tierra. Tan simple como eso.
 Ahora, en el primer éxodo y para el primer éxodo hubo 
una lucha; para el segundo éxodo también; y para este 
tercer éxodo habrá una lucha, una apretura. Pero si allá, 
en el primer éxodo, el pueblo tuvo la victoria, Dios le dio 
la victoria al pueblo, encabezado por el Espíritu de Dios 
manifestado en Moisés…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en ese primer éxodo, en la 
página 164 del libro “ADOPTADOS”3,  dice:

 114 Moisés, siendo un tipo de Cristo, dirigió a los hijos 
hasta la tierra prometida, entonces Moisés no metió a 

3  SPN60-0522E “Adopción, Parte IV”, pág. 132, párr. 114
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los hijos en la tierra prometida. Josué metió al pueblo 
y dividió la tierra. Jesús pagó el precio, los dirigió al 
Espíritu Santo.

[JBP] Vean, uno los sacó y otro los introdujo4. Jesús los llevó 
hasta el momento en donde iban a recibir el Espíritu Santo, ¿y a 
quién le dio las llaves? A Pedro. Uno los sacó y otro los introdujo.

 [114] … y Él posicionalmente puso a la Iglesia en orden, 
a cada hombre, lo llenó con Su presencia de Su Ser. ¿Ven 
a lo que me refiero? Todo en Cristo Jesús, ¡cómo Dios 
predestinó esto para el llamamiento de este Evangelio!

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 157, 
párrafo 1403, dice:

 1403 - “El que está en la imagen expresada del 
Jehová Todopoderoso; el que descendió abajo en la forma 
de una Columna de Fuego en un arbusto ardiente, para 
atraer la atención de un profeta; el que descendió sobre 
la montaña, y cualquier persona que aun lo tocare debía 
de ser matado, además de Moisés y Josué”.

[JBP] O sea, solamente Moisés y Josué podían estar allí; y ellos 
no iban a ser muertos, solamente los que se acercaran.
 Hay un lugar donde dice que Josué estaba a mitad, o como 
a mitad de la montaña5.

4 Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), pág. 31 del (f), pág. 
31 del (T4) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 24-25 
del (f), págs. 80-81 del (T2)
5 Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 14-16 del (f), 
págs. 158-160 del (T)
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 1403 - “Cómo fue aquel que guio a los hijos de Israel 
por el desierto, en su viaje, como un tipo del pueblo 
llamado fuera hoy”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Israel = la Iglesia».
«Cristo es la imagen de Dios».

[WSS] «El 3er éxodo.
Moisés, Josué».
«El Pilar de Fuego».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PASTORES 
VENCIENDO AL ENEMIGO…”]:

 [WSS] … y en el segundo éxodo también el pueblo 
obtuvo la victoria, la cual Dios le dio por medio de 
Jesucristo…
 Recuerden que para cada éxodo hay un mensajero 
dispensacional con un Mensaje dispensacional.
 Luego, si en los éxodos anteriores el pueblo obtuvo la 
victoria, Dios le dio la victoria —y por consiguiente es la 
victoria de Dios sobre el reino de las tinieblas—…
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[Rev. José B. Pérez] En la página 103 del libro de Citas, también 
nos dice… Esto es del mensaje “EL TERCER ÉXODO”, pero 
vamos a leer aquí este extracto. Dice en el párrafo 889, dice:

 889 - “La mente espiritual 
puede mirar hacia Egipto [WSS] 
«el reino gentil» y ver levantarse 
la persecución. Ver a José [WSS] 
«E.S.» ser llevado en orden para que 
se levantase la persecución”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El éxodo hoy, y la apretura.
Apoc. 17:8-18, 19:11-21».

Y arriba escribe: [WSS] «José».

 889 - “Entonces miramos a Dios con 
Su rueda [WSS] «Cristo» 
dentro de la rueda, 
todo moviéndose alrededor perfectamente. 
Miramos a Potifar rechazar a José; miran 
la mentira que dijo. Y miran a José en la 
prisión, con su barba crecida, excomulgado 
de sus hermanos. Pero entonces, de repente 
Dios obró. ¡Entonces podemos ver la rueda 
moviéndose dentro de la rueda! El gran plan 
de Dios moviendo todas las cosas a este 
éxodo, a este tiempo cuando Él llamará a Su 
pueblo a su tierra otra vez”. Estudio Bíblico #29913
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La rueda dentro de la rueda».

[Rev. José B. Pérez] Miren también la 891 de la misma página 
103, de este mensaje “EL TERCER ÉXODO”, dice [Citas]:

 891 - “Y la iniquidad de la denominación amorreo 
[WSS] «amorreos = denominación», ha hecho que se 

llamen a sí mismos “la Iglesia” por tanto tiempo, hasta 
que su iniquidad ya está por llenarse. Hoy viene un éxodo 
en donde Dios enseñará quién es quién; en donde la 
Iglesia-Novia de Jesucristo será sacada en un éxodo a la 
tierra prometida”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Éxodo hacia la tierra prometida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “PASTORES VENCIENDO AL ENEMIGO CON EL 
ESPÍRITU DEL DIOS DE ISRAEL”]:

 [WSS] … para el tercer éxodo también la victoria será 
de Dios, de Cristo, de Dios por medio de Cristo, y por 
consiguiente del pueblo de Dios. Estudio Bíblico #29914
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 Y por consiguiente, habrá un mensajero dispensacional, 
y ministros que estarán brazo a brazo con él trabajando en 
el Programa de ese tercer éxodo que traerá la Gran Victoria 
en el Amor Divino: traerá la resurrección de los muertos 
en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.
 (…) Todas esas batallas en donde Dios intervino y le 
dio la victoria al pueblo y al mensajero que estaba frente 
a ese pueblo de Dios, es tipo y figura de lo que estará 
pasando en este tiempo final. Y la victoria ¿de quién será? 
Será de Dios y Su pueblo, junto a los ministros que estarán 
con el pueblo de Dios en el Día Postrero, en la edad que 
les toca, que es la Edad de la Piedra Angular, y que estarán 
en ese entrelace dispensacional.
 (…) Por lo tanto, habrá pastores que estarán venciendo 
al enemigo con el Espíritu del Dios de Israel, que estará 
manifestado en medio de Su Iglesia en el Día Postrero; 
y tendrá Su mensajero para el Día Postrero, el cual estos 
ministros —que estarán venciendo al enemigo— lo 
reconocerán, reconocerán al mensajero que Dios tiene 
para el Día Postrero.
 Junto a ese mensajero estarán venciendo al enemigo, 
al anticristo, que tratará de destruir a los escogidos de 
Dios; tratará de destruir a la Iglesia, tratará de destruir a 
la Iglesia-Novia de Jesucristo, y tratará de destruir a los 
judíos también.
 Pero Cristo estará manifestado; y habrá ministros que 
estarán viendo esa manifestación de Cristo, y estarán brazo 
a brazo con Cristo y el mensajero que Él tenga para el Día 
Postrero; y por consiguiente estarán venciendo al enemigo 
de Dios, estarán venciendo al diablo, que se encarnará en 
el anticristo, en el hombre de pecado.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ESCÁPATE ALLÁ, DATE 
PRISA”6, miren lo que nos dice nuestro hermano Branham. En 
la página 11… Hay otro lugar aquí, pero vamos a la página 11 
en adelante; dice:

 [39] (98) ¡Me gusta mucho esa parábola de las 
vírgenes! Ustedes recuerdan las viejas lámparas de aceite 
de carbón que solíamos tener. No tuvimos luz eléctrica 
hasta hace poco tiempo. Fíjense, el aceite estaba en el 
fondo de la lámpara y había una mecha que lo llevaba 
hacia la parte superior. Ahora, esa mecha era hecha de un 
material especial. Y el fuego se encendía en el extremo de 
la mecha.
 (99) Y ahora noten, no 
podían ponerle un tubo allí para 
que lo hiciera subir; eso tipifica 
las cosas hechas por el hombre. 
Tiene que venir únicamente 
por la forma provista por Dios  
[WSS] «venir en la forma 
provista de Dios». Y la mecha es 
la fe. Y la única cosa que puede 
llevar al Espíritu Santo a producir Luz es el Espíritu Santo 
mismo.
 (100) Cuando usted tiene su fe, con un extremo de ella 
ardiendo para la gloria de Dios, y el otro está sumergido 
en el Aceite del Espíritu Santo de Dios, tiene que haber 
Luz tan seguro como estoy yo parado en este púlpito. Eso 
es correcto.
 (101) Pero si usted lo que tiene es aceite mezclado con 

6  58-0202 “Escápate allá, date prisa” (párrs. 39-46 en inglés)
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agua, ¿qué producirá? Explotará. Es lo mismo que sucede 
con las lámparas de muchos hoy, están explotando. Se 
le ha acumulado mucho carbón encima y ustedes tienen 
que levantarse y arreglar sus lámparas. Si ha habido un 
tiempo en que las lámparas deben ser arregladas es ahora 
mismo. “Date prisa, y escapa; 
porque no puedo hacer nada 
hasta que tú llegues allá”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Génesis 19».

 40 (102) Ahora, si vemos el juicio de Dios tan cerca, a la 
mano… Recuerde, cuando yo me pare delante de ustedes 
en aquel juicio, y ustedes vean y tenga que enfrentarme a 
las cosas que he dicho… Usted no tiene que esperar hasta 
entonces. Hora tras hora, noche tras noche, Jesucristo 
se aparece aquí en todas las formas como Él lo hizo de 
manera corporal como estuvo aquí en la Tierra.
 (103) Y revela los secretos del corazón. La otra noche 
vino delante de quinientas personas aquí mismo, en la 
misma forma que lo hizo el Día de Pentecostés.
 Todos los que estaban aquí oyeron un estruendo de 
los cielos y todo el mundo comenzó a mirar, aquí venía 
como un gran trueno que estremeció la plataforma y 
pasó por todo el edificio, no como un viento soplando, 
sino como un viento poderoso. ¿Qué hicimos? En vez de 
que nuestros corazones ardieran para recorrer la ciudad, 
dijimos: “Eso estuvo muy bien, sí, yo no tengo dudas en 
mi mente al respecto”.
 (104) ¡Oh, levántese y arregle su lámpara! Usted tiene 
mucho aceite mezclado con su espíritu, o demasiada agua. 
Eso produce carbón, y su luz se apagará, echará humo el Estudio Bíblico #29917
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tubo de su lámpara. Y no podrá ver el Reino de Dios que 
está a la mano.
 (105) Estamos en el tiempo del fin, levántese, arregle 
su lámpara y escapemos.
 41 (106) ¿Lo creen ustedes? ¿Lo creen? Recuerden, 
antes de que este mundo enfrente su gran desastre, que 
viene y que está predicho en las Escrituras que sucederá, 
Dios en Su misericordia se llevará a Su Iglesia, porque 
la Iglesia no estará aquí para pasar por un ápice de la 
tribulación.
 42 (107) Noten, Noé… Lot salió del mundo que iba a ser 
destruido. Noé entró en algo que lo guardó. Juntemos eso: 
nosotros salimos del mundo, el cual va a ser destruido, y 
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allí. Porque ¿cómo puede Dios traer juicio sobre una 
Iglesia que Él ya ha declarado perfecta? Somos el Cuerpo 
de Cristo. Nosotros estamos muertos en Cristo, y somos 
contados con la simiente de Abraham, somos herederos 
según la promesa. ¿Cómo puede entonces Dios juzgarnos 
cuando ya nos ha juzgado en Cristo?
 43 (109) Si usted está en Cristo, Él dijo: “Estas señales 
seguirán a los que creen. Las obras que Yo hago las haréis 
también vosotros”. Las mismas obras. “Yo soy la Vid y 
vosotros los pámpanos”. El pámpano que permite que 
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ese pámpano se secará y será quemado.
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y saludable se injerta a la vid, producirá la misma vida 
que está en la vid. Si es un árbol de durazno tiene que 
producir duraznos. Si es de uva producirá uvas; si es 
calabaza dará calabazas. Y si es patilla dará patillas. La 
vida que está en él prueba lo que es.
 44 (111) Dígame usted de alguien que permanezca en 
una organización hecha por el hombre y pueda llamarse 
a sí mismo… Permítanme decirles algo, Dios en ningún 
momento y en ninguna edad aceptó una organización.
 (112) Y muéstremelo 
usted en la historia 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«organizaciones». La iglesia católica fue la primera 
organización que hubo jamás. ¿Y qué dice Apocalipsis 
17:17? Dice que era una prostituta y tenía muchas hijas. 
Y la iglesia protestante salió de la iglesia católica y se 
organizó trazando líneas divisorias, diciendo: “Nosotros 
creemos esto y nada más”. Y no dejaron espacio para 
que las ovejas pastaran. Yo no tengo nada en contra de 
su organización, pero se están encasillando, hombres y 
mujeres que piensan: “Mi grupo lo sabe todo”. Su grupo 
no sabe más de lo que Dios le permite saber. Y cuando… 
Jesús no murió solo por los metodistas, bautistas o 
pentecostales, Él murió por el Cuerpo completo. Y la 
visión mundial es para el Cuerpo del Señor Jesucristo, 
para que se prepare para el rapto.
 (113) Esa es mi oración, mi querido amigo… Jesús 
mira cada movimiento que usted hace; y conoce cada 
pequeña acción que usted realiza.
 45 (114) Hace cierto tiempo, la reina, o más bien, el 
rey George de Inglaterra, antes de morir, vino a Canadá. 
Y cuando lo hizo, las escuelas soltaron a los niños para Estudio Bíblico #29919
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que pudieran ir a saludar con sus banderitas británicas al 
rey; ellos estaban muy contentos de que el rey estuviese 
allí. Y mientras que todos estaban reunidos en las calles 
con sus banderitas, pasó el rey con su hermosa reina, 
la gente lloraba mientras los veía pasar, todo el mundo 
agitaba sus banderas y se gozaba.
 (115) Se suponía que los niños regresarían a clases 
después que el rey hubiera pasado. Y todos regresaron 
menos una niñita. La maestra no la pudo encontrar. Así 
que salió a buscarla a la calle, la buscó por todas partes. 
Y al rato la encontró parada en un poste del telégrafo, con 
su cabecita reclinada contra el poste, estaba llorando tan 
fuerte como podía…
 (116) La maestra le preguntó: “¿Qué sucede, querida? 
¿No agitaste tu bandera cuando pasaba el rey?”.
 Ella le dijo: “Sí, yo saludé con mi bandera al rey”.
 Le preguntó nuevamente: “¿No estuviste muy cerca de 
él?”.
 “Sí, estuve cerca”.
  Bueno, le dijo: “¿Viste al rey?”.
 Ella dijo: “Sí, sí lo vi”.
 Le dijo: “Entonces, ¿por qué estás llorando?”.
 Ella dijo: “El rey no me miró a mí. Yo soy tan pequeñita 
que no pudo verme”.

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 46 (117) Pero así no sucede con Jesús. No importa 
si usted no tiene educación, o no tiene casi ropas que 
ponerse, cada movimiento que usted hace para Él, Él 
lo ve y lo conoce. ¿Por qué no permite usted hoy que el 
Espíritu Santo lo acerque más a la cruz? ¿Por qué no se Estudio Bíblico #29920
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prepara hoy? “Como fue en los días de Noé, así será en 
la Venida del Hijo del Hombre”. Vemos todas las señales 
vindicando Su pronta aparición.

[JBP] Vean, Él ve cada movimiento que usted y yo hacemos. Y 
eso ocurrió en el primer éxodo, en el segundo éxodo, y ocurre 
en este tercer éxodo.

ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO
MÁS IMPORTANTE DEL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de octubre del 2000
Bogotá, Colombia
 Y ahora, tiene que ser terminada la construcción de la 
Iglesia de Jesucristo, la creación de la Iglesia de Jesucristo, 
porque ahí es donde son colocados los hijos e hijas de 
Dios de edad en edad; por eso es que Cristo no ha traído 
los juicios de la gran tribulación; por eso es que tampoco 
se ha cumplido esa gran explosión sobre Norteamérica, 
donde el reverendo William Branham, cuando la escuchó, 
miró hacia atrás, y lo que vio fue cráteres y humo en 
Norteamérica.
 Ahora, es la paciencia de Dios esperando que la Iglesia 
de Jesucristo termine de ser construida, de ser creada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos allí, donde él vio (para tenerlo 
allí también ya, esa porción que nos cita allí nuestro hermano 
William). Eso está en la página 365 de este libro…, de esta 
versión (desde la 360 en adelante), donde nos narra sobre las 
siete visiones; y esta es la número siete; donde él dice [PÁG. 
361] [Las Edades]: Estudio Bíblico #29921
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 14. En la séptima y última visión oí una explosión 
terrible. Cuando di la media vuelta para ver [WSS] 
«Elías no estaba en USA, estaba en América Latina y el 
Caribe» ([JBP] ya no estaba en su cuarta manifestación en 
Norteamérica), lo único que vi fue ruinas, cráteres y humo 
sobre la tierra de Norteamérica.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [(RM) 
“ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO MÁS IMPORTANTE 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] En ningún momento el reverendo William 
Branham falló, sino que ha sido la intervención de 
Dios extendiendo Su misericordia y Su paciencia hacia 
nosotros.

UNÁNIMES JUNTOS EN EL APOSENTO ALTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de junio de 1987
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vean ustedes que diez días después que el 
Señor ascendió al Cielo llegaba el día 50, que era el Día 
de Pentecostés; porque cincuenta es ‘pentecostés’.
 Pero los discípulos no sabían cuándo iba a llegar el 
Espíritu Santo; mientras tanto ellos estaban en el aposento 
alto orando, estaban unánimes, o sea, una sola mente, una 
sola forma de pensar, un solo entendimiento en cuanto a 
las cosas de Dios; y poniendo en orden todas las cosas; y 
esperando en el aposento alto la promesa del Padre que 
Jesús dijo que Él enviaría. Diez días en el aposento alto. Estudio Bíblico #29922
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[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL DIOS DE ESTA 
EDAD PERVERSA”7, en la página 33, dice:

 133 Noten, pero Dios está esperando hasta 
que la iniquidad de estos modernos amorreos 
sea cumplida. No se preocupe, Él tendrá Su 
Moisés preparado en ese tiempo. Habrá 
un éxodo, algún día, a la tierra prometida. 
Habrá un Moisés que vendrá y llamará fuera, 
“restaurar la fe de los hijos a los padres”. 
Vendrá uno de estos días. No…
 Usted dirá: “Pues, mire cómo 
progresamos”.

 Seguro, la iniquidad de los amorreos no es todavía 
completada. Vendrá, uno de estos días. Déjenlos que se 
destruyan ellos mismos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3er éxodo con Moisés».

[WSS] «la maldad de los gentiles» también escribe allí.

 134 La civilización, el conocimiento, pervierten la 
Palabra de Dios para agradar a cada uno conforme a su 
gusto ([JBP] esa es la sabiduría humana). Cada denominación 
hace la misma cosa. Satanás luego predica su propio 
evangelio de conocimiento a su propia iglesia.

7  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 32, párrs. 133-
137
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 135 Hay solo dos clases de gente de la cual habla el 
Nuevo Testamento. “Los hijos de Dios, y los hijos del 
diablo”. ¿Sabían ustedes eso? ¿Quieren anotar una 
Escritura para ello? Primera de Juan 3:10, si quieren la 
Escritura. Estoy leyéndolo aquí mismo, lo tengo anotado. 
Muy bien. Muy bien.
 136 En Efesios 2:2 ellos son llamados: “Los hijos de 
desobediencia”. Como lo fue Eva, desobediente a la 
Palabra de Dios. Los hijos de obediencia y desobediencia 
no tienen nada en común.
 ¿Entonces cómo puede la Novia de Cristo asociarse 
con una denominación, cuando uno es obediente y el otro 
desobediente? ¿Cómo puede uno ser la Palabra, y el otro 
la palabra pervertida? ¿Cómo pueden una prostituta y una 
mujer limpia caminar juntas en acuerdo? No lo pueden 
hacer. Ellas no tienen ningún compañerismo en lo absoluto. 
“¡Salid fuera de ellos!”. Es del diablo. Es la marca de la 
bestia. Dirigiéndose directamente a ello ahora; todas las 
denominaciones. A mí no me importa quién sea.
 Dios está tomando, no una 
denominación, “un pueblo 
para Su Nombre” ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David). Una 
denominación no recibe estas Verdades. Será una persona 
individual que pueda ver a Dios, y ver Su Palabra y creerla, 
y no pertenecer a ninguna organización; sino vivir para 
Dios, no para su organización, o la sabiduría intelectual 
de algún obispo o algo que se les ha enseñado. Eso es 
correcto.
 137 Los hijos de desobediencia y los hijos de obediencia 
no tienen nada en común. Uno es del día, de Luz, y el otro 
de la noche y la oscuridad… Estudio Bíblico #29924
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“UNÁNIMES JUNTOS EN EL APOSENTO ALTO”]:

 [WSS] Todas estas cosas representan, para nuestro 
tiempo, [un] lapso de tiempo en donde todo es colocado en 
orden para recibir la promesa que corresponde a nuestro 
tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el libro de Citas, en la página 6-A, 
en el párrafo 56, dice:

 56 - “En estos últimos días 
[WSS] «un éxodo» Dios va a 
sacar corazones verdaderos 
de todo lugar. No importa 

cuánta falsificación y cuánta broma tenga el 
diablo, Dios levantará Su Iglesia fuera de ello. 
¡Habrá un investimiento, tan seguro como que 
estoy parado en esta 
plataforma, y la hora 
está a la mano!”.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y escribe:
[WSS] «Investimiento y rapto».

 Y una Estrella de David en el otro lado.
 En [WSS] «Investimiento» está un poco ahí cortado, pero 
abajo se ven las letras de la palabra [WSS] «Investimiento y 
rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UNÁNIMES JUNTOS EN 
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plataforma, y la hora 
está a la mano!”.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y escribe:
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abajo se ven las letras de la palabra [WSS] «Investimiento y 
rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UNÁNIMES JUNTOS EN 
EL APOSENTO ALTO”]:
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 [WSS] (…) Aquellos que le recibieron: recibieron Su 
Mensaje; tenían un Mensaje; y con ese Mensaje caminaron 
hacia el aposento alto. Eran las personas que tenían el 
Mensaje de la Primera Venida del Hijo del Hombre.
 Las religiones no lo tenían; por lo tanto, el Espíritu 
de Dios no podía caer sobre ellos el Día de Pentecostés; 
solo sobre aquellos que tenían el Mensaje de una nueva 
dispensación, el Mensaje de la segunda dispensación: el 
Mensaje de la Primera Venida del Mesías, del Hijo del 
Hombre.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”8, nos dice en la página 18 y 19… Este extracto 
es al que él se refiere en una de las páginas de este mensaje 
que vamos a leer9, y quiero colocarla aquí para que tengan esa 
cita también allí, para que cuando él la cite tengamos aquí la 
página y lo que dice el hermano Branham.
 Miren, en la página 18 y 19 dice, citando allí a  Zacarías, 
dice:

 [97] “… y vendrá el Señor tu Dios, y con él todos los 
santos.
 Y sucederá en ese día (¡Aleluya!), en ese día que la luz 
no será clara, ni oscura.
 Pero habrá un día, el cual… un día el cual será 
conocido del Señor, que no será ni día ni noche; pero 
sucederá que en el tiempo de la tarde habrá luz” (¡oh, 
Dios!).

8  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 16, párrs. 
97-98
9  RM 1997-06-28 “El viento recio del oriente”, pág. 36
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([JBP] Está leyendo algunos versículos, y termina en ese que 
les voy a leer).

 98 “Habrá Luz en el tiempo de la tarde”, el mismo 
profeta. ¡Y el pueblo está ciego! ¿Cuál es la atracción? 
Leamos algunos versículos más:
 “Acontecerá también en aquel día, que saldrán de 

Jerusalén aguas vivas 
([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Iglesia», la mitad de ellas 
hacia el mar oriental, y la 

otra mitad hacia el mar occidental…”.

[JBP] “El mar occidental” 
y ahí escribe: [WSS] 
«gente gentil».

En “saldrán de Jerusalén aguas 
vivas” escribe: [WSS] «gente 
hebrea».

Y en “el mar occidental” 
escribe: [WSS] «gente gentil: 
América Latina».

 [98] “… en verano [WSS] 
«cosecha» y en invierno [WSS] 
«juicio». (El Evangelio yendo 
hacia judíos y gentiles)”.
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[JBP] “El Evangelio” y escribe 
ahí: [WSS] «del Reino».

 [98] “Y el Señor será Rey 
sobre toda la Tierra [WSS] 
«el ser humano» ([JBP] 
escribe). En aquel día el Señor 
será uno, y uno Su Nombre” 
[WSS] «el 7mo milenio».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“UNÁNIMES JUNTOS EN EL APOSENTO ALTO”]:

 [WSS] Esos fueron los que subieron al aposento alto y 
los que estaban esperando la promesa del Padre; los demás 
no sabían si había o no había Espíritu Santo; no sabían que 
el día de pentecostés de Levítico, capítulo 23, sería el día 
en que el Espíritu Santo descendería sobre las personas 
que le estarían esperando.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 4, nos 
dice, párrafo 27:

 27 - “Hermano, 
una multitud mixta. 
Lo fenomenal se había 

hecho; un gran avivamiento estaba aconteciendo [WSS] 
«una multitud mixta»; gente estaba siendo salva, y un 
grupo subió personificando eso. Ellos subieron actuando Estudio Bíblico #29928
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como que ellos eran creyentes. (Seguro). Ellos se pusieron 
sus sandalias y cada cosa y se prepararon. Pero esa misma 
multitud mixta que tomaron comunión y fueron en la 
marcha, eran los mismos que comenzaron a murmurar y 
causar que los hijos de Israel, sus corazones se volvieran 
de nuevo a Egipto. Esto es lo que es, esta noche, hermano. 
Tenga un avivamiento y habrá una multitud mixta tan 
cierto como cualquier cosa”.

[JBP] Todo lo que ocurrió en el primer éxodo y segundo éxodo 
viene a ser actualizado en el tercer éxodo, pero con diferentes 
personajes.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UNÁNIMES JUNTOS EN 
EL APOSENTO ALTO”]:

 [WSS] Para esperarle se necesitaba tener un Mensaje: 
el Mensaje de la Primera Venida del Hijo del Hombre, y 
creer en la Primera Venida del Hijo del Hombre; tener ese 
Mensaje y estar en la segunda dispensación.
 No fueron los de la primera dispensación los que 
recibieron el Espíritu Santo el Día de Pentecostés, no 
fueron los de la primera dispensación los que subieron 
al aposento alto, sino aquellos que pasaron de la primera 
dispensación a la segunda dispensación, y del Mensaje de 
la Ley al Mensaje de la Gracia, al Mensaje de la Primera 
Venida del Hijo del Hombre.
 Ellos habían reconocido su posición en el Reino. 
Espiritualmente ellos estaban en la Edad de la Piedra 
Angular.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, pasemos a la página 171 del libro 
de Citas (esa es de las últimas páginas), párrafo 1531, dice:

 1531 - “La Palabra del Señor, algunas veces, ustedes 
tienen que ponerla en su lugar apropiado, o no es la 
Voluntad del Señor”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y dibuja allí la Piedra 
Angular y las edades; y una flecha dirigida a la Piedra Angular 
cruzando por todas las edades.
 Y también escribe al lado, con una flecha desde ese escrito 
hacia la Piedra Angular, escribe:

[WSS] «Poner la Palabra en su lugar correcto: edad, 
dispensación, mensajero y pueblo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren ese próximo extracto, que es 
el 1532 [Citas]:

 1532 - “Ahora, vean ustedes, es el tiempo del trigo 
ahora. Está llegando el tiempo de cosecha. Esta no es la 
edad de Lutero, esta no es la edad de pentecostés; esta 
es la edad de la Novia. Como Moisés llamó una nación 
fuera de una nación, Cristo hoy está llamando una Iglesia 
fuera de una iglesia, ustedes ven, la misma cosa en tipo, 
llevándoles a la gloriosa eterna tierra prometida”.
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[JBP] Y dibuja ahí las edades, y flechitas 
hasta arriba hasta la Piedra Angular.

Y escribe: [WSS] «El 3er éxodo a la tierra prometida».
«Milenio. Tiempo de Cosecha», y una flecha hacia un dibujo 
de una Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UNÁNIMES JUNTOS EN 
EL APOSENTO ALTO”]:

 [WSS] Las religiones de aquel tiempo…, el judaísmo, 
estaba en la séptima etapa o edad de la Iglesia hebrea.
 Los discípulos de Jesús que subieron al aposento alto 
espiritualmente, y estaban en el aposento alto de la Edad 
de la Piedra Angular, de la Edad de la Venida del Hijo del 
Hombre dos mil años atrás: ellos habían reconocido su 
posición, y se habían colocado en la posición correcta, en 
la edad correcta, en la etapa correcta, en el lugar correcto, 
para recibir la promesa del Padre.

[Rev. José B. Pérez] Eso en una de las citas, que habla de 
cuando la Novia reconozca su posición; miren, la 931 de la 
página 107 [Citas]: Estudio Bíblico #29931
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 931 - “El nuevo nacimiento es una revelación en la 
cual Dios revela a la persona este gran misterio. Ese es 
el nuevo nacimiento ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular, 
y la flecha hacia ahí, hacia 
la Piedra Angular). Ahora, ¿cómo será cuando se reúna 
todo aquel grupo a una vez, en donde la revelación será 
perfectamente en armonía, y Dios expresado por medio de 
Su Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando 
hizo la Palabra manifiesta? ¡Oh, si la Iglesia únicamente 
conociera su posición! 
([JBP] Y dibuja una flecha 
hacia la Piedra Angular; y 
ahí, en la parte de abajo, las edades; pero la flecha hacia la 
Piedra Angular…, o sea, a esa posición en la Piedra Angular). 
Así será algún día, entonces acontecerá el rapto, o sea, 
cuando Ella reconozca lo que es”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular allí, y escribe:
[WSS] «Adopción».

[JBP] Y anoten esa porción de esta página 107, párrafo 931, 
porque ya allí podemos abundar de algo que está aquí (en estos 
días).

[Rev. José B. Pérez] Pero vamos a seguir acá, en este mensaje 
que estamos leyendo, que leímos hace un momentito, de “EL 
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DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA”10. Miren acá lo que dice en 
la página 42 abajo, y sigue en la 43, dice11:

 171 Ahora, ella ha edificado todas estas cosas. Ha 
hecho grandes iglesias. Ha edificado colegios, escuelas, 
llevando a la gente y educándolos a una mejor tal 
llamada civilización. Y los ha educado por una moderna 
civilización que los ha traído a un abismo de la muerte, 
por el conocimiento, lejos de Dios y Su Palabra.
 ¿No ven todo el esquema? ¿Lo ven, iglesia? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.] Los que escuchan 
por las líneas radiales si ustedes lo ven en sus propias 
congregaciones allá afuera digan: “Amén”, entonces los 
demás sabrán dónde ustedes están parados. ¿Ven?
 Ella lo ha hecho. Ella… Es un dios de esta Tierra, y 
ella ha edificado colegios. Ella ha edificado universidades. 
Ella ha construido hospitales. Ella ha construido 
bibliotecas. Ella ha construido todas esas cosas para 
la ayuda temporera del hombre, solo lo suficiente para 
engañarlos, para que salgan de esa Palabra. ¿Y a dónde 
los ha llevado? Toda la iglesia mundial es lanzada a la 
muerte, porque Dios dijo que Él quemaría la ramera, y 
sus hijas, con fuego perpetuo.
 ¡Salid de ella, pueblo mío! ¡No sean tomados allí 
adentro. Retírense de esa cosa tan pronto como puedan!
 Por medio de su conocimiento científico, ella ha 
podido hacer esto, ahora noten, sin la Palabra de Dios.
 172 Dios nunca ordenó que saliéramos y tuviéramos 

10  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 42, párrs. 171-
175
11  Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/julio/23 (sábado), 
págs. 21-25 del (f), págs. 59-63 del (T3)
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escuelas. Él nunca. Él nunca nos dijo que construyéramos 
hospitales. Son buenos. Él nunca nos dijo que edificáramos 
bibliotecas. No señor. Él nunca.
 Él dijo: “Predicad el Evangelio”. Y el Evangelio es 
manifestado, demostrando el poder del Espíritu Santo.
 Pablo dijo: “El Evangelio vino a nosotros, no solo 
por palabras, sino por manifestación y demostración del 
Espíritu Santo”. Pablo dijo: “Yo no vine a ustedes con 
palabras de sabiduría de algún doctor y así sucesivamente, 
pero vine a ustedes en poder y demostración del Espíritu 
Santo; para que su fe no estuviera en sabiduría o en 
entendimiento de hombre de este mundo, sino en el poder 
de la resurrección de Jesucristo; porque Él vive, Él es el 
mismo ayer, hoy y por los siglos”. Dios nos ayude a creer 
la misma cosa, y Dios vindica la misma cosa, así como Él 
lo ha estado haciendo.
 173 Él les impide ver la verdadera revelación y fe de 
la Palabra de Dios siendo revelada y vindicada hoy, por 
medio de sus escuelas, bibliotecas, literatura, hospitales, 
y así sucesivamente. ¿Ven? Él los mantiene alejados 
de ello. Él ahora está interpretando, así como lo hizo a 
Faraón, tratando de evitar que ustedes vean el significado 
de la Palabra vindicada de Su edad [WSS] «significado 
verdadero» prometida en la Luz de la tarde, vindicada y 

probada. Está tratando por su conocimiento y escuelas, 
y gente mejor educada, éticos, y así sucesivamente, de 
mantenerlos lejos de ver esto.
 ¡Lo que sea, para que no vean Eso y vean que es 
Jesucristo! ¿Cómo usted sabe que es Jesucristo? Él es la 
Palabra, y Él es la Palabra de esta edad [WSS] «Jesucristo Estudio Bíblico #29934
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y así sucesivamente. ¿Ven? Él los mantiene alejados 
de ello. Él ahora está interpretando, así como lo hizo a 
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de la Palabra vindicada de Su edad [WSS] «significado 
verdadero» prometida en la Luz de la tarde, vindicada y 
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es la Palabra de esta edad». Y esta edad, dijo que esto 
acontecería en esta edad, y aquí está aconteciendo. ¿Ven? 
Él está haciendo lo mejor para impedir que usted vea eso.
 Él pondrá cualquier nombre sucio que pueda a Ello. 
¿Ven? Él los llamará “santos rodadores” y todo lo demás. 
Él llamó a Jesús “Beelzebú”. “Y si llaman al Maestro de la 
Casa Beelzebú, ¿cuánto más llamarán a los discípulos?”.

[JBP] Por eso decía: “Si en el árbol verde hicieron eso, ¿qué no 
harán en el seco?” [San Lucas 23:31].

 174 ¿Ven?, tratando de evitar que ustedes vean el 
verdadero significado de la Palabra. No lo que… ¿Ven?, 
Vean, él lo está interpretando, diciendo que quiere decir 
esto.
 Dios dijo: “Yo prometí que en los últimos días Yo les 
enviaría a Malaquías 4”. Eso no necesita interpretarse; 
Él lo hizo. Él dijo: “Así como en los días de Lot, el mundo 
estará en una condición sodomita; y en ese tiempo, Yo 
revelaré al Hijo del Hombre, exactamente por ello”. 
Nosotros tenemos toda clase de personificaciones y todo 
lo demás, de ello, pero tenemos al Verdadero, también. 
¿Ven? Él dijo que Él lo haría.
 Él dijo que el anticristo se levantaría y casi engañaría 
a los escogidos si fuera posible ([JBP] ¡pero no es posible!). 
Pero dijo: “Déjenlos solos. Déjenlos seguir adelante. Su 
insensatez será descubierta”. ¿Por qué? La prueba de la 
Palabra lo prueba. ¿Ven?
 Cuando llega a esa Palabra: “¿Esto pasó de este 
modo, que… de aquella? Oh, yo no creo en la simiente de Estudio Bíblico #29935
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la serpiente. Yo no creo en esto, eso o lo otro”. Nunca se 
te ha revelado, ¿ve?, no, nunca. Oh, hermano, solo mire 
dónde…
 Vamos a tener que acabar, porque son las doce.
 175 Noten, tratando de evitar que usted vea el significado 
de la Palabra de esta edad, de la Luz de la tarde siendo 
interpretada. Eso es… ¿Qué quiere decir? Es el tiempo 
del éxodo que está a la mano, y Dios viene por Ella, con 
toda seguridad.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Satán evita que vean el significado 
verdadero de la Palabra».

Y escribe: [WSS] «El 3er éxodo». Y en “siendo interpretada” 
escribe: [WSS] «vindicada».

[Rev. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en este mensaje [“UNÁNIMES JUNTOS EN 
EL APOSENTO ALTO”]:

 [WSS] No es en cualquier lugar, no es creyendo 
cualquier cosa; no. Es reconociendo la posición en el 
Reino que corresponde para ese tiempo. Colocándose en Estudio Bíblico #29936
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esa posición y creyendo el Mensaje que corresponde para 
ese tiempo, esa es la única forma en que la persona puede 
recibir la promesa divina.
 Ellos continuaron en el aposento alto; y el Día de 
Pentecostés, el día 50, después de la resurrección del 
Señor, un estruendo del cielo con un viento recio entró 
en la casa, lo estremeció todo, y fueron llenos del Espíritu 
Santo12.
 Las personas que no estaban en esa edad se 
maravillaban ([JBP] o sea, las que no estaban en el aposento 
alto); estaban viendo a esas personas hablar, y les entendían 
en sus propios idiomas. Y ellos decían: “Pero ¿no son 
galileos? ¿No están hablando su propio idioma? ¿Y cómo 
nosotros les oímos hablar en nuestro idioma en que somos 
nacidos?”.
 [JBP] ¿Ve?, porque estaban en otra edad y no entendían lo 
que allí estaba ocurriendo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, dice, hablando de la Visión 
de la Carpa, dice:

EL SIERVO BIENAVENTURADO, AL QUE MÁS
LE ES DADO Y MÁS LE SERÁ DEMANDADO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de abril de 2001
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y vean ustedes, en la Visión de la Carpa…; y ahí 
cuando nos habla de la Tercera Etapa, donde nos dice 
que lo que hemos visto manifestado parcialmente será 

12  Hechos 2:1-13
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manifestado en todo su poder13; y eso será en la Tercera 
Etapa cuando venga la apretura; para ese tiempo será la 
adopción, y habrá un ministerio y un mensajero que estará 
adoptado para ese tiempo.
 Y los ministerios de Moisés y Elías son los que para 
el pueblo hebreo están prometidos, están señalados, para 
cumplir esos grandes milagros y maravillas.
 Vean, nuestro hermano Branham vio en la Visión de 
la Carpa a la Columna de Fuego obrando en un cuartito 
pequeño de madera, y había alguien allí, al cual le estaba 
hablando ([JBP] le estaba hablando la Columna de Fuego 
a alguien que estaba allí); y nuestro hermano Branham, 
estando fuera, está viendo toda la actividad (un culto), está 
viendo también los milagros; y él no estaba dentro de ese 
cuartito, y estaban aconteciendo esos milagros.
 Ahora, la Tercera Etapa es la Palabra, es la Espada de 
dos filos. Nuestro hermano Branham, vean ustedes lo que 
dijo en una ocasión: en el mensaje de Los Siete Sellos él 
dijo que la Espada del Rey es la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en la página 470 [Los Sellos]:

 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano [WSS] «la 3ra Etapa». Ahora, yo no 
sé, no puedo decir. ¿Sería que estaba dormido? Yo no sé. 
¿Estaba como fuera de mí? Yo no sé. ¿Fue una visión? No 
les puedo decir. Lo único que puedo decir es que fue igual 
a como cuando llegaron esos ángeles. Entonces esto cayó 

13  Citas, pág. 119, párr. 1057
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en mis manos, y alcé la vista para ver; y era una espada. 
Tenía el puño de marfil, muy bello, y la guarnición era de 
oro puro; y la espada misma era como de cromo, como 
plata, pero muy brillante; y tenía un filo tan tremendo. Y 
pensé…

[JBP] Recuerden en Josué, capítulo 5, donde él vio a ese Ángel 
con la espada desenvainada.

 [157]. Y pensé: “Eso es muy hermoso”. Y me cabía 
perfectamente en la mano. Entonces me di cuenta y dije: 
“Pero yo siempre he tenido un temor de estas cosas” —
una espada. Pensé: “¿Qué haré con esto?”.
 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón 
e hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA 
DEL REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera 
dicho: “La espada de un rey”, entonces sería otra cosa. 
Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un solo Rey: Ese es 
Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su Palabra, por la cual yo 
vivo! ¡Que Dios me ayude a traer Su santa vestidura y con 
Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA PALABRA! AMÉN.

[JBP] A ese se refería allí, en esa lectura que nuestro hermano 
William allí citó. La Palabra es la Espada, o la Espada es la 
Palabra.
 Vamos a ponernos ya de pie, para tener así el tema para 
hoy: “EL VIENTO RECIO DEL ORIENTE”.
 En este mensaje él los dejó de pie. Cuando él lea la Escritura 
allí, por ahí pueden (es un mensaje un poquito largo); ya cuando 
vaya él leyendo… que termine la Escritura, ahí pueden sentarse 
y quedarse sentaditos, cuando él termine de leer la Escritura; y Estudio Bíblico #29939
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ahí continuar escuchando este mensaje tan importante, donde 
contiene mucha revelación.
 Así que dejamos inmediatamente con nosotros en este 
tema: “EL VIENTO RECIO DEL ORIENTE” a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

PALABRAS FINALES
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos concede 
escuchar este mensaje tan importante. Y solamente estoy en 
esta partecita de nuestro hermano Miguel (él tuvo que salir 
un momento), y le damos gracias a Dios por Sus bendiciones 
dadas por medio de Su Palabra.
 Y miren cómo Dios nos ha ido ayudando en, aun en las 
pláticas; mira como él allí ya tuvo también algunas pláticas, 
algunas veces sin tema, y Dios nos dio mucha Palabra. Y así 
también en nuestro tiempo ahora presente, cómo también a 
veces en las pláticas que tenemos con los trabajadores o en la 
imprenta o en algún lugar, que hablamos sin tema y Dios nos da 
mucha Palabra, mucha revelación también; y luego buscamos 
de esa línea que hemos hablado, y profundizamos más en los 
Estudios con base escritural.
 Porque, recuerden, allí al final, cuando él leyó esa página 
57 del libro de Los Sellos: [WMB] “Es un Mensajero a Israel”, 
pero como la Iglesia está a punto de ser raptada, o sea, 
está preparada, ya en la posición, como lo estuvieron allí los 
apóstoles el Día de Pentecostés14, desde esos 10 días antes 
ya estaban listos allí para recibir las primicias, el Espíritu Santo. 
Jesús los llevó hasta cierto lugar, y allí estaban ya listos para 
recibir las primicias.

14  Hechos 1:12-14
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 Y así la Iglesia: está a punto de ser raptada, pero necesita 
la Fe de Rapto.
 Y como necesitaba la Fe de Rapto, vean, Él entonces viene 
por Su Iglesia, porque está lista para ser raptada.
 Por lo tanto, vamos a ser raptados; y estamos obteniendo 
aquello para lo cual va a producir en nuestras vidas esa adopción, 
nuestra transformación; y por consiguiente vamos a ver a los 
que van a resucitar; y al verlos, seremos transformados; y luego 
de 30 a 40 días: irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Todo se está cumpliendo al pie de la letra. No va a fallar ni 
por un microsegundo15; y estamos dando en el blanco, estamos 
marchando en la carretera y en el camino correcto hacia la tierra 
prometida.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y permanezcan 
agarrados de la Enseñanza, que es la única que le va a producir 
a usted y a mí esa promesa de recibir el cuerpo eterno y 
glorificado.
 Con nosotros el reverendo William Pérez para ya continuar, 
y con un canto y una oración ser despedidos.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

15  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC

Estudio Bíblico #29941

 Y así la Iglesia: está a punto de ser raptada, pero necesita 
la Fe de Rapto.
 Y como necesitaba la Fe de Rapto, vean, Él entonces viene 
por Su Iglesia, porque está lista para ser raptada.
 Por lo tanto, vamos a ser raptados; y estamos obteniendo 
aquello para lo cual va a producir en nuestras vidas esa adopción, 
nuestra transformación; y por consiguiente vamos a ver a los 
que van a resucitar; y al verlos, seremos transformados; y luego 
de 30 a 40 días: irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Todo se está cumpliendo al pie de la letra. No va a fallar ni 
por un microsegundo15; y estamos dando en el blanco, estamos 
marchando en la carretera y en el camino correcto hacia la tierra 
prometida.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y permanezcan 
agarrados de la Enseñanza, que es la única que le va a producir 
a usted y a mí esa promesa de recibir el cuerpo eterno y 
glorificado.
 Con nosotros el reverendo William Pérez para ya continuar, 
y con un canto y una oración ser despedidos.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

15  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC



Notas
Notas



TEMA

Plática: La Iglesia-Novia 
siendo ungida con la 
Columna de Fuego

Lunes, 17 de abril de 2023
(Primera actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática: La Iglesia-Novia 
siendo ungida con la 
Columna de Fuego

Lunes, 17 de abril de 2023
(Primera actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico





Lunes, 17 de abril de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Plática: La Iglesia-Novia siendo ungida
con la Columna de Fuego
Rev. José Benjamín Pérez

En el tiempo cuando Jesús se le apareció a los discípulos, a los 
caminantes a Emaús; ellos, cuando estaban hablando (eso es 
en Lucas 24, uno de los lugares donde él habla de…, donde se 
les acercó a ellos), estaban platicando de todo lo que le había 
sucedido a Jesús; y él dice que les apareció Jesús mismo a 
ellos, mientras caminaban1.
 Y les decía que todas las cosas que Moisés había dicho, 
y los profetas, y todo, era lo que Él vino a cumplir y lo que 
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hablada—, viene a ser ya cumplida.
 O sea, el cumplimiento de esa Palabra hablada viene a ser 
viva. ¿Cómo? En un velo de carne. En ese tiempo cuando se 
cumplió fue en Jesús.
 Igual nosotros los escogidos, en este tiempo somos la 
Palabra… En Romanos 8, que dice esa Escritura de: “Esperando 
la manifestación de los hijos de Dios”, cuando habla de eso: 
“Oye, ¿cuándo será?, ¿cómo será?”. Pues uno se ve y uno dice: 
“¡Yo soy esa manifestación de esa Escritura siendo vivificada, 
siendo cumplida!”.
 Pues si así ocurre con el escogido, se ve y se identifica en 
esa Escritura cuando se hace viva, cuando se cumple; pues 
también en cada profeta que Dios prometió en cada tiempo: 
viene a ser viva, viene a ser vivificada esa Palabra, cumplida, 
en esa persona.
 El cumplimiento completo de la Venida de Jesús, cuando 
Él allí les dijo a Sus discípulos: “¿No está escrito…?”, ahí a 
los caminantes de Emaús; ¿ve?, que les dice: “Escrito está de 
Mí…”; hay una parte donde Él dice [San Lucas 24]:

 25 ¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo 
lo que los profetas han dicho!

[JBP] Hay una parte donde Él dice que Él vino a cumplir las 
Escrituras:

 27 Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos 
los profetas (¿ve?), les declaraba en todas las Escrituras 
lo que de él decían.

[JBP] ¿Qué? Las Escrituras. Él vino a ser ese cumplimiento.
 Por eso cuando, ayer, ese mensaje de ayer, de “EL VIENTO La Iglesia-Novia siendo ungida ...46
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DEL ORIENTE”, hay un montón de líneas importantísimas que 
se van a ir abriendo, cada tema; y en el Estudio también fue 
bastante condensado; porque ya era algo para seguir sin límite, 
de todo lo que hay en ese tema.
 Incluso mira cómo en el mismo mensaje él dice que hay 
cosas que hablando así sin tema, sin tener el protocolo4 que…, 
y creo que eso también hasta lo habíamos hablado5.
 ¿Ve cómo esa Palabra de un profeta no puede caer en 
tierra? Viene a ser cumplida. Si no la cumple ese profeta que 
está en ese momento, la cumple el otro.
 Por eso yo siempre decía: [JBP] “Hay que tener también 
respeto y reverencia con lo que se habla, incluso así en 
pláticas”6. Lo que algunas veces personas se mofaban (y no 
sé si ustedes escuchaban), y decían: “Mira, estos con pláticas 
ahí”. Tengan cuidado, porque hay una Palabra siendo cumplida, 
siendo materializada, hablada por boca de un profeta. Y ya 
automáticamente se convierten las personas en burladores de 
esa Palabra que fue hablada y está siendo cumplida; sin darse 
cuenta están atacando la Obra de Dios.
 Pero a nosotros no nos quita el sueño (vamos a decir) eso; 

4 RM 1997-06-28 “El viento recio del oriente” [PÁG. 46]: [WSS] 
Así que quién sabe si en alguna ocasión podamos tener algo así con los 
ministros, para beneficio de los ministros; sentados así sin (¿cómo se 
llama eso?), sin mucha…, no es… sin prisa y sin mucha…, sin protocolo 
como dicen; sino así platicando en una forma común, sin límite de 
tiempo, y sin… vamos a decir, sin tema. Cuando estamos sin tema es 
que más tema tenemos, porque los abarcamos todos; tomamos de aquí y 
de allá, y de todos los lugares; y así pues podemos platicar y ver muchas 
cosas en el Programa Divino.
5 Plática: “Las llaves del Reino”, 2023/abr/09-2 (domingo), pág. 11 
del (f), pág. 99 del (T2) / Plática: “Las llaves del Reino – Parte 2”, 2023/
abr/09-3 (domingo), págs. 4-5 del (f), págs. 104-105 del (T2)
6 Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), págs. 31-33 del (f), 
págs. 31-33 del (T4)
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más bien nos está Dios abriendo cada vez más y más, porque 
como las Escrituras tienen múltiple cumplimiento7…
 Mira, toda esa trayectoria de Jesús hablándoles allí, que 
no sabían que era Él; y luego, después, ¿cuándo fue que se 
les reveló a ellos? Cuando lo dejaron entrar, lo invitaron, para 
que no siguiera, sino que se quedara con ellos; y le abrieron las 
puertas de su casa.
 ¿Ve cómo el escogido le abre las puertas al Señor en este 
tiempo?; y lo sientan en su mesa, en su corazón, para que Él 
les parta el Pan, y les muestre y les dé a conocer las cosas que 
habían sido escritas de Él.
 Y allí, hay una parte donde él dice que les fueron abiertos 
los ojos y le reconocieron8. ¿Dónde le reconocieron? No fue 
mientras iba caminando. Le reconocieron dentro de su casa; ahí 
encerraditos, allí le reconocieron.
 Y mira cómo le reconocen los escogidos de Dios en 
este tiempo, que se les perdió de vista la Columna de Fuego 
de momento; pero ha venido hablándonos en el camino, 
mostrándonos las Escrituras, diciéndonos las cosas que ya 
estaban profetizadas y que tenían que ocurrir de esa manera 
como ha ocurrido hasta ahora: que él tenía que irse de en medio 
nuestro, de quién era él y todo eso; pero en cierto momento, 
muchos se iban dando cuenta…
 De seguro los caminantes de Emaús, aunque no queda 
registrado, pero de seguro entre ellos se daban de codo:
 —“Oye, ¿quién será este? Mira lo que acaba de decir”.
 Y mientras iba hablando con ellos, no se daban cuenta 
Quién estaba en medio de ellos.
 Recuerden que las Escrituras tienen múltiples cumplimientos. 

7  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)
8  San Lucas 24:28-35
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Aunque eso fue después de Su resurrección, tiene cumplimiento 
también ahora.
 Y donde ya, cuando Él se revela y se da a conocer, es dentro 
de la casa. Ya de seguro decían: “Yo sabía, yo conocía”. Y mira 
dónde eso tiene ya un final cumplimiento pleno: en el cuartito de 
madera; donde ayer en ese mensaje9…
 Por eso es que él, esas cosas él las hablaba así…: un 
mensaje aquí, un poquito, otro más adelante, para que el diablo 
no diera en el blanco para ver cómo es.
 Y fíjate que allí él dice que adentro estaba hablando con 
alguien. Y si la Columna de Fuego estaba hablando con alguien… 
La Columna de Fuego siempre habla con el ser humano, porque 
ese es Su socio; esos son los Embajadores de Dios, del Cielo, 
enviados para ministrar las cosas de Dios.
 Y Él estaba hablando allí con alguien. Y el hermano Branham, 
él dice que allí estaba afuera; no había descendido todavía y 
estaban ocurriendo los milagros y todo; o sea, no había ocurrido 
la resurrección; lo que muchos todavía no entienden, pero ahí 
es que ustedes pueden ver la predestinación. No es del que 
quiere ni del que corre10.
 Por eso siempre denle gracias a Dios, porque pueden ver 
a la Columna de Fuego caminando con ustedes, lo pueden 
reconocer; porque ya lo han dejado entrar a su alma, a su casa; 
y ha estado impartiendo el Pan; y la forma en que lo corta es 
la misma forma que lo ha estado cortando desde que envió el 
primer profeta a la Tierra.
 O sea que es…, al verlo lo reconocen; porque somos parte 
de Él, somos Sus atributos, tenemos representación allá; y por 
eso, Palabra con Palabra, eso es como un imán que atrae, y ven 

9  RM 2001-04-28-2 “El siervo bienaventurado, al que más le es dado 
y más le será demandado”
10  Romanos 9:16
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a Dios obrar en medio de ellos.
 Por eso la bienaventuranza y el privilegio que tiene un ser 
humano en este tiempo es poder reconocer a la Columna de 
Fuego caminando con ellos.
 Pero ya hemos visto ahora algo ahí: que ya no está 
caminando afuera hablándonos; ya lo tenemos dentro de 
nuestra casa, de nuestro corazón.
 Y cuando uno entra, cierra la puerta. O sea que uno lo tiene 
ahí dentro, y son cosas que son habladas exclusivamente, 
directamente al escogido. Lo mismo que la Columna de Fuego 
le habló allí en el cuartito de madera, que nadie sabía lo que 
estaba ocurriendo allí.
 Y así es esa preparación que está haciendo la Columna de 
Fuego en nuestros corazones: preparándonos, hablándonos 
individualmente al corazón; porque Dios al pueblo gentil es 
como individuos; no como grupo, como el pueblo hebreo.
 (¿Él está esperando por nosotros?… Dale…) [JBP hace 
referencia al camión de cemento –Ed.].
 Todo esto, toda esa gran bendición que Dios nos ha dado, 
es algo que a medida que va ocurriendo en esta trayectoria, vea 
que llegará el momento en donde… él dice, párrafo 49 creo que 
es, que es el que va con el de ayer.
 Porque ayer, en ese párrafo que leímos… yo lo tengo creo 
que por aquí: 931, que él dice [Citas]11: [WMB] “¡Si la Iglesia 
únicamente conociera su posición! Así será algún día ([JBP] ese 
día es el día del séptimo milenio, es el día de la Dispensación del 
Reino), entonces acontecerá el rapto, cuando Ella reconozca lo 
que es”.
 Y donde único está reconociendo quién es Ella es en este 
tiempo. Y al reconocer lo que es Ella, miren esta otra Escritura 

11  Citas, pág. 107, párr. 931
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que va con esa (déjame ver dónde fue que yo la tenía marcada): 
es la 49, que él dice [Citas]12:

 49 - “¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena del 
Espíritu Santo. Dios hará en un año…”.

 [JBP] Cuando dice: [WMB] “Dios hará en un año”, miren, 
uno de los cumplimientos de eso es que en ese año… Dentro 
de un año hay días, meses; y de 30 a 40 días se va a estar 
estremeciendo el mundo; pero también hay un lapso de tiempo, 
que es cuando la manifestación plena de la Visión de la Carpa 
está ocurriendo, y, muy de seguro, en ese año es que todo va a 
estar siendo cumplido.
 Por eso cuando dice: [WSS] “Que el año en que empezamos 
a vivir sea el año de nuestra transformación”. 
 Por ejemplo, los años empiezan en 1.º de enero conforme al 
calendario gentil; pero a la vista de Dios, no sabemos si el año 
comienza en septiembre u octubre; porque por ahí de agosto, 
septiembre, octubre, son las fechas que Dios escogió para 
engendrar a la Primera Venida del Señor; también al hermano 
Branham; también al Arcángel Gabriel en carne humana; porque 
él dice: [WSS] «Gabriel es el Ángel del Señor Jesucristo»13.
 O sea que ese tiempo…, cuando Él dice a Abraham y a 
Sara: “Vendré por el tiempo de la vida”14, o sea, cómo eso puede 
estar por ahí moviéndose por ese tiempo; porque abril, mayo y 
junio son días que cuando nacen, los hijos son engendrados por 
ese tiempo de agosto, septiembre, octubre, por ahí.

12  Citas, pág. 6, párr. 49
13  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
174 del (T4): [WSS] «La Gran Voz de Trompeta la toca Gabriel, el Varón 
de Dios, el Ángel del Señor Jesucristo».
14  Génesis 18:10-14
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12  Citas, pág. 6, párr. 49
13  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
174 del (T4): [WSS] «La Gran Voz de Trompeta la toca Gabriel, el Varón 
de Dios, el Ángel del Señor Jesucristo».
14  Génesis 18:10-14
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 O sea que son tres meses importantes, que no sabemos si 
desde ahí Dios comienza a contar ese tiempo de que [WMB] “en 
un año…”.
 Y esperamos que cada vez que pase agosto y septiembre 
del año que estamos viviendo, sea esa parte de que ocurra 
todos los eventos. Y si es en el tiempo de los nuestros, que 
empiece en enero, pues también.
 Pero uno debe de tener eso bien presente; porque estamos 
ahora pasando nuevamente ese ciclo. Ya estamos en abril, 
que es el mes también cuando Josué pasó a los hijos de Israel 
a la tierra prometida; fue cuando más el Jordán estaba para 
desbordarse15, o sea, cuando más problemas había; cuando 
más dificultades había fue que Dios escogió para cruzar al 
pueblo a la tierra prometida.
 Y vean cómo Dios, para transformarnos es en medio de una 
apretura.
 O sea que todo Dios lo ha estado cumpliendo. Por eso él 
decía en el mensaje de ayer, que el hermano Branham decía: 
“Si usted quiere ver cómo va a ser, mire para atrás; y ve todo; 
y como… y lo ve allá como fue en el tiempo pasado, cuando 
viene acá, entonces usted puede ver todo lo que está siendo 
cumplido, y aun los personajes”16.
 El personaje principal en la parte del Programa Divino es 
Dios: UNO; y el personaje principal de la parte que está en 
contra del Programa Divino es uno también: el diablo.
 O sea que uno no puede decir que hay medio grupo. Si no 

15  Josué 3:15
16  1997-06-28 “El viento recio del oriente (RM)” [PÁG. 32]: [WSS] 
¿Saben lo que dice nuestro hermano Branham? “¿Quiere usted saber lo 
que viene? (¿Qué dice?). Mire hacia atrás lo que sucedió”. ¿Quiere usted 
ver la Espada que sale de Su boca o la vara de Moisés? ¿Quiere usted ver 
todas esas cosas? Al mirar hacia atrás ve todas esas cosas, y entonces eso 
Dios lo actualiza.
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está con el grupo del Programa Divino que está dirigido por Dios 
y Su Programa, pues automáticamente estás en el otro bando; 
no hay bandos medios.
 Y la Obra que Dios está haciendo ahora es lo que Él allá 
ya hizo en los cambios de dispensaciones, en los cambios de 
edades; viene a ser una repetición de todo lo que Dios está 
cumpliendo ahora en medio nuestro.
 Pero esa parte de: [WMB] “Dios hará…”. Lo dejamos a 
mitad ese…, vamos a terminarlo. Él dice [Citas]:

 49 - “Dios hará en un año lo que todos los teologistas 
fracasaron de hacer en dos mil años. Usted espere hasta 
que el ungimiento de la Iglesia verdaderamente dé en 
casa”.

[JBP] Ahí vuelve otra vez… lo que hablamos hace poquito: 
[WMB] “Dé en casa”. Eso empieza a cumplirse en casa: ¡en tu 
alma, en tu corazón!
 ¡Deja que Dios te unja! ¡Deja!, para que tú veas cómo será 
un hijo de Dios adoptado, cómo serás tú adoptado. ¡Deja!

 49 - “… que el ungimiento de la Iglesia verdaderamente 
dé en casa”.

[JBP] “En casa”: también en la dispensación vigente y edad 
vigente.

 49 - “… verdaderamente dé en casa. Ellos tienen fe, el 
remanente pequeño”.

[JBP] O sea, tienen la fe, pero no la Fe de Rapto. Y eso que “dé 
en casa” es la Fe de Rapto, que es la que están recibiendo. La Iglesia-Novia siendo ungida ...53
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 49 - “Ellos tienen fe, el remanente pequeño”.

[JBP] Y ahí hace la aclaración: no todo el mundo es el remanente 
pequeño.

 49 - “Después que las puertas de los gentiles es 
cerrada…”.

[JBP] Mira cómo marca allí dónde y cuándo es: Después que la 
puerta de los gentiles sea cerrada, ahí es que eso ocurrirá.

 49 - “… oh, Dios ungirá una Iglesia entonces”.

[JBP] Después que la puerta de los gentiles es cerrada, entonces 
Dios va a ungir esa Iglesia. Y ahí dice:

 49 - “‘El que es sucio, ensúciese más. El que es justo, 
justifíquese más. El que es santo, santifíquese más’. Y Dios 
ungirá la Iglesia con el poder de Dios, y cosas tomarán 
lugar, no solamente eso entonces, pero Él lo está haciendo 
hoy”.

[JBP] Dice: [WMB] “Y cosas tomarán lugar”; y ahí entra toda esa 
etapa, la cual el hermano Branham vio, de esa actividad que él 
estuvo allí. O sea, van a empezar a tener lugar ciertas cosas 
a medida que nos vayamos acercando a ese momento de la 
resurrección. Tiene que empezar por algo, tiene que empezar 
con uno; y ya luego empezará en una forma progresiva. Algo, 
quizás, que muchos dirán:
 —“No puede ser así. Imposible. ¿Eso tan grande está 
siendo cumplido en una forma tan sencilla? No, eso no puede 
ser”. La Iglesia-Novia siendo ungida ...54
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 Pues ahí es donde más tenemos que captar a Dios obrar: 
en la sencillez, en la simplicidad.
 ¿Usted quiere saber lo que Dios está haciendo en este 
tiempo? Búsquelo en sencillez, en simplicidad, y no se le va a 
escapar nada.
 Todo lo que ha estado ocurriendo desde el 29 de marzo (por 
ahí, un poquito antes) para acá…; vamos a decir, desde el 28 
de febrero; si ustedes ven todo lo que se ha hablado, ahí tienen 
un cuadro claro; y algo comenzó en el Programa Divino.
 Estuve hablando con el hermano Miguel el viernes (creo 
que fue), el viernes en la noche, después de la actividad, y le 
dije varias cosas las cuales… que estuviera pendiente; porque 
las cosas empiezan (como les he dicho) en forma sencilla, en 
forma progresiva.
 Y ahora se los repito a los que me escuchan y a ustedes 
también: Hay que estar con ese ojo profético bien afilado, para 
que no se nos escape nada. Y queremos agarrar y comernos 
todo ese Pan que Él partió allí en la mesa; para que así cuando 
llegue el momento…; porque él dice allí que luego se les 
desapareció de la vista17.
 O sea que todas esas cosas tienen que estar siendo 
cumplidas en este tiempo en una forma actualizada, pero ya 
con esa revelación de quién es Él.
 Recuerden que [WMB] “fue en un momento de confusión 
([JBP] donde dice el hermano Branham) que Dios raptará a la 
Iglesia, que Dios se la llevará”18. O sea, algo estará ocurriendo 
en esos días, en los cuales el mundo no se dará cuenta que la 
Novia se ha ido.

17  San Lucas 24:31
18  Los Sellos, pág. 459, párr. 115 / Citas, pág. 60, párr. 525; pág. 87, 
párr. 749
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 Aun las fatuas, llegará el momento en que dirán19: “Pero ¿y 
no habrá…? ¿No iba a haber un rapto? ¿No habrá habido un 
rapto?”. O sea que ya, ahí en ese momento, pasaron los 30 a 
40 días; no se dieron cuenta que estaba ocurriendo algo en la 
Tierra.
 Si vamos a estremecer este mundo, mira, ni se dieron cuenta 
que eso que estaba ocurriendo del estremecimiento del mundo 
era a causa de los escogidos que estaban ya transformados, y 
que los muertos en Cristo habían resucitado; porque para decir: 
“¿No se supone que hay un rapto?”, es que ni se dieron cuenta 
que ocurrió la resurrección.
 O sea que esto son cosas que uno pues puede ir viendo 
cómo Dios está cumpliéndolo en este tiempo, en esa forma 
tan y tan sencilla; la cual nosotros le damos gracias a Dios 
por permitir ver la Obra de Dios en este tiempo; ¡la Obra más 
grande que Dios prometió desde el Génesis hasta este tiempo! y 
nosotros poder verla, poder ver esa Obra y poder estar de parte 
del Programa Divino, de la Obra de Dios: ser los vencedores 
con el Vencedor, que está partiendo el Pan, dando el Alimento a 
tiempo a los escogidos de Dios en este tiempo.
 Ese es el siervo fiel y prudente: el que está dándole el 
Alimento a tiempo a los escogidos en la Edad de la Piedra 
Angular.
 ¡No puede ser un mensajero que se haya ido! El Vencedor 
es el que está vivo en medio de Su Iglesia; y el grupo que está 
vivo son vencedores también. O sea que estamos en medio de 
vencedores.
 “Las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos (¿ve?), y 
grande es la heredad que nos ha tocado”20. Esa Escritura ahora 
tiene un cumplimiento en cada uno de nosotros, de Sus hijos.

19  Los Sellos, pág. 199, párr. 37
20  Salmos 16:6

La Iglesia-Novia siendo ungida ...56

 Aun las fatuas, llegará el momento en que dirán19: “Pero ¿y 
no habrá…? ¿No iba a haber un rapto? ¿No habrá habido un 
rapto?”. O sea que ya, ahí en ese momento, pasaron los 30 a 
40 días; no se dieron cuenta que estaba ocurriendo algo en la 
Tierra.
 Si vamos a estremecer este mundo, mira, ni se dieron cuenta 
que eso que estaba ocurriendo del estremecimiento del mundo 
era a causa de los escogidos que estaban ya transformados, y 
que los muertos en Cristo habían resucitado; porque para decir: 
“¿No se supone que hay un rapto?”, es que ni se dieron cuenta 
que ocurrió la resurrección.
 O sea que esto son cosas que uno pues puede ir viendo 
cómo Dios está cumpliéndolo en este tiempo, en esa forma 
tan y tan sencilla; la cual nosotros le damos gracias a Dios 
por permitir ver la Obra de Dios en este tiempo; ¡la Obra más 
grande que Dios prometió desde el Génesis hasta este tiempo! y 
nosotros poder verla, poder ver esa Obra y poder estar de parte 
del Programa Divino, de la Obra de Dios: ser los vencedores 
con el Vencedor, que está partiendo el Pan, dando el Alimento a 
tiempo a los escogidos de Dios en este tiempo.
 Ese es el siervo fiel y prudente: el que está dándole el 
Alimento a tiempo a los escogidos en la Edad de la Piedra 
Angular.
 ¡No puede ser un mensajero que se haya ido! El Vencedor 
es el que está vivo en medio de Su Iglesia; y el grupo que está 
vivo son vencedores también. O sea que estamos en medio de 
vencedores.
 “Las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos (¿ve?), y 
grande es la heredad que nos ha tocado”20. Esa Escritura ahora 
tiene un cumplimiento en cada uno de nosotros, de Sus hijos.

19  Los Sellos, pág. 199, párr. 37
20  Salmos 16:6



La Iglesia-Novia siendo ungida ... 57

 Dios nos bendiga, Dios nos guarde.
 Podemos tener… eso es como una introducción de lo que 
podemos estar hablando de esa Iglesia ungida, la Iglesia-Novia 
ungida con la Columna de Fuego.
 “LA IGLESIA UNGIDA CON LA COLUMNA DE FUEGO”.
 (Ya después escuchas esa partecita).
 Estamos ya vertiendo el hormigón aquí; pero en lo que viene 
un camión y esperamos, hemos estado hablando estas cositas.
 Y hoy lunes, 17 de abril de este año 2023, en el cual siempre 
hemos dicho que las pláticas, y lo que se habla de la Obra de 
Dios y Su Programa, son de gran bendición; porque esa fue 
la manera así también que usaba Jesús: platicando con Sus 
discípulos, en una forma del común.
 Por eso cuando ellos decían: “Pero ¿no ardía nuestro 
corazón cuando nos abría las Escrituras?”. ¿Ve? Porque era 
ahí, en el corazón, en el alma de los caminantes de Emaús, que 
estaba Él hablándole directamente a ellos.
 Y así dirán ya cuando estén siendo adoptados los escogidos, 
podrán decir lo mismo: “¿No ardía nuestro corazón cada vez 
que nos hablaba y nos partía el Pan, nos daba de la Palabra, 
nos leía de esa forma? ¡Cómo Dios estaba cumpliendo todo lo 
que los profetas habían dicho, lo que habían profetizado que 
sería la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles!”.
 Y miren, en una forma sencilla descubrieron que seguía 
siendo el mismo Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, 
manifestado en este tiempo en el cumplimiento de ese mensajero 
que viene por Su Iglesia.
 Es un Mensajero a Israel; pero como la Iglesia está a punto 
de ser raptada, entonces se detiene en medio de la Iglesia en el 
occidente.
 Y ese viento del oriente, ese viento recio, entonces ese 
viento es el mismo que Él sopló cuando dijo a Sus discípulos La Iglesia-Novia siendo ungida ...57
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[San Juan 20]:

 22 Recibid el Espíritu Santo.

 Ellos esperaron la promesa; porque no fue ahí, en el 
momento, que recibieron el Espíritu Santo; esperaron hasta el 
Día de Pentecostés.
 Y mira cómo Él nos está soplando del viento del oriente, 
que llega acá al occidente (¿ve?); es como el relámpago; y ya 
estamos sintiendo esos aires.
 Ya tenemos el nuevo nacimiento, el Espíritu Santo, hemos 
nacido de nuevo con ese soplo; y Él nos está soplando ya con 
esos vientos del nuevo cuerpo.
 O sea que ya la Palabra ha sido hablada, ya las promesas 
han sido dadas; y ahora estamos en este tiempo continuando 
recibiendo los últimos aires para recibir la promesa de la 
transformación, del cuerpo eterno.
 ¡Hay tantas cosas de ese tema del viento recio! Y ahí 
tocamos otra parte más de lo que es ese viento y lo que produce 
ese viento; produce tanto que, miren allí, se abrió el mar.
 O sea que es traído a existencia por Palabra hablada; 
porque él levantó su mano, que es la vara; y levantar la vara es 
levantar la Palabra; y habló, y las cosas ocurrieron21.
 (¿Ya terminaron ese? Ya mételo para atrás).
 Ya, bueno, vamos a seguir; porque ya hacemos una pausa 
aquí para luego continuar.
 Y vamos a estar grabando algún videíto para que vean el 
tramo que estamos tirando.
 Pero es algo glorioso lo que Dios está haciendo en medio 
del pueblo, en una forma sencilla.

21  Éxodo 14:21
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 Cuando usted vea que Dios va a cumplir algo, y es la 
parte culminante, lo que Él va a cerrar con broche de oro Su 
Programa: búsquelo bien pero que bien sencillo; y eso es lo que 
le ha pasado por encima a muchas personas: la simplicidad.
 —“¡Pero no puede ser que una cosa tan grande Dios la esté 
cumpliendo así tan sencillo!”.
 Así es.
 Y ahí van a decir lo que les dije ahorita de esos caminantes 
a Emaús: “¿No ardía nuestro corazón cuando nos abría las 
Escrituras, cuando nos hablaba de la Palabra?”.
 “LA IGLESIA-NOVIA SIENDO UNGIDA CON LA 
COLUMNA DE FUEGO”�
 Hay que ver si ese fue el tema que les hablé ahorita.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy, lunes 17 de abril de este año 2023, 
saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
ministros y a todos los hermanos en los diferentes países. Y le 
damos gracias a Dios por permitirnos vivir en este tiempo tan 
glorioso y tan maravilloso.
 Hoy estamos vertiendo este hormigón en este otro tramo 
de carretera, y luego continuar preparando todas las áreas 
que faltan de estos tramos que estamos preparando y luego 
vertiendo el hormigón.
 Y a la misma vez estamos también haciendo lo de la parte 
del encintado, que son estos muritos que ustedes ven para 
dividir; aquí en el centro va tierra y área verde (con algunas 
flores, matas, palmas, y lo que se vaya a colocar aquí); igual en 
la de más allá, la primera que se hizo.
 Y también, además de la…, esta parte de las rotondas, 
también en las partes donde hay que ponerle eso del encintado, 
para dividir lo que es la carretera con el área verde, pues 
también.
 O sea que se detiene un poco lo de las carreteras para virar 
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atrás para hacer este trabajo con estos moldes que ustedes ven 
ahí; bueno, se ve un poquito oscuro, pero son estos moldes, que 
son ya preparados para… son en metal, que son preparados 
para ese trabajo.
 Así que eso es lo que estamos haciendo mientras se va 
preparando el terreno con las maquinarias: anivelándolo…; y 
mientras se prepara, pues se regresa atrás para hacer estos 
trabajos de los encintados.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y que esta 
semana sea de gran bendición para la Obra de Dios y para cada 
uno de nosotros.
 Ahorita estuve platicando algunas cositas con los 
trabajadores (que ya las estaremos subiendo, ese audio 
también).
 Que Dios los bendiga y Dios les guarde a todos.
 Continúen pasando un día y una semana llena de grandes 
bendiciones.

Informe desde los terrenos de LGCC64

atrás para hacer este trabajo con estos moldes que ustedes ven 
ahí; bueno, se ve un poquito oscuro, pero son estos moldes, que 
son ya preparados para… son en metal, que son preparados 
para ese trabajo.
 Así que eso es lo que estamos haciendo mientras se va 
preparando el terreno con las maquinarias: anivelándolo…; y 
mientras se prepara, pues se regresa atrás para hacer estos 
trabajos de los encintados.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y que esta 
semana sea de gran bendición para la Obra de Dios y para cada 
uno de nosotros.
 Ahorita estuve platicando algunas cositas con los 
trabajadores (que ya las estaremos subiendo, ese audio 
también).
 Que Dios los bendiga y Dios les guarde a todos.
 Continúen pasando un día y una semana llena de grandes 
bendiciones.



TEMA

Plática:
La Iglesia-Novia

siendo ungida con la 
Columna de Fuego 

Parte 2

Lunes, 17 de abril de 2023
(Tercera actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática:
La Iglesia-Novia

siendo ungida con la 
Columna de Fuego 

Parte 2

Lunes, 17 de abril de 2023
(Tercera actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico





Lunes, 17 de abril de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Plática: La Iglesia-Novia siendo ungida
con la Columna de Fuego - Parte 2
Rev. José Benjamín Pérez

Pero cuando esa persona pasa, y dice: [WMB] “Vamos a 
tener aquí la línea de oración de esta maravillosa predicación 
(vamos a decir), mientras nuestro hermano Branham toma unos 
momentos de descanso”1. Si tú te fijas, tú no puedes decirle a 
una persona que descanse si está el cuerpo transformado.
 O sea que ya ahí hay un conocimiento de que esa persona 
está adoptada, pero tiene ciertos…, tiene ciertas, no restricciones 
(hay una palabra), tiene… limitaciones, vamos a decir, como 
humano; porque Jesús, la limitación que tenía allí (vamos a 
decir) en ese monte del Getsemaní, fue tristeza, ¡mira!, tristeza, 
se sintió solo, se sintió que los discípulos lo abandonaron. ¿Ve?
 O sea que hay cierta limitación aun estando adoptado, 
Él padeció aún; porque cuando Él estaba ya con Su cuerpo 
glorificado, cuando pensaban que era el hortelano; y era Él2.
 —“¿A quién buscáis?”.
 —“No, ¿dónde lo pusiste?, a mi Señor”.

1  Citas, pág. 13, párr. 98
2  San Juan 20:15

Lunes, 17 de abril de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Plática: La Iglesia-Novia siendo ungida
con la Columna de Fuego - Parte 2
Rev. José Benjamín Pérez

Pero cuando esa persona pasa, y dice: [WMB] “Vamos a 
tener aquí la línea de oración de esta maravillosa predicación 
(vamos a decir), mientras nuestro hermano Branham toma unos 
momentos de descanso”1. Si tú te fijas, tú no puedes decirle a 
una persona que descanse si está el cuerpo transformado.
 O sea que ya ahí hay un conocimiento de que esa persona 
está adoptada, pero tiene ciertos…, tiene ciertas, no restricciones 
(hay una palabra), tiene… limitaciones, vamos a decir, como 
humano; porque Jesús, la limitación que tenía allí (vamos a 
decir) en ese monte del Getsemaní, fue tristeza, ¡mira!, tristeza, 
se sintió solo, se sintió que los discípulos lo abandonaron. ¿Ve?
 O sea que hay cierta limitación aun estando adoptado, 
Él padeció aún; porque cuando Él estaba ya con Su cuerpo 
glorificado, cuando pensaban que era el hortelano; y era Él2.
 —“¿A quién buscáis?”.
 —“No, ¿dónde lo pusiste?, a mi Señor”.

1  Citas, pág. 13, párr. 98
2  San Juan 20:15



La Iglesia-Novia siendo ungida ... Parte 2 68

 O sea, ya allí no… ya lo que hacía más bien era explicarle: 
“Mira…”, les abría las Escrituras y les decía las cosas.
 Pero fíjate que en el Getsemaní, Él…; ya al final, porque ya 
después, si tú buscas después del Monte de la Transfiguración, 
cuando Él bajó hubo muchas cosas que ocurrieron.
 Mira, Él tuvo que pedir que fueran a buscarle el burrito; 
dependía de… (¿ve?) para que lo… Y ciertas cosas más. Pero 
ya en el Getsemaní, ya ahí estaba a punto de hacer la Obra 
grande por la cual había venido, y se sintió allí como se sintió.
 Ahora fíjate que acá: [WMB] “Mientras nuestro hermano 
Branham toma unos momentos de descanso”, que ahí él 
escribe y él coloca: [WSS] «Elías reflejándose»3; porque en 
ese momento el ministerio que estaba operando allí era Dios 
por medio del hermano Branham; por consiguiente, el nombre 
que tenía ahí era ese, y no iba a ponerse a decir allí: “No, el 
Nombre es tal”, o “la persona es tal”.
 —“No vas a colocar allí lo que viste en el cuartito (vamos a 
decir). Tienes que quedarte callado, y de eso no vas a decir nada”.
 Pero cuando dice: [WMB] “Unos momentos de descanso”, o 
sea que ese ministerio todavía ahí estaba en una parte todavía 
humana. No había ocurrido la resurrección. Por consiguiente, 
todavía hay algo, hay un lapso de tiempo allí, en que va a ocurrir 
lo que Apocalipsis 11 va a cumplir.
 O sea que por ahí, por esa temporada, ese tiempo, es que 
tiene que ocurrir ciertas cosas para que la resurrección ocurra.
 Todo va a ser en el mismo ambiente; porque así como se 
está viendo una manifestación grande de Dios, no creas que el 
enemigo está con brazos cruzados en ese tiempo. O sea que va 

3  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 14-17 del (f), 
págs. 116-119 del (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
38-39 del (f), págs. 138-139 del (T2) / Citas, pág. 25, párr. 211
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a estar también tratando de impedir que todo eso se realice.
 Todo va a ser en esa forma, en medio de toda una apretura 
y de todo eso.
 Porque si él tiene que pasar, como pasó Jesús por el 
Paraíso. Y es el único ser humano, después de Jesús, que 
profetiza que tiene que levantarse después de tres días4. Y eso 
hay que decirlo ahora, porque es el tiempo de estar abriendo 
ese misterio completamente, del Séptimo Sello.
 Antes no se hablaba tan claro. El contenido de esa revelación 
es para que los escogidos de Dios obtengan la Fe de Rapto.
 Y todas esas cosas se van abriendo; lo cual produce el 
tropiezo para aquellos que la Piedra de tropiezo… ¿Ve? Piedra 
de tropiezo, Roca de escándalo. “Tropiezan (¿en qué?) en 
la Palabra, siendo desobedientes; por lo cual también fueron 
ordenados, destinados”5.
 Uno no puede entonces decir: “Pero mira, esto es así; pero 
¿por qué no…?”. Porque también ya están predestinados para 
eso. O sea, ya es predestinación también para aquellos de los 
cuales también son ordenados, son predestinados para eso.
 Pero esa parte allí, de que él tenía todavía esa parte de 
descansar; de seguro los escogidos también deben de estar en 
ese tiempo ya con sus cosas aún dependiendo, terrenales, como 
momentos de que nos turnemos: vigilancias…; o en sonido, en 
audio, cámara; todo eso, ¿ven?
 Empezamos desde antes; no crean que esto es porque así 
nos salió. No. Es que ya hay un Plan Divino; y Dios prepara, nos 
está preparando para ese tiempo; para después no estar a la 
carrera buscando personas que aprendan a hacer algo, porque 
aquel ya no puede con los ojos y está cansado.

4 Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09-1 (domingo), pág. 5 del (f), pág. 
55 del (T2)
5 1 Pedro 2:8
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 ¿Ve? No podemos abarcar todo y tratar de hacerlo nosotros 
mismos, porque el cuerpo humano no va a dar para estar más 
de 24 horas corrido, pegado, haciendo algo.
 Como los directores de los cánticos: no vamos a pretender 
tener a una persona ahí dirigiendo los cánticos, todas las 
actividades, cuando sea el momento de cantar, si no tenemos 
preparado ya una persona que esté ya familiarizada con los 
cánticos.
 Si le dieron un tiempito allí a ese que estaba ministrando, 
para descansar, ¿no se le va a dar un tiempito también a los 
demás, que descansen? ¿Ve?
 Uno tiene que tener la mente abierta, y ver las cosas en la 
forma del común del pueblo, para poder seguir comprendiendo 
todo lo que hay ahí en la Tercera Etapa; que aunque hay cosas 
que no se van a hablar hasta que sean cumplidas, para que 
no…, además de surgir imitaciones, no trate de adelantarse 
el enemigo también, a hacer algo antes de tiempo, sino que 
por revelación cada escogido va viendo, va conociendo, va 
entendiendo todo; y después, por eso es que se va a venir las 
palabras, van a decir: “¡Ya yo lo sabía! ¡Con razón!”.
 Pero no fue hablado antes abiertamente, porque no es 
para el mundo. Esto es para los escogidos. Y aun los que están 
ahí al lado, que no son escogidos, no lo ven. Y ahí es que uno 
dice: “¡Con razón está siendo dado para mí!, ¡con razón yo lo 
estoy viendo!, ¡porque yo soy un escogido! ¡Con razón yo estoy 
comprendiendo!”.
 Y tú ves a otros que están ahí, escuchan lo mismo, y no 
entienden nada, ¿ve? Ahí es que uno ve lo que es y cómo 
funciona la revelación.
 Una persona escuchar lo mismo y la otra lo mismo, y que 
uno cree y otro no cree, ¿cómo tú puedes explicar eso? ¡No lo 
pueden ver! Se van de espaldas, sin que… diciendo que eso no La Iglesia-Novia siendo ungida ... Parte 270
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puede ser así:
 —“No, así no es”.
 Y uno: “Pero si es que sí; así es”.
 —“No, es que no…”.
 ¿Ve? Y no les entra, no hay forma. Y ese es… Ahí es que 
uno comprende lo que la Escritura dice: que el velo les es 
puesto. Y no es un velo de una tela, sino que, para que se vea 
lo que es un velo. Un velo ¿qué hace? Te tapa la visibilidad.
 Y en la parte espiritual mira lo que es el velo, lo que hace el 
velo a una persona: no ver lo que uno ve.
 Por eso es que uno tiene que estar tan agradecido a Dios, 
¡sss! Y ahí te identificas, y tú dices: “¡Yo soy uno Tuyo, Señor!”. 
O sea, y tú te ves en las Escrituras y: “¡Yo soy parte de Ti!”.
 Por eso dice: “¿No dice la Escritura que vosotros sois 
Dioses?”6. ¡Pues si somos de nuestro Padre, que es Dios!
 Y entonces venimos a ser también personas que va a llegar 
el momento en que cuando coloquemos bien la Palabra: [WMB] 
“Deja que ese grupo pueda tomar la Palabra y colocarla bien”7, 
entonces van a ver lo que son hijos de Dios transformados, 
adoptados. Eso va a ser algo que impactará al mundo entero.
 Bueno… Esto es tremendo, lo que Dios nos ha dado en este 
tiempo.
 La Visión de la Carpa cada vez se va a estar hablando, y las 
cosas se van a estar cumpliendo, y va a llegar un momento en 
que va a ser todo consecutivo.
 Y no es que se va a hablar y va a ocurrir de aquí a varios 
meses o años, sino al momento; por la Palabra hablada; y las 
cosas ocurren, ocurrirán.
 Porque la Iglesia tiene fe, como leímos ahorita, Ella tiene 
fe; pero deja que tenga la Fe de Rapto, para que tú veas que 

6  Salmos 82:6; San Juan 10:34
7  Citas, pág. 92, párr. 793
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6  Salmos 82:6; San Juan 10:34
7  Citas, pág. 92, párr. 793
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ni el cáncer va a ser un estorbo para los escogidos, ¡cualquier 
enfermedad!
 Tanto que la última, que es la de estos cuerpos, la vamos 
a eliminar. “Muerte, yo seré tu muerte”8. ¿Y cómo? Pues 
transformando nuestros cuerpos: por la Palabra hablada.
 Porque ya ese profeta lo habló, ya es una Palabra hablada; 
y podrán pasar los años que pasen: eso se va a cumplir.
 Por eso dijo: [WMB] “Oh, anciano, anciana que me 
escucha…”9. Todo eso son palabras que si uno las agarra, las 
hace parte de uno.
 Como la sanación del hermano William cuando él lo habló, 
que leyó esa Escritura de: 103 de los Salmos, que dijo…; porque 
mira esa parte allí [T: Que se cantó hace poco] (que se cantó 
hace poco)10, que él dice que [WSS] “saltó”.

 3 El que sana todas tus dolencias…

 Saltó eso, y la recibió, y fue sanado.
 Mira cómo Dios permitió que ese Salmo se cantara allí, 
se leyera allí ese día. Y eso… algo importante en el Programa 
Divino ocurrió. Porque si fue una realidad en la vida del profeta, 
va a ser una realidad en la vida de cada escogido. Si él lo hizo 
parte de él: “Sana todas tus dolencias”, no es alguna, ¡es todas! 
Y si es todas: es el cuerpo completo.
 ¿Viste? O sea que ya la Palabra ha sido hablada; por 
consiguiente, tiene que cumplirse, tiene que materializarse eso 

8  Oseas 13:14
9  SPN64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 59, párr. 453 / Estudio “En el 8vo Día regresamos a ser eternos”, 
2023/abr/15 (sábado), págs. 29-30, 33-34 del (f), págs. 211-212, 215-
216 del (T2)
10  Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 81-83 del (f), 
págs. 285-287 del (T1)
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de la sanación completa.
 Las cosas ocurren en una forma sencilla. Y como todo tiene 
que ser hablado para que las personas, el escogido lo crea, lo 
reciba: se puede estar hablando ya por Palabra hablada todas 
esas cosas. Y cuando ocurre:
 —“Ay, pero ¿cuándo fue que tú…?”.
 —“Acuérdate que se habló tal cosa, ¡acuérdate que…!”.
 —“¡Oye, con razón!”.
 No fue porque, por así por… no. Porque ya se ha venido 
hablando, y ya va produciendo lo que fue hablado; es el producto 
de lo que fue hablado.
 La Carpa ¿no es un producto de lo que fue hablado por el 
hermano Branham? ¡Ahí está! ¿Ve?
 Todo es hecho de lo que no se ve11.
 El cuerpo glorificado y eterno se va a ver… pronto, visible, 
tangible.
 ¿Cómo va a producirse? Por la Palabra hablada. Ya fue 
hablada, ahora falta que se cumpla. Sí.
 Pero esa Escritura del sábado…
 ¡No! El sábado, había tanto para seguir, como condensado; 
que ese es el Maná escondido que había reservado para 
nosotros, para Sus hijos.

11  Hebreos 11:3
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El cumplimiento de las Escrituras
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga grandemente.
 Sí, son Escrituras que ahora tienen el cumplimiento 
completo; o sea, vienen a ser Escrituras que vienen a ser 
cumplidas totalmente; no parcialmente, ni no en una forma de 
un reflejo o un espejo; sino que es la realidad de las Escrituras 
siendo cumplidas y materializadas en este tiempo.
 O sea que, mira, las Escrituras que fueron profetizadas 
y fueron habladas por los profetas, que todavía no han sido 
cumplidas plenamente, y aun las que han sido cumplidas 
parcialmente, este es el tiempo de que todas las Escrituras van 
a tener un final de su cumplimento.
 Porque la Escritura de Primera de Tesalonicenses, capítulo 
4, verso 13 en adelante; y Primera de Corintios, capítulo 15, verso 
48 en adelante; Romanos, capítulo 8, verso 14; y un sinnúmero 
de Escrituras, como por ejemplo, el Evangelio según San Juan, 
capítulo 6, verso 39, donde nos habla de la resurrección en 
el Día Postrero; y todas esas Escrituras; cuando se cumplan: 
ya son Escrituras que han llegado a la parte culminante de su 
cumplimiento.
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 O sea que este es el tiempo para el cumplimiento de toda 
Escritura y toda Palabra que Dios ha hablado por medio de Sus 
profetas.
 Y ya luego en el Milenio y en la eternidad…
 Por ejemplo, en el Milenio hay Escrituras donde, en Isaías 
nos habla de que el lobo y el cordero1, el león y el cordero 
también2, y animales donde no pueden estar en una convivencia 
normal…; por ejemplo, un lobo con un cordero, o un león con un 
ciervo; o también los diferentes animales: el leopardo3, y todos 
esos animales que cazan conejos y cosas así.
 Vean, hasta el niño también estará con los animales; por 
ejemplo, con un león; y así sucesivamente uno lo ve.
 Aunque en la Biblia, en Isaías nos habla de, solamente 
algunos ejemplos; pero hay tantos ejemplos de los cuales se 
pueden hablar, que ahora en la actualidad no están… no se 
puede realizar; como lo es el tener un ciervo con un león o un 
leopardo, porque ya el instinto del león es matar para comer.
 Vean, todas esas Escrituras en el Milenio tienen que 
cumplirse ¿ve? Faltan Escrituras para que se cumplan en el 
Milenio.
 Y luego después, cuando surja la Nueva Jerusalén, mira 
cómo Apocalipsis también tiene Escrituras que hablan (y también 
Isaías) de esa Nueva Jerusalén4. O sea que hay Escrituras para 
ese tiempo.
 Pero las que corresponden para nuestro tiempo, que es bajo 
este reino de los gentiles, todas esas Escrituras van a llegar a 
su final cumplimiento en esta generación final, la cual es la que 
vería el cumplimiento de esas promesas.

1  Isaías 65:25
2  Miqueas 5:8
3  Isaías 11:6-9
4  Apocalipsis 21:1-27
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 Así que los escritos que dejó Moisés, donde Jesús allí 
lo habló en San Juan, capítulo 5, verso 45 al 47 (que fue la 
Escritura que me enviaste)… vean, allí donde Él dijo:

 San Juan 5
 46 Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a mí, 
porque de mí escribió él.
 47 Pero si no creéis a sus escritos, ¿cómo creeréis a mis 
palabras?

 Todo eso viene a ser cumplido plenamente en Su Segunda 
Venida también.
 O sea que todas las Escrituras, al tener múltiples 
cumplimientos, va a llegar un momento en que ya ese último 
cumplimiento será una realidad.
 Que Dios te bendiga, Dios te guarde. Y muchas gracias 
por compartir esa porción de la Escritura; la cual nos ha dado 
ahora Dios un cuadro de unas cositas, las cuales corresponden 
a nuestro tiempo; y más Luz de todas esas cosas; y Dios nos las 
está mostrando en una forma sencilla.
 Que Dios te bendiga, Dios te guarde; y muchos saludos a 
todos allá en la congregación, de mi parte.
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La carretera que nos lleva a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

En la trayectoria del camino de los hijos de Israel por el desierto, 
ellos tenían que estar siguiendo la Columna de Fuego, la cual 
los estaba guiando por medio del profeta Moisés.
 Y la señal también que tenían, en cuanto a continuar su 
trayectoria, era cuando la Columna de Fuego se levantaba 
del tabernáculo y se movía: había que seguir la Columna de 
Fuego, que en la noche les alumbraba; y en el día, cuando se 
detenía esa Nube que los cubría del sol, pues ellos se detenían; 
y cuando seguía, pues había que seguir.
 O sea que no podían seguir por su cuenta (ellos) en el 
camino hacia la tierra prometida, sino que tenía todo un orden 
establecido por Dios, por medio de la guianza del Espíritu 
de Dios, del Ángel del Pacto en medio del pueblo hebreo, 
encabezado por Moisés.
 Y luego que se fue Moisés, siguió Dios obrando como 
siempre Él había obrado: por medio de un hombre; y en ese 
caso era Josué la guianza divina para continuar la trayectoria 
hacia la tierra prometida.
 Cuando ellos se detuvieron allí, y Josué dijo: “Santificaos, 
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porque mañana hará Jehová maravillas”1, vean, hubo una 
dirección divina que el pueblo hebreo tenía que seguir y que 
escuchar: esas directrices, esas señales que, en el tiempo de 
Josué y en el tiempo de Moisés, estaban siendo mostradas por 
Dios por medio de Sus profetas.
 Es como cuando uno toma una carretera hecha por el 
hombre, un atajo (vamos a decir), que los preparan a veces para 
acortar camino, pero que no están establecidos por la ley del 
gobierno, y son carreteras provisionales que hacen para cruzar 
de un sitio a otro, para llegar a cierto lugar; al cual se llega por 
la carretera principal, establecida por las leyes; y preparan esas 
carreteras; y muchas veces es mucho más corto el tramo, pero 
hay muchos peligros.
 Recuerdo una vez cuando estábamos yendo hacia un lugar, 
y yo le decía al hermano William:
 — [JBP] “Mira, por acá es más cerca”.
 Y me dice:
 — [WSS] “No, vete por la carretera principal”.
 Y ahí me estuvo hablando ciertas cosas correspondientes al 
Programa Divino; y ahí entendí, comprendí muchas cosas, las 
cuales él me estaba mostrando con esa forma sencilla de las 
carreteras; y una de ellas era:
 [WSS] “Mira, cuando uno coge, o toma, por una carretera 
que sea acortada y hecha por el ser humano para llegar hacia 
cierto lugar, ahí hay ciertos peligros, y no hay señales para 
prevenir esos peligros”.
 Por ejemplo, cuando uno va por la carretera principal hay 
señales que dicen “PARE”, otras que dicen una flecha que hay 
una curva cerrada hacia otro lugar, otra que hay una flecha o 
un desvío con muchas curvas, otra que dice “CEDA” (o sea, de 

1  Josué 3:5
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ceder el paso), y un sinnúmero de señales, las cuales en las 
carreteras que son atajos no las hay.
 Y cuando uno está en esos atajos, donde se supone que 
hay un “PARE”, como no está la señal de tránsito ahí, uno puede 
seguir derecho, y que al frente haya un precipicio, y por ahí se 
va, cuando hay que detenerse.
 Igual en la parte cuando hay una curva cerrada; y como 
cuando uno está en la carretera principal pues uno ve esas 
señales y toma precaución, sabiendo, conociendo que esa señal 
indica que hay una curva cerrada (puede ser a la izquierda o a la 
derecha); y uno va con precaución.
 Pero en esas carreteras que son provisionales, no está la 
señal; y hay una curva cerrada, que se acerca pronto, y va uno 
a velocidad y no frena: puede seguir derecho y puede darle 
contra un árbol (si no lo ve, si es de noche), o puede haber un 
precipicio.
 Vean, y todas esas cosas, en el Programa Divino se 
necesitan esas señales para no adelantarse y no tropezar en 
el camino rumbo a la tierra prometida. Porque cuando hay que 
detenerse, cuando la Columna de Fuego se detiene, ya hay una 
señal de “PARE” y hay que detenerse; no se puede continuar 
porque no conocen el camino.
 Así como no conocen el camino los que se meten por esa 
carretera de atajo: van a tientas. Saben que esa carretera, les 
dijeron que por ahí se llega hasta cierto lugar, pero van a tientas 
buscando a ver por dónde es. Si hay una curva, si hay un badén, 
si hay un cerro, y después una bajada empinada, ¿ve?, como 
no hay señales y no saben el camino, no conocen el camino, 
no hay unas señales de tránsito que los guíen con seguridad 
hacia su destino, pues pueden cometer muchos errores; y hasta 
pueden perder la vida, tanto el que guía como los que van en el 
carro. La carretera que nos lleva a la tierra prometida85

ceder el paso), y un sinnúmero de señales, las cuales en las 
carreteras que son atajos no las hay.
 Y cuando uno está en esos atajos, donde se supone que 
hay un “PARE”, como no está la señal de tránsito ahí, uno puede 
seguir derecho, y que al frente haya un precipicio, y por ahí se 
va, cuando hay que detenerse.
 Igual en la parte cuando hay una curva cerrada; y como 
cuando uno está en la carretera principal pues uno ve esas 
señales y toma precaución, sabiendo, conociendo que esa señal 
indica que hay una curva cerrada (puede ser a la izquierda o a la 
derecha); y uno va con precaución.
 Pero en esas carreteras que son provisionales, no está la 
señal; y hay una curva cerrada, que se acerca pronto, y va uno 
a velocidad y no frena: puede seguir derecho y puede darle 
contra un árbol (si no lo ve, si es de noche), o puede haber un 
precipicio.
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necesitan esas señales para no adelantarse y no tropezar en 
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señal de “PARE” y hay que detenerse; no se puede continuar 
porque no conocen el camino.
 Así como no conocen el camino los que se meten por esa 
carretera de atajo: van a tientas. Saben que esa carretera, les 
dijeron que por ahí se llega hasta cierto lugar, pero van a tientas 
buscando a ver por dónde es. Si hay una curva, si hay un badén, 
si hay un cerro, y después una bajada empinada, ¿ve?, como 
no hay señales y no saben el camino, no conocen el camino, 
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 O sea que la responsabilidad de aquel que guíe a un 
pasajero en ese carro que va; el que va manejando, yendo 
por esa carretera acortando el camino para llegar al lugar, es 
responsable de esos que van en el carro; pudiéndose ir por la 
carretera principal, en donde están todas las señales de tránsito. 
 ¿Que se tarde un poco más? Bueno, pues es mejor seguir 
las leyes y las señales de tránsito, y llegar seguros.
 Así es también en el Programa Divino, y así fue en el tiempo 
de Moisés cuando salieron rumbo a la tierra prometida.
 Y cada ministro es responsable de guiar a su pueblo, que 
Dios le ha colocado para pastorear: guiarlo por la carretera 
principal, con las señales que ya Dios tiene para mostrarle a Su 
pueblo a través de un profeta, para llevarlos a esas promesas 
que Él tiene para el tiempo en que le ha tocado vivir a ese ministro 
y a esa congregación; y así en todas las congregaciones.
 Y en nuestro tiempo también es responsable el ministro, 
de no llevarlos por un camino de atajos, en donde pueden 
perder la vida; o sea, la vida en el campo espiritual, que es la 
última muerte que ocurrió allá antes de salir de Egipto en esa 
liberación; muerte física fue la última, y acá es muerte espiritual; 
y luego, la muerte en el lago de fuego.
 O sea que tenemos que tener mucho cuidado de no guiar al 
pueblo por caminos de atajos. Por eso Dios ha tenido en cada 
edad y en cada dispensación mensajeros, profetas, para guiar 
al pueblo a las promesas que Él tiene para cada tiempo.
 “LA CARRETERA QUE NOS LLEVA A LA TIERRA 
PROMETIDA”, podemos ponerle ese tema de esta plática así 
sencilla, en la cual vemos que Dios tiene siempre un orden para 
cada cosa; y cómo en esta forma sencilla así, podemos mostrar 
cómo Dios obra también en el Programa que Él está llevando a 
cabo.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. La carretera que nos lleva a la tierra prometida86
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Viernes, 21 de abril de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos, hoy 
viernes, 21 de abril de este año 2023.
 Glorificamos el Nombre de nuestro Padre celestial, y le 
damos las gracias por la vida, por la salud, y por colocarnos a 
vivir en un tiempo tan glorioso, tan maravilloso, el tiempo mejor 
de todos los tiempos. Es el tiempo en donde Él cumplirá todas 
las promesas correspondientes a este tiempo final; y la mayor 
de ellas es nuestra transformación.
 Y sabemos que con la transformación de nuestros cuerpos, 
cuerpos eternos y glorificados, vendrá luego una serie de 
eventos maravillosos, gloriosos, en donde el poder de Dios será 
manifestado en medio de Su Iglesia. Y esos 30 o 40 días serán 
de gran bendición para estrenar esos cuerpos, y luego irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 • Hoy nos encontramos vertiendo este tramo, otro tramo de 
hormigón, que son unas 100 o 110 yardas más o menos que 
se prepararon; y así la semana que viene continuaremos con 
los tramos correspondientes, para prepararlos con los niveles 
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correspondientes, las varetas, la zapata, la compactación del 
terreno; para que así, luego que esté preparado, pues se saca 
espacio en la concretera y se vierte el espacio que se preparó.
 Así que estén orando porque hoy también sea otro día más 
de éxito en el proyecto acá de La Gran Carpa Catedral.
 Ya están los muchachos preparados, ya dejaron todo listo 
para que cuando comencemos ya el piso…; porque los dos 
primeros camiones se están echando en el área de la zapata, 
y ya los próximos que ya van a ir entrando pues se van a ir ya 
vertiendo en la cantidad - en el área del piso, de la carretera 
correspondiente, o sea, de esa área ahí del medio.
 Este cemento pues es cemento que está diseñado para 
carretera (como ya lo hemos hablado en varias veces): un 
cemento a 5000 psi, que tiene fibra de 2 pulgadas; por eso 
es que ustedes no ven ahí la varilla, sino que es un cemento 
especial para carretera; y cada ciertos pies se usan unos 
pernos, que son en donde va a estar la junta de control; y cada, 
vamos a decir, cada 20 pies, se colocan los pernos y se da el 
corte correspondiente para esa junta de control, como ustedes 
la ven ahí en este tramo. Ese corte se hace después de - o sea, 
el día… luego de tirar el hormigón, al otro día se hace el corte 
correspondiente.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen 
pasando un día y un fin de semana feliz, lleno de las bendiciones 
de Dios.
 • Hoy tenemos el tema: “EL MISTERIO DE LA FE”, lo cual 
es algo tan glorioso, porque fe es revelación. Y tener oídos de 
fe, oídos para recibir toda esa revelación que Dios nos ha dado 
y nos está dando, es ser bienaventurados.
 Bueno, ya en la noche estaremos hablando de ese gran 
misterio de la fe.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Informe desde los terrenos de LGCC90
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 Y continúen orando por la Iglesia, por el Programa Divino, 
la Iglesia del Señor, los ministros, y por mí también; yo estaré 
orando siempre por ustedes. Y así estemos en esa comunión 
en este tiempo final, para que así estemos unidos como lo 
estuvieron allí en el aposento alto para recibir las primicias el 
Día de Pentecostés.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y hasta la 
noche, Dios mediante.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
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ESTUDIO BÍBLICO #300
VIERNES, 21 DE ABRIL DE 2023

(Segunda actividad)

EL MISTERIO DE LA FE
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 20 de septiembre de 1997
Chinandega, Nicaragua

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura de Hebreos, capítulo 11; 
y vamos a leer esa porción, en donde nos dice el Espíritu Santo 
por boca del apóstol San Pablo, primer ángel mensajero de la 
primera edad de la Iglesia gentil; nos dice en Hebreos, capítulo 
11, verso 1:

 1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la 
convicción [WSS] «lo que creemos» de lo que no se ve.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA FE PERFECTA”1, en 
la página 26, el hermano Branham leyendo, o sea, citando esa 
Escritura, dice:

1  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 25, párr. 156
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 156 No nos queda otra cosa que creerlo, y “creerlo” es 
la sustancia, y eso crea una Fe Perfecta. Ahora, por unos 
momentos pensamos en cuán entorpecidos estamos…

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la sustancia es creerlo».

LOS REQUISITOS PARA UN AVIVAMIENTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de mayo de 2005
(Segunda actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 La cosa era que eran muchachas jóvenes representando 
una Iglesia joven ([JBP] está aquí hablando nuestro hermano 
William; viene hablando de la Visión de la Novia, cuando el 
hermano Branham lo estaba relatando. Dice): la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, representando a la Iglesia en 
la Edad de la Piedra Angular; porque la Iglesia en la Edad 
de Laodicea ya la presenta como una Iglesia que se puso 
vieja, se denominó y murió.
 Murió, la Edad de Laodicea murió a ese avivamiento 
que da vida eterna. Pero habrá una Iglesia joven con un 
avivamiento que le impartirá vida, vida eterna; y le dará 
la revelación del Séptimo Sello, para darle la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero. Estudio Bíblico #30096
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 Vamos a continuar leyendo aquí ([JBP] y él está leyendo 
en la página 156 del libro de Citas, para que lo tengan allí, el 
párrafo 1396), dice:
 1396 - “Pero en obediencia, esta mujercita de fe…”.
 Recuerden, “esta mujercita de fe”; y esa es la que 
tendrá la fe (¿qué?) de rapto, la fe de transformación; la 
fe: la revelación.
 Dice: “Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe 
en la Tierra?”2. Esa fe para ser transformados y raptados, 
esa fe es la revelación de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.
 [JBP] Esa es la fe, la revelación de rapto. ¿Cuál es? La 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 104:

 [37]. Al final de la edad pentecostal, según la Palabra de 
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de 
Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego vienen 
siete truenos misteriosos que ni están escritos. Correcto. Y 
yo creo que por medio de los Siete Truenos será revelado 
en los últimos días lo que se necesita para aparejar la Novia 
para tener la fe del rapto; porque con lo que tenemos ahora 
no podríamos subir. Hay algo que tiene que venir para 
aparejarnos, porque como estamos ahora apenas podemos 
tener suficiente fe para la Sanidad Divina. Tenemos que 

2  San Lucas 18:8
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tener suficiente fe para ser transformados en un momento 
y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más adelante (Dios 
mediante), dónde está esto escrito.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 212… Y allí pues 
tienen los diferentes escritos3, que ya los tienen ustedes allá, en 
sus libros. Miren, la 212 dice [Los Sellos]:

 [104]. Tienen millones y millones de miembros de 
iglesias, pero no hay nada de avivamiento. La Novia 
todavía no ha tenido un avivamiento; todavía no ha 
habido allí ningún avivamiento, ninguna manifestación 
de Dios para sacudir a la Novia. Estamos esperando 
eso. Se necesitarán esos Siete Truenos misteriosos para 
despertarla. Él los mandará, lo ha prometido.

[JBP] Y también ahí están los escritos correspondientes a esa 
página4.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William (terminamos ahí esa oración) [(RM) “LOS REQUISITOS 
PARA UN AVIVAMIENTO”]:

3  Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), págs. 37-38 del (f), 
págs. 191-192 del (T4) / Estudio Bíblico #254, 2022/nov/11 (viernes), 
págs. 12-13 del (f), págs. 68-69 del (T2) / Estudio Bíblico #262, 2022/
dic/09 (viernes), págs. 4-5 del (f), págs. 62-63 del (T2) / Estudio “El Reino 
es el Espíritu Santo en usted”, 2023/feb/25 (sábado), págs. 19-20 del (f), 
págs. 113-114 del (T4)
4  Estudio Bíblico #231, 2022/ago/21 (domingo), pág. 13 del (f), pág. 
173 del (T2) / Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 21-22 
del (f), págs. 137-138 del (T3)
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 [WSS] Esa fe para ser transformados y raptados, esa fe 
es la revelación de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 La fe es un don de Dios; por lo tanto, Cristo es el que 
tiene que darla a Su Iglesia. La fe viene por ¿qué? Por el 
oír la Palabra5.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en este mensaje “LA FE 
PERFECTA”6, en la página 5 nos dice, 5 y 6, dice [PÁG. 5]:

 26 Ahora, hoy queremos hablar sobre la fe, de una fe 
distinta: La Fe Perfecta. Eso es una cosa muy tremenda. 
Ahora, fe, la Biblia nos dice que: “La fe viene por el oír”. 
Ahora, usted no puede ser salvo sin fe. Y la fe es algo que 
usted tiene que creer que existe, y en realidad ninguna otra 
cosa declarará que aún existe, sino la fe misma. Ahora yo 
estoy tratando de levantarles la fe, para que estén listos 
para esta línea de oración, en los últimos minutos.

[JBP] Miren, el hermano Branham cuando tenía la línea de 
oración, él traía el Mensaje y le aumentaba la fe a los que 
estaban allí, y también a los que lo estaban escuchando por la 
radio.

Él escribe allí: [WSS] «levantarles la fe».

5  Romanos 10:17
6  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 5, párrs. 26-28
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[JBP] Ahora vean cómo esa fe que él les estaba levantando allí 
a esos hermanos que estaban (y personas que visitaban, de 
seguro, esa actividad); y él les levantaba la fe para que luego 
pasaran por la línea de oración.
 Y él en varios momentos durante el mensaje… al final, él dice: 
[WMB] “Si usted no tiene fe” y también en otra parte dice7: [WMB] 
“Si usted no cree, no se pare y no venga a la línea de oración”; 
porque para pararse para ir a la línea de oración, y tener esa parte 
allí de que el hermano Branham orara por ellos, por la persona: se 
requería tener esa fe y creerla. Y él decía: [WMB] “Si no tiene fe y 
no va a creer, mejor no se pare a la línea de oración”.
 Ahora, tengan eso en mente.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, dice [“LA FE PERFECTA”] 
[PÁG. 5]:

 [26] … estoy tratando de levantarles la fe, para que 
estén listos para esta línea de oración en los próximos 
minutos.
 27 Ahora también, fe: “Es necesario que el que se 
acerca a Dios crea que le hay”8. Y es imposible agradar a 
Dios sin fe…

[JBP] O sea, por ejemplo, ¿cómo iban a estar en la línea de 
oración si no creían en aquel que los iba a sanar? Tenían que 
creer primero en la manifestación de Dios en medio de esa 
actividad para poder ir a la línea de oración.
 Al igual cuando estaban en la etapa de los bautismos en la 
Dispensación de la Gracia (lo cual terminó), vean, la fila para 
los bautismos: la persona se movía, por medio de la predicación 

7  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 28, párr. 179
8  Hebreos 11:6
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nacía la fe de la persona, pasaba al frente, recibía al Señor 
como su Salvador y luego hacía la fila para bautizarse; porque 
creía que Ese al cual había recibido como su Salvador personal 
le iba a dar el bautismo del Espíritu Santo, y le iba a dar, por 
consiguiente, vida eterna.
 Se requería creer en aquel que le estaba dando en ese 
momento esa bendición tan grande de obtener vida eterna, 
perdón de pecados y la salvación, y así obtener vida eterna.

 [“LA FE PERFECTA”]
 [27] Y es imposible agradar a Dios sin fe, usted no 
lo puede agradar de otra manera a Él. Y si usted dice 
que cree en Dios… Aun cuando nunca lo ha visto a Él, 
entonces lo tiene que creer por fe. Y si, por el contrario, 
usted lo pudiera ver, entonces ya no sería fe.

[JBP] Vean, cuando entraban allí salían diciendo que no sabían 
qué había pasado. Y ya van comprendiendo el por qué no 
podían, no veían nada. Por eso es que hay una parte que dice: 
“Están allí y no están”. Porque miren: 

 [27] Y si, por el contrario, usted lo pudiera ver, entonces 
ya no sería fe. Cualquier cosa…

[JBP] Y ahí…, miren, hay cosas que el Ángel le dijo: [WMB] “De 
esto no vas a decir nada”9, para que no surjan imitaciones y no 
pase lo que pasó en la Primera Etapa y en la Segunda Etapa.
 Por eso hay cosas que no se van a hablar. Y solamente 
están ahí cerradas, guardadas en el corazón, y no se dirán para 
que nadie imite.

9  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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 Pero lo que le impartirá a la Novia esa Fe de Rapto es la 
que viene contenida en los Truenos, que es la predicación, la 
Enseñanza que él ya había hablado y profetizado que sería 
dada en una Gran Carpa Catedral. Lo demás, ya eso Dios lo iba 
a tener reservado hasta que se cumpliera; y luego entonces se 
daría a conocer ese misterio.
 Dice [“LA FE PERFECTA”]:

 [27] Cualquier cosa que los sentidos le declararan, ya 
no tiene nada que ver con la fe, porque ya es un hecho 
científico; vean, eso ya no es fe. Pero usted tiene que 
aceptar a Dios por fe. “Y el que viene a Dios tiene que 
creer a Dios; y la fe viene por el oír la Palabra de Dios”. 
Primero hay que creer que esta es la Palabra de Dios, 
y usted tiene que venir a Dios por medio de la Palabra. 
¿Ven? Sencillamente tome la Palabra, así como dice, y: 
“¡Estará correcto!”. Todo lo demás, contrario a Ella, no 
es correcto.
 28 Abraham tuvo que creer solamente lo que la Voz le 
dijo. Y cuando él tenía los cien años, ya habiendo pasado 
veinticinco años, él tenía mucha más confianza en la 
promesa que cuando le fue dada veinticinco años antes. 
Es que él la creyó.

[JBP] Y terminada la séptima etapa de la Iglesia, allí alrededor 
del 77 (ahí vean cómo todas las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos)10, de ahí en adelante algo se abrió en el 
Programa Divino, muy pero que muy importante, lo cual ya 
estaría en una nueva dispensación y una nueva edad.
 Pero todo eso era ese entrelace que se estaba realizando 

10  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)
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para que, de un momento a otro, cuando los escogidos de Dios 
pertenecientes al Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo fueran llamados y juntados, entonces ahí la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia se cerraría.
 No podía Él comenzar la Dispensación del Reino, salir del 
Trono de Intercesión, tomar el Título de Propiedad y hacer esa 
Obra de Reclamo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo; no lo podía 
hacer porque entonces los pertenecientes al Lugar Santísimo, 
las piedras vivas que Él vino a construir para colocarlas en 
ese lugar, y así formar parte del Lugar Santísimo, entonces 
quedarían fuera. Y hasta que el último fuera echado en el cloro, 
en la Sangre, Él no podía salir del Trono de Intercesión.
 Por eso, ya de ahí en adelante comenzó a contar, vamos a 
decir, una parte que puede uno colocar allí: esos 25 años, y ahí 
le da cierta cantidad de años en donde la promesa fue cumplida. 
Y las Escrituras se cumplen tanto en lo espiritual…
 Por ejemplo: cuando una persona nace, pues nace… 
hablando terrenalmente, pues cuando nace el bebé, luego 
de 9 meses nace ese bebé; y también así es en el Reino de 
Dios cuando estaba la Puerta de la Misericordia abierta bajo la 
Dispensación de la Gracia: ahí muchos hijos de Dios nacieron 
de nuevo del Agua y del Espíritu, y vinieron a formar parte del 
Cuerpo Místico de Creyentes, lo cual es Su Iglesia. Y es - ya ven 
ahí otro nacimiento.
 Sigue diciendo… estoy en la página 6 de “LA FE 
PERFECTA” [PÁG. 6]:

 [28] Y cuando él tenía los cien años, ya habiendo 
pasado veinticinco años, él tenía mucha más confianza en 
la promesa que cuando le fue dada veinticinco años antes. 
Es que él la creyó. ([JBP] Y cita Romanos 4:20). “Tampoco Estudio Bíblico #300103
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en la promesa de Dios dudó con desconfianza, antes 
fue esforzado en fe, dando gloria a Dios, plenamente 
convencido de que todo lo que había prometido Dios era 
también poderoso para hacerlo” (Romanos 4:20-21). 
Así tenemos que ser todos nosotros. Tenemos que venir 
con una fe que no puede fallar, creyendo que Dios hizo la 
promesa. Pero ahora usted tiene que estar en la condición 
para tener esa fe; y sobre eso es que vamos a hablar, cómo 
recibir esa fe.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LOS REQUISITOS PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] (…) Sigue diciendo… Aquí hay que leerlo de 
nuevo [Citas]:
 1396 - “Pero en obediencia, esta mujercita de fe, la 
que vive por fe, la Novia; la persona que está aquí, allá 
o lejos en alguna otra parte, alguna otra iglesia, alguna 
otra denominación, sea lo que sea, y… Cree la Palabra de 
Dios, obediente, esperando en amor a que la promesa de 
la edad sea confirmada”.

[JBP] Y allí arriba escribe: [WSS] «esperando como Ruth».

Y más arribita escribe:
[WSS] «que el Espíritu confirme, la haga viva».
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[Rev. José B. Pérez] Y dice, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS REQUISITOS PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] La promesa. ¿Cuál es “la promesa de la edad” 
para el Día Postrero? La promesa que fue precursada, de 
la cual habló el reverendo William Branham que Dios 
cumpliría en medio de Su Iglesia. Habló de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles; esa es una promesa 
que tiene que ser confirmada, o sea, cumplida, a la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 1396 - “Ella está vigilando por ello”.
 O sea, dice que la Iglesia-Novia está vigilando por el 
cumplimiento de esa promesa, por la confirmación, que es 
el cumplimiento de esa promesa.
 1396 - “Ella es parte de esa Palabra, y está vigilando 
para que su vida manifieste esa Palabra”.
 O sea que la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo del Día 
Postrero es parte de esa promesa; y está vigilando para que 
esa promesa, esa Palabra, sea manifestada (¿dónde?) en 
Ella, sea cumplida en la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: “TRATANDO DE HACER 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”11, en la página 
34 nos dice:

 [123] “Un avivamiento no vendrá hasta que Dios, el 
soberano Dios lo envíe; y entonces puede que Él tome 
a un pequeño bobalicón que ni siquiera pueda firmar su 
nombre, y hacerlo con ello; que nada sabe de buen inglés, 
mucho menos del griego”. 

11  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 18, párrs. 123-124
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[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] 
«Hay un orden para cada 
avivamiento, y es por 
un profeta, en una edad 
o dispensación, con un 
Mensaje. Así es hoy».

 124 Eso fue lo que Él hizo en el tiempo que 
Pedro predicó en Pentecostés, ustedes 
saben, él ni siquiera podía firmar su nombre 
([JBP] y escribe): [WSS] «Pedro y el Día de 
Pentecostés», un ignorante y sin instrucción 
alguna. Pero Dios hace las cosas en forma 
tan extraña para nuestro pensamiento 
intelectual; eso le hace Dios. Si Él hubiera 
hecho un montón de teólogos y dignatarios, 
etc., ellos dirían: “Ese listo Caifás, vea 
usted, él lo tiene todo en la forma correcta”. 

Pero Dios bajó y escogió pescadores que no podían firmar 
sus nombres, y eso fue lo que Él tomó. Ese es Dios, Él 
toma algo que es nada y hace algo de ello para Su propia 
honra. Él tomó un caos e hizo un Edén.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Citas; nos dice 
en la página 155, párrafo 1391, dice:

 1391 - “El conocimiento y la civilización, y la 
cristiandad…”.
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «La caída en el Edén».
«La civilización es por conocimiento del árbol de ciencia».
«El conocimiento es del diablo».

 1391 - “… la civilización, y la cristiandad verdadera no 
tienen nada en común. La civilización es por conocimiento. 
Todos sabemos eso. Y el conocimiento es del Edén, lo 
probó por lo que él predicó en el Edén. Y el conocimiento 
causa muerte. ¿Es eso correcto? ¿Qué causó muerte en el 
Jardín del Edén? El conocimiento. Pues, no puede ser de 
Dios, así que es del diablo. ¡Ese dicho estuvo tremendo! El 
conocimiento, la ciencia, la educación es el impedimento 
más grande que Dios haya tenido”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La educación y la ciencia = es el impedimento».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Estoy en el mensaje (RM) “LOS REQUISITOS PARA 
UN AVIVAMIENTO”:

 [WSS] O sea que la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo 
no está esperando que esa promesa sea cumplida en una 
religión pagana; no. Tiene que ser cumplida en la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, en donde Él ha dado diferentes 
avivamientos. Estudio Bíblico #300107

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «La caída en el Edén».
«La civilización es por conocimiento del árbol de ciencia».
«El conocimiento es del diablo».

 1391 - “… la civilización, y la cristiandad verdadera no 
tienen nada en común. La civilización es por conocimiento. 
Todos sabemos eso. Y el conocimiento es del Edén, lo 
probó por lo que él predicó en el Edén. Y el conocimiento 
causa muerte. ¿Es eso correcto? ¿Qué causó muerte en el 
Jardín del Edén? El conocimiento. Pues, no puede ser de 
Dios, así que es del diablo. ¡Ese dicho estuvo tremendo! El 
conocimiento, la ciencia, la educación es el impedimento 
más grande que Dios haya tenido”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La educación y la ciencia = es el impedimento».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Estoy en el mensaje (RM) “LOS REQUISITOS PARA 
UN AVIVAMIENTO”:

 [WSS] O sea que la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo 
no está esperando que esa promesa sea cumplida en una 
religión pagana; no. Tiene que ser cumplida en la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, en donde Él ha dado diferentes 
avivamientos.



Estudio Bíblico #300 108

 Y con esa promesa siendo cumplida en el Día Postrero: 
Cristo traerá el avivamiento del Día Postrero a la Iglesia 
del Señor Jesucristo, a Su Iglesia-Novia del Día Postrero.
 Sigue diciendo:
 1396 - “Hermanos, ¿no pueden ver eso? Espero que 
eso no pasará por encima de ustedes. El Cuerpo está 
esperando (el que es la Palabra), esperando para que la 
Vida (que es el Espíritu), confirme o lo haga vivo (o sea, lo 
haga real. ¿Qué cuerpo está esperando? El Cuerpo Místico 
de Cristo). Esto es lo que Ella está esperando. Ninguna 
otra cosa funcionará en Ella”.
 [JBP] Vea, no funcionará ninguna educación, ningún 
conocimiento de ciencia alguna. Y dice nuestro hermano 
William:
 [WSS] No habrá otra cosa que funcione en la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, no habrá otra cosa que le dé 
el avivamiento del Día Postrero, no habrá otra cosa que le 
dé la fe para ser transformados y raptados a los escogidos 
de Dios en el Día Postrero, sino el cumplimiento de lo que 
está prometido para la Iglesia en este tiempo final.
 Y esa Palabra prometida tiene que hacerse carne para 
revelarse, darse a conocer.
 [JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William, leyendo de 
la 1396 [Citas]:
 [WSS] 1396 - “ … otra cosa (no) funcionará en Ella. 
Ella no puede venir a vida de ningún otro modo. Ella 
todavía lo siente que está allí afuera, y Ella sabe que 
va a acontecer; entonces aquí acontece, entonces Ella 
despertará. Dios dijo: ‘Que sea’, y Ella salió como la 
primera salió”.
 “Ella salió (esa Iglesia-Novia) como la primera salió”. 
¿Ve? Eso fue lo que le fue mostrado en la visión de la Novia Estudio Bíblico #300108
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saliendo en el Día Postrero como una Novia representada 
en un grupo de jovencitas muy hermosas.

[JBP] Y ahora, pasamos a la parte más adelantito, la parte final, 
de este mismo mensaje. Dice [(RM) “LOS REQUISITOS PARA 
UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] (…) Vean, de que esa Palabra prometida para 
el Día Postrero sea vindicada, sea cumplida, depende la 
resurrección de los muertos en Cristo y la transformación 
de nosotros los que vivimos.

MISTERIOS BAJO EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de febrero de 1998
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Ahora podemos ver cómo se está señalando a los 
latinoamericanos y caribeños cuando nos habla estas 
cosas, pero que no estaban abiertas para aquel tiempo; pero 
ahora están siendo abiertas bajo “MISTERIOS BAJO 
EL SÉPTIMO SELLO”, que están siendo abiertos con 
la apertura del Séptimo Sello.
 Con la apertura del Séptimo Sello son abiertos 
gradualmente todos los misterios que están bajo el Séptimo 
Sello.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”12, nos dice en la página 70 [PÁG. 81 - Imprenta LGCC]:

12  [Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El Séxtuple 
propósito de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 81, párrs. 117-118 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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 117. ¿Lo entiende? ¡Oh, vaya! Ahora, Pablo 
hablando… el tiempo cuando el Sello de Dios 
([JBP] ¿Y cuál es el Sello de Dios? El Séptimo Sello) 
está siendo conocido, Su Espíritu, Su Nombre, 
Su Gracia, todos estos grandes misterios que 
están saliendo ahora, planes para Su Iglesia 
ir en el Rapto, el derramamiento del Espíritu 
Santo ha hecho esto. Eso es lo que Él hizo en 
los últimos días.
 118. Ahora, vamos a ver. ¿Tenemos tiempo 
para este último? El sexto: UNGIR AL SANTO 
DE LOS SANTOS.

[JBP] Ese es el sexto… la sexta cosa que allí le está 
mostrando el Arcángel Gabriel a Daniel: “El sexto y 
último es ungir al Santo de los santos” [Daniel 9:24].

Y él escribe allí:
[WSS] «cuando el Sello de Dios está siendo conocido».
Y dibuja una Estrella de David.

Y acá escribe: [WSS] «la Fe de Rapto. 7mo Sello y el 
Nombre». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe 
el [WSS] «6», que es la sexta cosa que ocurre, que es ungir al 
Santo de los santos. Estudio Bíblico #300110
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “MISTERIOS BAJO 
EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Por ejemplo, la fe para el rapto, ese era un 
misterio; y toda persona pensaba: “Va a ser algo que uno 
va a sentir, y va a sentir esa fe que va a ser transformado”. 
Pero fe es revelación. Y dice: “La Novia está esperando la 
revelación para el rapto”13.
 Y la revelación para el rapto es la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo. Sin esa revelación no hay fe 
para ser raptados; como sin la revelación de la Primera 
Venida de Cristo y Su Obra en la Cruz del Calvario no hay 
revelación, fe, para recibir salvación.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que estábamos 
leyendo de “LA FE PERFECTA”14, en la página 27 nos dice 
[PÁG. 25]:

 159 ¡Piénselo! Así es la Palabra de Dios, discierne las 
intenciones del corazón. (…) ¡La Palabra hecha carne! 
¡Aleluya! La Palabra obrando en carne humana, por 
medio de señales físicas, materiales y escriturales, todo 
perfecto, para traer a ustedes una Fe Perfecta para un 
Rapto Perfecto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto».

13  Citas, pág. 168, párr. 1498
14  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 25, párrs. 159-161
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Y arriba: [WSS] «La Palabra encarnada».

 160 ¿Por qué no lo podemos ver? No es algo místico; el 
diablo ha hecho todo lo posible para procurar que usted 
no vea esto. Él entrará en los cultos y le presentará toda 
clase de cosas. ¡Sacúdase de esas cosas! La Biblia dice: 
“Levántese y sacúdase”. Despiértese.
 161 Su Espíritu está aquí, y lo conoce a usted. Usted 
tiene una sola cosa que hacer, y eso es creerlo, acéptelo. 
Porque Él lo conoce. ¿Cree usted eso? Él sabe lo que 
está dentro de usted, y sabe lo que usted es, Él conoce sus 
deseos y cuáles son sus necesidades.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El diablo le mostrará muchas cosas en el culto».

[JBP] Y ahí podríamos entrar en muchas cosas, pero vamos a 
seguir aquí.
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TIEMPO DE MADURAR
A LA LUZ DE LA PALABRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de mayo de 2011
(Segunda actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 Ahora el tiempo nos ha tocado a nosotros. Y si nos 
ha tocado a nosotros, los que vivimos en el Día Postrero, 
pues son la gente del Día Postrero, los creyentes en Cristo 
del Día Postrero, los que les toca trabajar en ese proyecto 
para que se haga una realidad; y va a ser de bendición para 
la gente, para la humanidad.
 [JBP] Está hablando de la construcción de La Gran Carpa 
Catedral.
 [WSS] Ahí se cumplirá la Tercera Etapa, que será para 
la Iglesia-Novia, para las vírgenes prudentes (que son la 
Iglesia-Novia), para las vírgenes insensatas también (el 
cristianismo completo) y para el mundo también.
 Y todo eso va a ocurrir bajo un tiempo de apretura…
 [JBP] Y eso que dice allí, que es para esos tres grupos, está 
en la página 119, párrafo 1057 [Citas].
 [WSS] … la Tercera Etapa vendrá en un tiempo de 
apretura; y cuando viene en un momento de apretura, 
todas las cosas parece que han llegado a su final.
 Y ahora, lo que les comencé aquí tengo que 
terminárselo; dice:
 ([JBP] Está leyendo del mensaje “NOMBRES 
BLASFEMOS”15. Dice):
 “318 Yo no creo que Demas se fuera al mundo, porque 

15  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 40 (párrs. 318-321 en 
inglés)
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él era… de una familia rica; y él quería irse con el resto 
de la multitud.
 319 Pero Pablo, pobrecito, ¿qué era? Dios siempre 
permite que un ministerio llegue a eso y luego lo corona.
 320 Él permitió que Jesús llegara a un lugar (¡Miren 
allí!), cuando podía levantar los muertos, cuando podía 
hacer cualquier cosa que Él quisiera, y permitió que 
un soldado romano le arrancara la barba de la cara, le 
escupiera el rostro, la cara; golpearlo…, ponerle un paño 
sobre el rostro y decirle: ‘Ahora, tú sabes, me dijeron que 
tú eres profeta…’. Todos ellos se pararon con sus varas 
(o sea, con sus palos, los soldados) y le pegaban en la 
cabeza, y le decían: ‘Dinos, ¿quién te golpeó?’. Él sabía 
quién le había pegado. ¡Claro que lo sabía! ¿Ven? Pero 
Su ministerio se estaba preparando para ser coronado.
 321 Siempre llega a ese punto donde parece realmente 
débil, como si casi se ha ido; y entonces Dios lo corona”.
 Cuando llega a esa etapa en donde parece que ya no 
tiene fuerza, no tiene poder ese ministerio, que ya ese 
ministerio como que ya terminó, como que se ha ido, ya 
terminó, dice: “Entonces Dios lo corona”. Y dice:
 “[321] Oh, Señor, permite que suceda. Permite que 
suceda, Señor”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”16, en la página 26, dice, 
26 y 27:

 220 También a toda la audiencia nacional, a la iglesia 
que pastorea el hermano Hunt y el hermano Coleman, 

16  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 29, párrs. 220-221
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16  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 29, párrs. 220-221
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al hermano Leo, a los de Tucson, a los del Tabernáculo 
Branham, hasta la costa del oeste, levanten sus manos 
en todas partes: “Yo quiero que la Paloma vuele a mi 
corazón en esta noche. Tráeme el amor dulce de Dios 
sobre las alas de una Paloma de blancura de nieve, el 
Espíritu Santo. Tráemelo esta noche, Señor, y deposita en 
mi corazón la fe que necesito”.
 221 En el Nombre del Señor Jesucristo, yo ruego, Señor, 
perdona nuestros pecados. La Paloma herida ha traído el 
Mensaje, oh Dios, “¡Consumado es!”. Lo creemos así.

[JBP] Ahora vean aquí, él allí escribe:
[WSS] «El Mensaje de la 7ma paloma para la sanidad, la 
fe, y consuma todo el Programa de Redención».

[JBP] Recuerden que fue con la séptima paloma que él vio, 
que él recibió su sanidad. Y fue con el Mensaje de esa séptima 
paloma17.

Y él allí hace primero una Piedra 
Angular, y escribe:
[WSS] «Amor».

[WSS] «Fe de Rapto».

17  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 26, párr. 206
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Y escribe:
[WSS] «7ma paloma.
Apoc. 10:1-11.
El Ángel, el 7mo Sello».
Y escribe abajo:
[WSS] «Paloma».

[JBP] Miren qué hermoso cuadro ahí nos habla el hermano 
Branham, y con el escrito que está allí, cómo podemos ver ahí 
algo muy importante.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA 
PALABRA”]:

 [WSS] Porque él está pensando también en su 
ministerio que Dios tiene en él, que sea coronado.
 [JBP] O sea, cuando él está hablando ahí en el mensaje 
“NOMBRES BLASFEMOS”, ahí es donde el hermano William 
está diciendo que también él está pensando (o sea, el hermano 
Branham) está pensando en su ministerio, que Dios tiene en él, 
que sea coronado.
 [WSS] Así que la apretura será, y esas etapas de la 
apretura, será un tiempo donde parecerá que el ministerio, 
y todo, como que ya le pasó el tiempo, ya no va a seguir 
el ministerio correspondiente al Día Postrero (pero…), 
y parecerá que está muy débil; pero vean, es ese mismo 
tiempo por el cual pasó Jesús, por el cual pasó Moisés 
también, por el cual pasó San Pablo, por el cual pasó 
Pedro también; los apóstoles: los mataron, excepto a Juan 
el apóstol. Estudio Bíblico #300116
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 Y viene una etapa difícil, la cual ya sabemos; y cuando 
llegue, entre por completo esa etapa difícil, entonces dice18: 
“Entonces miren, lo que ustedes han visto manifestado en 
parte (o sea, esa Tercera Etapa que vimos en el reverendo 
William Branham), entonces será manifestada en toda su 
plenitud”.
 Y habla de esa Tercera Etapa, y que será para la fe 
de rapto; y nos habla de la Tercera Etapa en diferentes 
lugares, en La Gran Carpa Catedral que él vio; y así por el 
estilo. Todo está ligado.
 [JBP] Ahora, recuerden que en la Tercera Etapa, la parte 
más importante es la Palabra siendo revelada, siendo hablada; 
ese es el milagro más grande.
 Porque miren, ¿por qué es el milagro más grande? Porque 
por medio de la predicación de esa Palabra, de esa revelación 
que estará trayendo a Su Iglesia, la cual se está escuchando 
en una Gran Carpa Catedral; esa revelación va a producir el 
milagro más grande: y es que seres humanos sean cambiados, 
sean transformados, y obtengan la Fe de Rapto.
 Ahora, ¿qué es más fácil: crear una pierna que le falte, un 
brazo o un ojo (a una persona que le falte); o darle la fe para 
que esa persona obtenga la transformación, y obtenga el rapto, 
y pueda ir a la Cena de las Bodas del Cordero?
 Eso es mucho más grande que una sanidad física, porque lo 
que va a coronar todo eso es el cuerpo eterno y glorificado; y ya 
ahí sí veremos físicamente el producto, el resultado de esa fe, 
de esa revelación, de esa Palabra que se está hablando y que 
el creyente está recibiendo y está creyendo de todo corazón.
 [WSS] Nos habla de resurrección; porque es para 
tiempo de resurrección, para transformación…
 [JBP] Por eso él dice: [WMB] “Miren…”, esa Visión de la 

18  Citas, pág. 119, párr. 1057
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Carpa, y dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”19. 
¿Dónde va a estar ocurriendo eso? En una Gran Carpa Catedral.
 [WSS] … para adopción; todo eso; y luego para rapto. 
Porque si es para recibir la fe para el rapto, ¿pues qué viene 
después de tener la fe de rapto? Pues el rapto prometido.
 [JBP] ¿Qué viene después de que los hijos e hijas de Dios 
que están escuchando en este tiempo final la Fe de Rapto…, 
qué viene después de eso? Pues el cumplimiento de lo cual esa 
Palabra que está siendo hablada va a producir: Fe de Rapto.
 Ese es el resultado para usted y para mí; ese es el resultado 
para aquellos que están recibiendo la Fe de Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 31 del libro de Citas, 
párrafo 261, dice:

 261 - “Jesús dijo: ‘Di a esta montaña…’. Y ustedes 
han oído de lo que aconteció; es ese el ministerio al cual 
estamos entrando. Ya vamos en el camino ahora. Pronto la 

Venida del Señor Jesús. Y tenemos 
que tener la Fe de Rapto en una 
Iglesia que puede ser cambiada en 
un momento, en un abrir y cerrar de 

ojos, para salir, o no nos iremos. Pero no se aflija, estará 
allí. Estará allí. Y cuando el poder de esta Iglesia se 
levante, traerá a sus hermanos; el 
poder de esa Iglesia, al levantarse, 
traerá a los otros hermanos; el 
poder de esa Iglesia traerá a los 
otros hermanos; entonces habrá 
una resurrección general”.

19  Citas, pág. 12, párr. 96
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Venida del Señor y la resurrección».
«Di a este monte».

Y dibuja una Estrella de David en un lado. Y acá dibuja la Piedra 
Angular y las edades; y en la Piedra Angular le dibuja encima 
una Estrella de David.

 261 - “Estamos esperando eso. Ahora, no olvide las 
tarjetas de oración en la mañana a las 8:00, hasta las 
8:30. / Ese ministerio se está acabando de cualquier 
manera ([JBP] eso de la Primera y Segunda Etapa, ya eso 
iba mermando. Dice); hay algo 
más grande que viene ([JBP] 
y dibuja otra Estrella de David). 
Recuerde, eso es donde cada 
vez ha sido dicho a través de esta plataforma o a través del 
púlpito, y nunca ha fallado todavía. ¿Ustedes recuerdan el 
ministerio de la mano? ([JBP] Vean, la Primera Etapa) ¿Ven 
lo que hizo? Los pensamientos del corazón, ¿ven lo que 
hizo? Ahora mire esto: hablar la Palabra, y vean lo que 
hace. ¿Ven? Aquí les dije, años pasados, la Iglesia (le estoy 
hablando al tabernáculo) - años pasados, tres o cuatro 
años pasados, que algo se preparaba para materializarse 
([JBP] o sea, para cumplirse); se está preparando para tomar 
lugar. Y aquí está ahora abriéndose directamente en… Se 
está formando a sí mismo”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA PALABRA”]:

 [WSS] Todo eso está ligado, y es parte del Programa 
Divino correspondiente a este tiempo final.
 La Tercera Etapa, ¿dónde y con quiénes va a ser vista? 
Pues con los que estarán haciendo aquello que vio el 
reverendo William Branham, en donde se manifestó esa 
Tercera Etapa.
 Si fue vista esa Tercera Etapa manifestada en una Gran 
Carpa Catedral, ¿pues dónde se va a ver? Pues en una 
Gran Carpa Catedral; y desde ahí se extenderá a través de 
la televisión para otras naciones.

[JBP] Por eso es muy importante tener las conexiones bien, ir 
preparando todo: sus pantallas y el sonido: un muy buen sonido 
para que se escuche bien; y así pueda llegar el momento en 
donde el hermano William nos habló y dijo que [WSS] “llegará el 
momento (dice él) en donde estaremos acompañando también 
los devocionales”20.
 Ahora, recuerden que todo comienza en una forma 
progresiva, y se va entrelazando cada etapa de la Tercera 
Etapa. Porque va ocurriendo en un orden. Todo tiene un orden, 
como lo es también el orden de la adopción (lo vimos el fin de 

20  2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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semana pasado)21.
 Así que los que deseen conectarse con Puerto Rico 
y quieran comenzar un poco antes para abrir la actividad 
allí, y leer un salmo, hacer la oración y cantar cánticos tanto 
congregacionales como algún canto especial, y luego pasar la 
transmisión y acompañar el devocional: lo pueden hacer, tienen 
libre albedrío para hacerlo.
 Y al final, ya si desean luego también, cuando termina la 
predicación, y terminar en sus países con algún canto y una 
oración: también lo pueden hacer.
 Y si quieren quedarse conectados y terminar la oración 
desde Puerto Rico, también lo pueden hacer.
 O después de la oración si quieren y desean cantar un canto 
allá en sus países y luego una corta oración y ser despedidos, 
también lo pueden hacer.
 Siéntanse en la libertad de tener esta bendición tan grande 
de conectarse desde Puerto Rico.
 Porque por algo él siempre lo viene diciendo: [WSS] “que se 
preparen para estar conectados desde Puerto Rico”; y por algo 
yo lo estoy repitiendo nuevamente también.
 Porque todo va a ser transmitido; y estamos en ese proceso 
en el cual ya se están haciendo los preparativos para todo lo 
que Dios estará cumpliendo ya en esa etapa culminante.
 Ahora estamos en esta etapa de Enseñanza, en la etapa en 
donde nos está siendo dado a conocer el misterio del Séptimo 
Sello siendo abierto a la Iglesia-Novia, que es el misterio de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Y en ese 
conocimiento que traen los Truenos está la Fe de Rapto.

21  Estudio “La Gloria de Dios en el Lugar Santísimo”, 2023/abr/10 
(lunes), págs. 4-5 del (f), págs. 124-125 del (T2)
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[Rev. José B. Pérez] Dice [(RM) “TIEMPO DE MADURAR A LA 
LUZ DE LA PALABRA”]:

 [WSS] Así que los creyentes en Cristo, y todos los 
ministros, tendrán su mirada puesta en lo que ha sido 
prometido…

[JBP] ¿Dónde tendrán la mirada puesta los escogidos de Dios 
en este Día Postrero? En lo que Dios ha prometido. Y si Dios ha 
prometido que es en una Gran Carpa Catedral, pues tendrán la 
mirada puesta en una Gran Carpa Catedral.
 No les vaya a pasar…, y se los voy a decir para que después: 
“Es que no nos dijeron nada”. Bueno, ya desde hace años se lo 
vienen diciendo, y ahora yo se los repito nuevamente: no vaya 
a ser que tengan la vista puesta en otras cosas, y que después, 
cuando vengan a ver:
 —“¿Y estos juicios divinos…? ¿No se supone que haya 
ocurrido una resurrección?, ¿no se supone que haya ocurrido 
una transformación? Pero ¿y por qué yo todavía no soy 
transformado?, ¿qué pasó? ¿Y no se supone que haya habido 
un rapto? ¿Y estos juicios?”.
 Se les dirá: “Yo no os conozco”.
 Y él coloca… hay una parte donde él dice: [WSS] «no son 
reconocidos por el Mensaje». Después lo consigo, está en la 
otra Biblia.
 Y ahí es donde se cumple también esa Palabra, donde 
él dice que [WMB] “estuvieron en cultos como este”22. O sea, 
estuvieron escuchando todas estas cosas que están siendo 
habladas y están repitiéndose, para que después no digan: “A 
mí no me dijeron nada”.

22  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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[JBP] ¿Dónde tendrán la mirada puesta los escogidos de Dios 
en este Día Postrero? En lo que Dios ha prometido. Y si Dios ha 
prometido que es en una Gran Carpa Catedral, pues tendrán la 
mirada puesta en una Gran Carpa Catedral.
 No les vaya a pasar…, y se los voy a decir para que después: 
“Es que no nos dijeron nada”. Bueno, ya desde hace años se lo 
vienen diciendo, y ahora yo se los repito nuevamente: no vaya 
a ser que tengan la vista puesta en otras cosas, y que después, 
cuando vengan a ver:
 —“¿Y estos juicios divinos…? ¿No se supone que haya 
ocurrido una resurrección?, ¿no se supone que haya ocurrido 
una transformación? Pero ¿y por qué yo todavía no soy 
transformado?, ¿qué pasó? ¿Y no se supone que haya habido 
un rapto? ¿Y estos juicios?”.
 Se les dirá: “Yo no os conozco”.
 Y él coloca… hay una parte donde él dice: [WSS] «no son 
reconocidos por el Mensaje». Después lo consigo, está en la 
otra Biblia.
 Y ahí es donde se cumple también esa Palabra, donde 
él dice que [WMB] “estuvieron en cultos como este”22. O sea, 
estuvieron escuchando todas estas cosas que están siendo 
habladas y están repitiéndose, para que después no digan: “A 
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22  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 Por eso ese lema de que “en guerra avisada, no muere 
gente”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “TIEMPO DE 
MADURAR A LA LUZ DE LA PALABRA”]:

 [WSS] (…) Ahí tenemos el Plano, el Programa de 
trabajo para el Día Postrero. Estarán trabajando guiados 
por Dios de acuerdo a la Escritura.
 Como Moisés: cuando estaban construyendo el 
tabernáculo, estaban trabajando (¿en qué?) en un Programa 
Divino, en algo que ya Moisés había visto.
 Y así también será para el Día Postrero: habrá un grupo 
de ministros y congregaciones que estarán trabajando 
de acuerdo a lo que fue visto en visión, lo cual le fue 
mostrado al reverendo William Branham, de una Gran 
Carpa Catedral, en donde él dice que la Tercera Etapa va a 
ser manifestada.

[Rev. José B. Pérez] En este mensaje, “LA FE PERFECTA”23 
también, nos dice en la página… vamos a ver aquí, página 30 y 
31, dice [PÁG. 35]:

 212 ¿Saben lo que les he hecho? Ustedes me llaman 
“su pastor”; y bien dicen, porque lo soy. Si yo, su pastor, 
he sido identificado por Jesucristo al hacer Sus obras, 
entonces crean mi Palabra. Por medio de este acto de fe, 
el de poner mis manos sobre ustedes, he conjurado las 
enfermedades y aflicciones que les han estado molestando. 

23  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 35, párrs. 212-213; pág. 18, 
párrs. 115-119; pág. 19, párrs. 123-126; pág. 22, párrs. 139-141; pág. 28, 
párr. 179
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Créanlo, y de esa manera obtendrán su petición, no 
importa lo que sea, porque todas las cosas son posibles a 
los que creen. Y cuando vayan a orar, crean que recibirán 
lo que están pidiendo. Yo ciertamente creo que lo recibiré, 
y en mi corazón acepto la sanidad de cada uno de ustedes, 
la acepto como una obra completa. Yo lo creo, lo creo 
con todo mi corazón. Y ahora, con mis manos sobre estos 
pañuelos, he estado observando, y creo que producirán 
exactamente lo que la gente ha pedido. Yo lo creo.

 213 ¡Esto está llegando a esa Tercera 
Etapa! Lo estoy creyendo así. Y ahora quiero 
hacerles una pregunta sincera a ustedes que 
pasaron por la línea de oración. ¿Puede usted 
realmente creer, y sentir ahora mismo, que algo 
ha sucedido en usted desde que pasó por aquí 
y recibió la imposición de manos? ¡Levanten 
la mano si es así! …?… Allí tiene el resultado. 
Esto es lo que estábamos esperando (…), lo cual 
apenas está comenzando a brotar, a florecer.

[JBP] Por eso es que él dice: [WSS] “Lo que 
ustedes han visto en parte en el reverendo William 
Branham, en esas manifestaciones, lo verán en una 
manera - o en la plenitud, en una manera absoluta”; 
o sea, en una manera mayor, en toda su plenitud. 
Allá fue en parte. Acá: en toda su plenitud.

 [213] … Y yo hice esto con un propósito. 
Porque estoy planeando algo, tomando este 
acto de fe y regresando al comienzo; para 
subir la fe a un nivel donde nunca lo habían 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La 3ra Etapa. Subir la fe. ¿Cómo?».

[JBP] Pues esa pregunta estará siendo contestada, porque ya lo 
importante es que se sepa cómo; porque hay una manera y hay 
una forma de subir esa fe.
 [WSS] «La 3ra Etapa. Subir la fe». Y él escribe: [WSS] 
«¿Cómo?», en forma de pregunta.
 Por eso cuando el hermano Branham nos dice allí: [WMB] 
“Si uno obtiene la revelación y se queda callado, ya eso es entre 
Dios y uno, y el diablo no puede escuchar”24.

 [“LA FE PERFECTA”]
 [213] Y no es solamente cualquier fe, sino la Fe Perfecta, 
edificada aquí adentro. Y así podemos ver al Dios perfecto, 
en un corazón perfecto, cumplir una promesa perfecta, 
por medio de Su Palabra perfecta, la cual es más cortante 
que toda espada de dos filos y discierne los pensamientos 
e intenciones del corazón. ¿Y qué más? Estamos llegando 
ahora a la perfección, porque el pueblo tiene que llegar a 
esto para el rapto. Eso es lo que lo está deteniendo ahora 
mismo, esperando que la Iglesia llegue a la Fe Perfecta 
de Rapto. Yo lo estoy buscando. Y para mí significa mucho 
sacudimiento, e igual para usted, pero juntos llegaremos 
por la Gracia de Dios. Amén.

[JBP] ¡Juntos vamos a llegar!

Y él escribe: [WSS] «¿Qué está deteniendo el rapto?».

24  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
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 Ahora recuerden, el rapto, para que ocurra, se necesita que 
la Iglesia-Novia que va a ser raptada lo reciba; pues ya ahí eso 
es una de las cosas que está deteniendo a que el rapto no haya 
acontecido.
 Por eso cuando leímos [Los Sellos]: [WMB] “Se necesitan 
esos Siete Truenos para despertarla (a la Novia). Él los mandará, 
lo ha prometido”.
 Y escribe acá: [WSS] «la fe llegará a un nivel».
 [WSS] «Fe de Rapto» (escribe también allí).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA PALABRA”]:

 [WSS] Así que los que estarán interesados en la Tercera 
Etapa, pues van a estar trabajando en aquello en donde va 
a ser manifestada la Tercera Etapa.
 No importa las críticas que le hagan a esas personas; lo 
importante es qué dice Dios, lo importante es lo que Dios 
tiene en Su Programa.
 Sabemos que una apretura vendrá contra la Iglesia del 
Señor; y ninguno de nosotros quiere provocarla. Si alguien 
la provoca, ya responderá a Dios. Si por algo que haga 
alguna persona mal o en contra del Programa que Dios 
tiene para nuestro tiempo, provoca o hace para que venga 
una apretura, pues después Dios le va a pedir cuenta.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 19 de este mismo 
mensaje “LA FE PERFECTA”, nos dice [PÁG. 18]:

 115 Nos ha sido enseñado que “resistamos al diablo, 
y él huirá de nosotros”. Ahora, el resistir es simplemente 
“despedir”; sencillamente resístalo, o más bien “dele la Estudio Bíblico #300126
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espalda y váyase”. Cuando Dios ha dicho algo, no importa 
lo que el diablo trate de decir, usted no le escuchará. Sus 
oídos estarán sordos a todo menos a lo que el Espíritu le 
diga. La Palabra dice: “El que tiene oído (o sea, el que 
está escuchando), escuche lo que el Espíritu dice a las 
iglesias”; aquel que tiene esa capacidad puede captar lo 
que el Espíritu está diciendo a las iglesias.
 116 Lo que Satanás dice: “Pues, yo simplemente no 
puedo…”; eso no tiene nada que ver… “Si enseñamos 
eso, la denominación nos echará”; eso no tiene nada que 
ver, la verdad prosigue adelante.
 117 “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a 
las iglesias”. La Biblia dice así varias veces ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «el que tiene oído = fe»: “El que tiene 

fe; o sea, el que tiene oído para oír, oiga”. “El que tiene 
sabiduría, que cuente el número de la bestia”. Y así es 
en estas cosas. “El que tiene, que se lo diga a los demás, 
para que ellos también tengan”.
 118 Y eso es por la fe que estamos hablando ahora, 
la fe que usted tiene que tener, esa Fe Perfecta; esa Fe 
que dice: “¡Sí!”. No hay nada que pueda decir: “No”, 
cuando Dios dice: “Sí”. ¿Ven? Cuando Él dice: “Sí”, eso 
es “¡Sí!”. Y nada más puede quitarla de usted.
 119 Él con Su Fe Perfecta era una persona muy rara. 
El diablo no podía mantenerse cerca por mucho tiempo. 
Lo vimos en la lección de esta mañana. Cuando el diablo 
llegó ante Jesús con su concepción intelectual, al poco 
tiempo se dio cuenta que había chocado contra una línea 
de diez mil voltios: que lo tiró al suelo. Sí, señor. Él le Estudio Bíblico #300127
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dijo: “¡Escrito está, no con solo el pan vivirá el hombre!”. 
¡Fiuu! ¡Qué descarga eléctrica recibió él allí!

[Rev. José B. Pérez] Y más abajito aquí mismo, dice [“LA FE 
PERFECTA”] [PÁG. 19]:

 [123] Ahora, noten bien. La Fe Perfecta resuelve toda 
circunstancia. Sin importar cuál sea…

[JBP] Ahí arriba él escribe allí: [WSS] «El que tiene [fe], que 
se lo diga a los demás para que ellos también tengan».

 123 Ahora, noten bien. La Fe Perfecta resuelve toda 
circunstancia. Sin importar cuál sea, la Fe Perfecta 
domina todo. ¡Fíjense bien! Cuando usted cree algo, o se 
pone a hacer algo, y usted tiene fe en lo que está haciendo, 
no importan las circunstancias, eso no tiene nada que ver 
en el asunto; porque la fe domina esas circunstancias. Si 
es en donde hay alguna enfermedad, y Dios revela que 
cierta cosa sucederá, usted simplemente lo habla y sigue 
adelante sin dudarlo.
 124 (…) Ni siquiera hace preguntas. Porque ya es una 
cosa concluida ([JBP] y él escribe): [WSS] «La fe resuelve 
toda circunstancia. La Palabra hablada», solo continúe 
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adelante. Esto domina sobre toda circunstancia. Uno 
dice: “Pero si usted hace esto acá, entonces aquello 
va…”. Pero la verdad es que esto ya venció todo eso.
 125 La fe cree que Dios obrará todo. “Yo no sé cómo lo 
va a hacer, pero de todas maneras lo hará”. La fe domina 
sobre toda circunstancia.
 126 Y además la fe y el amor están relacionados, son 
parientes, porque usted no puede tener fe sin tener amor, 
porque su fe está basada en un Dios que es la mera esencia 
del amor. Entonces la fe y el amor obran juntos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cuando usted hace algo y tiene fe, 
así será; no fallará».

Y escribe: [WSS] «No hay fe sin amor».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 23 de este mismo 
mensaje nos dice [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 22]:

 139 Cuando Satanás viene a tentarnos, le debemos 
resistir con la Fe Perfecta basada en la Palabra Perfecta, 
así como lo hizo Jesucristo.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Resistir al diablo con la Fe 
Perfecta basada en la Palabra».

Y él había escrito al lado:
[WSS] «¿Cómo resistir a Satán?».

 [139] … debemos resistir con la Fe Perfecta basada 
en la Palabra Perfecta, así como lo hizo Jesucristo. La 
Palabra de Dios es perfecta. Debemos tener Fe Perfecta 
en la Palabra Perfecta, y así resistir a Satanás. (…)
 141 Por medio de la fe en Su Palabra nosotros podemos 
conquistar cualquier cosa: ya sea la muerte, el infierno, 
y aun la tumba. Sabemos que Dios es Dios, y con la Fe 
Perfecta en la Palabra perfecta de Dios, Él conquistó todo 
lo que le vino encima. La muerte no podía permanecer en 
Su Presencia, ni tampoco la enfermedad. De Él…

[JBP] Ahora, recuerden que Él, nadie le quitaba la vida, por eso 
Él decía: “Nadie me quita la vida, yo la pongo por Mí mismo para 
volverla a tomar”25.
 Ahora recuerden que eso se volverá a repetir en este Día 
Postrero, en el cumplimiento de Apocalipsis, capítulo 11, verso 
3 en adelante; él tendrá el poder sobre la muerte, porque vean, 
al tercer día resucitará; será el segundo ser humano que pondrá 

25  San Juan 10:18
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25  San Juan 10:18
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su vida y la volverá a tomar a los tres días.
 El primero fue nuestro amado Señor Jesucristo, y el segundo 
será el Vencedor.

 [“LA FE PERFECTA”]
 [141] De Él fluían ríos de virtud, constantemente 
([JBP] o sea, Apocalipsis 11, del 3 en adelante), de Él 

fluían ríos de virtud, saliendo 
constantemente, la virtud 
procedía de Su túnica ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David). Y 

la gente, tendidas bajo Su sombra, tocaban Su vestidura 
y eran sanados. Cuando la mujer con el flujo de sangre 
fue sanada, entonces todo el mundo quería tocar Su ropa 
porque veían que la virtud salía de Él constantemente, y 
fluía como un río. Allí estaba Él, caminando en un mundo 
distinto [WSS] «otro 
mundo» con la Fe 
Perfecta, porque Él 
era la Palabra.

Y escribe acá al lado: [WSS] «Podemos conquistar cualquier 
cosa por fe en Su Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA 
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 [WSS] Todos queremos trabajar para que se cumpla 
todo lo que Dios ha prometido y para ser transformados 
lo más pronto posible; porque como están las cosas en el 
medio ambiente, a causa del calentamiento global, a causa 
del agujero este de… en la capa de ozono también, y 
demás problemas, no queremos estar mucho tiempo aquí 
en la Tierra. ¡Queremos ser transformados lo más pronto 
posible!

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 30 nos dice… vamos a ver 
aquí, en una partecita que no leímos, para que quede, que fue 
la que yo les leí de memoria, pero para que sepan dónde era. Es 
en la página 30, donde dice [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 28]:

 179 Ahora, les exhorto en el Nombre del Señor Jesucristo, 
que no vengan a esta línea de oración si no sienten que 
tienen esta Fe Perfecta, porque de otra manera solamente 
estarán tomando el tiempo de otra persona que podría 
venir. ¡No lo hagan!

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «No venir si no tienen fe».

[JBP] Ahora, todo eso, como les hablé al principio, tiene que ver 
con la etapa que hubo de bautismos, en donde tenía que tener 
la persona fe para pasar al frente y recibir al Señor, y también 
para ser bautizados.
 Así que estemos preparados porque algo grande de parte 
de Dios está por suceder; y mientras llega esa etapa, estamos 
ahora en la más importante, la cual es la que estamos recibiendo Estudio Bíblico #300132
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en estos momentos: que es el orden de la adopción; que es esa 
Fe de Traslación, la Fe de Rapto, que estamos recibiendo bajo 
la Enseñanza bajo Carpa.
 Bueno, nos ponemos en pie y ya dejamos con nosotros en 
este mensaje: “EL MISTERIO DE LA FE” a nuestro apreciado 
amigo y hermano, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 22 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Es para mí un privilegio y una bendición 
dirigirme a través del satélite Amazonas o de internet a todos 
los que nos están escuchando hoy sábado, 22 de abril, de este 
año 2023.
 Y saludo muy especialmente al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en la República Mexicana, y todos los que están con 
él allá; y los que están en los diferentes lugares en México; 
también allá en Brasil, que hay un grupo de pastores reunidos; 
en Colombia también, en Panamá, también allá en España, en 
el África, en la Argentina, en Chile también, en el Perú, también 
en Venezuela, también allá en Santo Domingo, y demás lugares 
en donde están hoy reunidos.
 Nos dice el profeta Isaías en el capítulo 28, verso 9 al 13, 
nos dice:

 9 ¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará 
entender doctrina? ¿A los destetados?, ¿a los arrancados 
de los pechos?
 10 Porque mandamiento tras mandamiento, mandato 
sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un 
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poquito allí, otro poquito allá;
 11 porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua 
hablará a este pueblo,
 12 a los cuales él dijo: Este es el reposo; dad reposo al 
cansado; y este es el refrigerio; mas no quisieron oír.
 13 La palabra, pues, de Jehová les será mandamiento 
tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras 
renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito 
allá; hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean 
quebrantados, enlazados y presos.

[JBP] Que Dios nos permita entender esta Escritura.
 Y vamos a leer unas porciones aquí bajo el tema:

¿A QUIÉN ENSEÑARÁ ÉL CIENCIA? A LOS DESTETADOS

[Rev. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de mayo de 2003
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, por eso la revelación de Dios viene por medio 
de Cristo, el Ángel del Pacto, a Su pueblo; por medio del 
Espíritu Santo viene la revelación de Dios.
 Y ahora, encontramos que el razonamiento siempre 
ha estado contra la revelación. Y por consiguiente, toda 
persona ha sido colocada, en su vida terrenal, frente al 
razonamiento y a la revelación…

¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados138

poquito allí, otro poquito allá;
 11 porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua 
hablará a este pueblo,
 12 a los cuales él dijo: Este es el reposo; dad reposo al 
cansado; y este es el refrigerio; mas no quisieron oír.
 13 La palabra, pues, de Jehová les será mandamiento 
tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras 
renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito 
allá; hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean 
quebrantados, enlazados y presos.

[JBP] Que Dios nos permita entender esta Escritura.
 Y vamos a leer unas porciones aquí bajo el tema:

¿A QUIÉN ENSEÑARÁ ÉL CIENCIA? A LOS DESTETADOS

[Rev. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de mayo de 2003
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, por eso la revelación de Dios viene por medio 
de Cristo, el Ángel del Pacto, a Su pueblo; por medio del 
Espíritu Santo viene la revelación de Dios.
 Y ahora, encontramos que el razonamiento siempre 
ha estado contra la revelación. Y por consiguiente, toda 
persona ha sido colocada, en su vida terrenal, frente al 
razonamiento y a la revelación…



¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados 139

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PERFECTA FUERZA POR 
PERFECTA DEBILIDAD”1, nos dice en la página 11:

 70 Entonces, tenemos que apartarnos de todo lo que 
sea habilidad humana. Tenemos que llegar al lugar en 
el cual podamos rendir nuestras almas y nuestras vidas 
completamente, y eso incluye al ama de casa, al agricultor, 
al mecánico o cualquiera que sea nuestro trabajo; todos 
tenemos que rendirnos completamente a Dios y reconocer 
que “no somos nada”. Entonces, desde allí permitir a 
Dios que nos guíe. Y comience a moverse, y a obrar. Eso 
nos incluye a todos. Eso es lo que tenemos que hacer.
 71 La historia nos prueba, a esta altura, que Dios 
siempre escogió a los que no eran nada para que fueran 
Sus personajes sobresalientes. Dios toma la persona que 
no es nada.
 72 En este día, si usted no tiene una buena cantidad 
de estudios teológicos, mejor es que ni se atreva a llegar 
a la ciudad, o a una campaña. Pero si usted tiene mucho 
respaldo y está bien entrenado, entonces puede llegar a 
cualquier ciudad y obtener fácilmente la cooperación 
ministerial, y tener una campaña con tremendo éxito. 
Pero no es una campaña… O bien, digamos, sí es una 
campaña, pero igual a cualquier otra cosa. Y ¿qué 
beneficio deja algo así? En esa clase de cultos, cuando 
hacen el llamamiento al altar, llegan los muchachos 
y las muchachas masticando chicle, y los adultos 
también, vienen solamente para después andar diciendo 
que “fueron al altar”; van a los lugares de oración en 
instrucción y salen para ser rociados y sumergidos, o lo 

1 SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 11, 
párrs. 70-81
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que sea, y dentro de un año…
 73 Uno de nuestros más reconocidos evangelistas 
dijo en una ocasión que estaría sumamente contento si 
pudiera salvar el diez por ciento de sus convertidos en un 
año. La verdad es que si en este año tuvo mil convertidos, 
entonces para el año que entra debiera tener diez mil. Pero 
sucede que no estamos dando en el blanco, no estamos 
cumpliendo el propósito.
 74 Algunos edifican sobre la concepción intelectual, 
sobre alguien que lo sabe todo, para luego decir: “Este 
hombre es un erudito bien instruido. Debemos entrenar 
nuestra gente y darles mucho estudio”.

[JBP] Escribe él allí:
[WSS] «edificando sobre concepción intelectual».

 75 Luego, los otros se basan sobre alguna sensación, 
sobre algún movimiento, un estremecimiento, un llanto, un 
grito, danzar en el Espíritu, o alguna otra cosa, se basan 
en alguna emoción, en alguna manifestación externa. ¡Y 
eso es tan malo como la educación!

[JBP] Vean, y vimos hace poco que la educación es del diablo2. 
Y también nos habló, en algún mensaje de nuestro hermano 
William, que él dice: [WSS] “Todo ese conocimiento de teología, 

2  Citas, pág. 155, párr. 1391 / SPN65-0919 “Sed”, pág. 11, párr. 67 
/ SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 11, párr. 75 / 
Estudio Bíblico #234, 2022/sep/02 (viernes), págs. 27-31 del (f), págs. 
93-97 del (T1)
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filosofía (y también él dice allí) y toda esa porquería…”3; él lo 
dice de esa forma.
 O sea, vean, toda esa educación viene del árbol de ciencia 
del bien y del mal. Y se basan y edifican su fe sobre esa 
concepción intelectual, sobre una educación que proviene del 
árbol de ciencia del bien y del mal: del diablo.
 Sigue diciendo:

 [75] ¡Y eso es tan malo como la educación! Si el diablo 
no lo puede hacer tropezar de este lado, entonces lo 
empuja hacia el otro lado.
 76 Pero la cosa está en no tener nada en sí mismo de 
qué depender, ni en ninguna cosa que usted pueda hacer, 
solo en un completo y total rendimiento de sus debilidades 
ante Dios; y decir: “Aquí estoy”. ¡No tenga ninguna 
habilidad en la cual pueda confiar!
 77 Busque en las Escrituras y vea, a medida que 
estudiamos estos ejemplos que tengo aquí anotados. 
A través de las Escrituras hallamos que Dios siempre 
usó a los que no eran nada, para que ellos fueran Sus 
personajes sobresalientes. Él siempre escogió a los que el 
mundo había rechazado (los que la edad moderna había 
rechazado), y a estos Él levantó para usar.
 78 Consideremos a los apóstoles. Fíjense bien en 
Pedro, el pescador, el cual no tenía suficiente educación 
ni para escribir su propio nombre; Juan también era un 
hombre ignorante y sin enseñanza. ¡Esos son los hombres 
a quienes Él escogió! Y pasó por alto a los nobles, a los 
educados sacerdotes, y a todos los distinguidos de aquel 
día, pasó por alto a todos los destacados, a los miembros 

3  1975-01-31 “Ven y ve”
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de las iglesias, y a todos aquellos que pensaban dentro de 
sí mismos que eran algo, y levantó a los que no eran nada 
y los usó.
 79 Ahora, una persona destacada puede llegar a ser 
un hijo de Dios, y Dios puede usarlo si está dispuesto a 
olvidar que es un alguien y llegar a ser un nadie. Si usted 
está dispuesto a olvidarse que es un alguien y llegar a 
ser un don nadie, entonces Dios puede utilizarlo y puede 
darle aún más importancia. Pero usted tiene que olvidarse 
de cuán importante es.
 80 Muchos de nosotros hacemos esto en nuestras vidas. 
Algunos, tan pronto como se convierten al cristianismo, 
entonces se vuelven muy orgullosos e indiferentes, 
correcto (…). Y lo que están haciendo es retroceder en 
vez de caminar hacia adelante. Cuanto más usted pueda 
sacar de su propio ser, entonces tendrá más lugar para 
que entre el Espíritu Santo.
 81 Es como cuando Eliseo hablaba con Josafat, y les 
dijo a esa gente: “Hagan aquí una zanja. Porque mientras 
más honda sea la zanja, más agua podrá contener”. Y así 
es con nosotros. Cuanto más nos vaciemos de nosotros 
mismos, y cuanto más basura de nuestras habilidades 
podamos sacar, entonces más lugar habrá para ser 
llenados por el Espíritu de Dios; cuando hagamos eso, 
solo así sucederá.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el libro de Citas, 
en la página 8-A, párrafo 80:

 80 - “Jesús era completamente, totalmente hombre. 
Él podía llorar como un hombre, Él podía comer como 
un hombre, Él podía cansarse como un hombre. Él fue ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados142
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[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el libro de Citas, 
en la página 8-A, párrafo 80:
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completamente, totalmente, hombre en Su naturaleza 
física. Y en Su Espíritu Él fue completamente, totalmente 
Dios. Así que Él hizo a Su carne sumisa al Espíritu que 
estaba en Él. / Él fue hombre, completamente hombre. Aquel 
Dios tomó a un hombre completo para traer liberación 
total; y Él lo llenó a Él con Su Espíritu; el Espíritu Santo 
estaba en Él sin medida. Y Él fue tentado igual como lo 
fuimos nosotros. ¡Y Él fue Dios completamente! Él lo 
probó cuando levantó a los muertos, cuando detuvo a la 
naturaleza, al mar embravecido y los potentes vientos. 
Cuando Él le habló a los árboles, y demás, ellos le 
obedecieron. Él era Dios por dentro. Y Él pudo haber 
sido hombre, porque Él era hombre, pero Él se entregó 
totalmente, completamente, en las manos de Dios para el 
servicio de Dios. Y Él es nuestro ejemplo”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Jesús era hombre por fuera y Dios por dentro».

[JBP] En una ocasión, por el mes de junio del año pasado, en un 
momento en donde… no recuerdo si fue luego de un domingo 
(ahí tengo que buscar la fecha exacta cuándo fue, si fue luego 
de una actividad del domingo); esa noche tuve un sueño, lo 
cual luego yo lo relato4 (lo dejé grabado ese día y lo guardé; lo 
tengo registrado que fue ese día, y está guardado); quizás lo 
escuchemos en algún momento, puede ser hoy (si da tiempo), 
yo se lo puedo enviar por allí al hermano Miguel (es cortito).
 Y vemos cómo en ese sueño… Aunque sabemos que es 

4 El relato del sueño se encuentra al final de este estudio –Ed.
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algo secundario, dice el hermano Branham5; y uno tiene que 
verlo en las Escrituras, si es conforme a las Escrituras; si no, 
pues no es correcto.
 Y lo que fue mostrado allí es una rendición total de un ser 
humano. Y cuando uno busca en las Escrituras, uno ve que 
hay promesas y hay profecías en las cuales eso se tiene que 
cumplir.
 Y luego le pasaré ese audio…, creo que es el momento; 
yo lo tenía allí guardado para que estuviera eso como algo que 
ocurrió, pero ahora que estamos hablando del ser humano: 
cuando se rinde totalmente a Dios, Dios lo puede usar.
 Así que ya luego lo pasamos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo en este mismo 
mensaje “PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”, 
vamos a pasar a la página 37; allí culminé en la página 13 arriba. 
Pero vamos a pasar a la página 37 de este mismo mensaje 
“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”6, donde 
nos dice (37 abajo):

 259 Yo quiero que alguno de ellos venga y me muestre 
dónde está eso errado. Que me muestren en la Palabra 
de Dios dónde está esto equivocado. Sí. Pero ellos no se 
atreven a eso. No, señor. Pero es ¡ASÍ DICE EL SEÑOR! 
Quédense con eso, aunque todos ellos lo echen. No importa 
cuán debilucho llegue a ser, “porque entonces es cuando 

5  SPN63-1222 “Los dones de Dios siempre hallan su lugar”, pág. 8, 
párrs. 34-40 / Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/
sep/02-1 (viernes), págs. 18 y 22-23 del (f), págs. 44 y 48-49 del (T1): 
[WSS] «Sueños, forma secundaria de Dios hablar. Por profeta es la 
primera».
6 SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 34, 
párrs. 259-275
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llego a ser fuerte”. Cuando ellos me echan, entonces es 
cuando Dios me da la entrada. Sí. Si ellos lo echan, Dios 
lo tomará.
 260 Recuerden, siempre son a los desechados a quienes 
Dios escoge; es decir, a los que no son nada. Y luego Dios 
los convierte en algo, en algo tremendo 
para Sí mismo. Quizás ellos no lo sepan 
en esta vida, pero en la venidera sí lo 
sabrán; y esa es la verdadera.
 261 Entonces, le dio el ASÍ DICE 
EL SEÑOR, ¿por qué? Porque se 
mantuvo con la Palabra. Él tenía el 
Mensaje correcto ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el Mensaje correcto». Dios le 
había dado una visión. Pero los demás no habían tenido 
ninguna visión. ¿Ve usted? Él tuvo una visión. ¿Por qué? 
Porque él se quedó con la Palabra. Allí es donde vemos 
las señales y las maravillas. Porque… Los demás estaban 
imitando Eso, pero él solo se quedó con la Palabra. Ahora, 
apresurémonos.

[JBP] Ahora vean, él tenía la visión… en la página 36 y 37 ahí 
viene hablando de ese que tuvo la visión, que fue Elías. Vean, él 
tuvo la visión; y los demás lo que hacían era, como no tuvieron la 
visión, no tuvieron la guianza divina de lo que Dios le mostraba 
allí al profeta Elías en visión; vean, los demás estaban imitando.

 [261] Los demás estaban imitando Eso, pero él solo se 
quedó con la Palabra. Ahora, apresurémonos.
 262 Ahora, veamos a Elías cuando su iglesia lo 
había echado y lo había dejado para seguir al mundo 
moderno. Me imagino cómo Elías les habría predicado ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados145
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tan fuertemente, ¿no se lo puede imaginar usted? Ustedes 
bien saben cómo era Elías. Me imagino cómo en el 
principio de su ministerio se habría parado y habría 
dicho: “¡Ustedes, mujeres, tratando de ser igual a la 
Primera Dama de la nación!”, usted sabe, cada una con 
su sombrerito, tratando de ser igual. “¡Señorita Jezabel! 
Ustedes, mujeres modernas, tratando de vestir como ella 
y actuando como ella. ¡Y ustedes, los predicadores!”. ¡Ay, 
cómo les habría hablado de duro! Y así siguió duro y más 
duro, hasta que no le quedó nadie.
 263 Él tuvo que llegar solo allá al fin del camino. Ya 
nadie quería cooperar con él. Ninguna de las iglesias 
cooperaba con él. Todita su iglesia lo dejó, y regresaron 
al mundo (igual como hoy), correcto, volvieron al mundo. 
Unos poquititos se mantuvieron fieles, uno acá y otro por 
allá, atravesando el país para llegar a donde tenía que ir 
a verle, y todo eso. Él estaba en muy mala condición, él 
había llegado al final de su conocimiento.
 264 Y dijo: “Señor, yo me mantuve sobre Tu Palabra, yo 
hablé la Verdad. Y ahora todos se han ido, aquí no queda 
nadie. Y no tengo, ni siquiera tengo a quién predicarle”. 
Amén. “Sí, yo me mantuve sobre Tu Palabra, Señor, y 
ahora mira dónde estoy: ninguno me recibe. Cuando voy 
a la ciudad me miran y dicen: ‘Allá viene aquel fanático. 
Sí, sí, aquí viene ese viejo cascarrabias al pueblo, cuando 
llegue comenzará a regañarnos por nuestro modo moderno 
de vivir y demás’”.
 265 “¡No lo escuchen! Usted, pastor, ¡no vaya a 
cooperar con ese hombre! ¡No, señor!”.
 266 El pastor dice: “El fanático está de nuevo en la 
ciudad. ¿Ven?, ese Elías allá, el viejo y calvo. No vayan 
ustedes a ponerle atención a ese viejo. Miren, él ni ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados146
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siquiera se viste como ministro, él no tiene esta vestidura 
de clérigo como tengo yo (no tiene la gorrita, ni tiene el 
cuello volteado, ustedes saben)”. Dijo: “Él no…”. Dijo: 
“Él es un poco diferente a… él es una persona muy rara”.
 267 Yo me imagino cómo algunos de los hombres 
importantes dirían: “¿Saben qué? Ese es un neurótico. 
A-já, sí, él es un neurótico, vive allá en el desierto, o se 
queda en el bosque la mayoría del tiempo, y cuando sale 
viene vestido con pieles de oveja. ¡Qué cosa! ¡Y luego 
se atreve a condenar a las mujeres! Yo jamás he visto tal 
cosa. No tengan nada que ver con él, ¡en lo absoluto! ¡No 
cooperen de ninguna manera!”.
 268 Y luego, la asociación ministerial se había reunido, 
ustedes saben; dijeron: “No tengamos nada que ver con 
él… Dejémosle solo, él terminará volviéndose loco al fin 
de su camino. Dejémoslo, para que él mismo se acabe. 
Eso es todo, déjenlo solo”.
 269 Pero el pobre Elías estaba caminando rectamente 
con Dios; él se quedó con la Palabra. Cuando tenía 
un lugarcito en dónde predicar, miraba por toda la 
congregación y decía: “¡Todas ustedes, Jezabeles!”.
 270 Y las mujeres decían: “¡Oh, qué hombre más 
atrevido! ¡Jamás volveré a escucharlo! No, señor, no 
toleraré eso”.

[JBP] Eso como que nos remonta también a este tiempo; porque 
se habla claro, y se les habla lo que Dios dice que se hable.
 O sea que se está repitiendo en este tiempo, en una escala 
mayor, todo lo que Dios estará cumpliendo y está cumpliendo 
en este tiempo para esa preparación, para que el pueblo esté 
apercibido y se alinee en la Palabra, y deje todas las cosas de 
este mundo; y se vacíe por completo y sea lleno completamente ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados147
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con el Espíritu de Dios; y así pueda ser útil en las manos de Dios, 
como lo fue el Señor en Su Primera Venida en Jesús de Nazaret 
cuando fue adoptado allí en el Monte de la Transfiguración.

 270 Y las mujeres decían: “¡Oh, qué hombre más 
atrevido! ¡Jamás volveré a escucharlo a ese hombre! No, 
señor, no toleraré eso”.
 271 Pero eso no lo desanimó, él se mantuvo fiel a pesar 
de todo. Cuando perdió su iglesia, y cuando todas las 
denominaciones le dieron la espalda, entonces fue (cuando 
llegó a ser un debilucho) que él dijo: “Yo soy el único que 
he quedado, y me están buscando para matarme”. “Me 
fusilarían si pudieran lograrlo”. Están en busca de mi 
vida. Y soy el único que ha quedado, Señor, ¿qué puedo 
hacer?”.
 272 Entonces fue cuando llegó a ser débil (y aun todavía 
fiel, pero confesando sus flaquezas y todo), entonces Dios 
le dijo: “Sube acá sobre el monte…”.

[JBP] Y ahí el hermano William 
circula “monte”; y recuerden 
que esto es, eso representa el 
Monte de Sion, o sea, la Edad 
de la Piedra Angular.

 [272] “Sube acá sobre el monte, porque te voy a dar un 
Mensaje nuevo. Ahora te voy a enviar un Mensaje nuevo”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a detenernos allí un 
momentito y vamos a pasar al libro de Citas en la página 167, 
párrafo 1494, dice:

¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados148

con el Espíritu de Dios; y así pueda ser útil en las manos de Dios, 
como lo fue el Señor en Su Primera Venida en Jesús de Nazaret 
cuando fue adoptado allí en el Monte de la Transfiguración.

 270 Y las mujeres decían: “¡Oh, qué hombre más 
atrevido! ¡Jamás volveré a escucharlo a ese hombre! No, 
señor, no toleraré eso”.
 271 Pero eso no lo desanimó, él se mantuvo fiel a pesar 
de todo. Cuando perdió su iglesia, y cuando todas las 
denominaciones le dieron la espalda, entonces fue (cuando 
llegó a ser un debilucho) que él dijo: “Yo soy el único que 
he quedado, y me están buscando para matarme”. “Me 
fusilarían si pudieran lograrlo”. Están en busca de mi 
vida. Y soy el único que ha quedado, Señor, ¿qué puedo 
hacer?”.
 272 Entonces fue cuando llegó a ser débil (y aun todavía 
fiel, pero confesando sus flaquezas y todo), entonces Dios 
le dijo: “Sube acá sobre el monte…”.

[JBP] Y ahí el hermano William 
circula “monte”; y recuerden 
que esto es, eso representa el 
Monte de Sion, o sea, la Edad 
de la Piedra Angular.

 [272] “Sube acá sobre el monte, porque te voy a dar un 
Mensaje nuevo. Ahora te voy a enviar un Mensaje nuevo”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a detenernos allí un 
momentito y vamos a pasar al libro de Citas en la página 167, 
párrafo 1494, dice:



¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados 149

 1494 - “Allí estaba la paloma, sentada allí, 
mirándome”.

[JBP] Esto es del mensaje “EN LAS ALAS DE UNA PALOMA 
BLANCA”7. En la versión que yo tengo acá es la página 25, y 
esa parte ya la hemos leído en algún Estudio8 creo que del año 
pasado. Miren, nos dice:

 1494 - “Allí estaba la paloma, sentada allí, 
mirándome. Anduve alrededor, pensé: ‘Seguramente 
es una visión’. Volví mi cabeza, miré hacia atrás, y allí 
estaba sentada; esas pequeñas alas blancas, tan blanca 
como la nieve, justo tan nerviosa como podía ser; sus 
pequeños pies amarillos; y pequeño pico amarillo; 
sentada allí, mirándome. Estaba mirándome directo al 
oeste. Anduve alrededor de ella así, no la tocaría por 
nada. Seguí subiendo la senda; miré hacia atrás, y allí 
estaba todavía, mirándome. Hermano, como un hijo de 
Abraham, no considero lo que el médico me dijo, ¡voy a 
estar bien, de todos modos!”.

[JBP] “No considero lo que el médico me dijo”. Cuando el médico 
le dijo que esa enfermedad que él tenía del estómago lo iba a 
tener el resto de su vida. Pero él, vean, no consideró eso, sino 
que él creyó que iba a estar bien de todos modos.
 O sea, si a usted el médico le dice que es el fin, de que 
usted no va a…, no puede salir de esa enfermedad o de ese 
problema, usted diga lo que dijo aquí el hermano Branham: 

7  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 26, párrs. 208-212
8 Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 48-49 del (f), 
págs. 118-119 del (T3)
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“¡Voy a estar bien de todos modos!”. Por encima aun de lo que 
el médico le diga a usted: ¡Usted créalo de todo corazón!

 1494 - “El tercer día que volví, estaba subiendo muy 
alto. Y muchos de ustedes saben la visión sobre el jefe 
indio que iba cabalgando…”.

[JBP] Recuerden que el hermano Branham siempre les hablaba 
(como hablamos anoche, ayer) para aumentarle la fe al pueblo, 
para luego tener la línea de oración; y eso ténganlo siempre en 
mente.
 Ahora miren. Dice:

 1494 - “… el jefe indio que iba cabalgando sobre 
ese pequeño muro al oeste. Algo me atrajo afuera a una 
roca gigante, cerca del mediodía. Dijo: ‘Pon tus manos 
contra eso y ora’. Dios en 
el Cielo sabe que esto es 
la verdad ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David). Puse 
mis manos contra la roca, y miré hacia arriba, hacia el 
cielo, y comencé a orar; y oí una Voz viniendo fuera de la 
cima de las rocas allí, y dijo…”.

[JBP] Ahora, recuerden una cosa, cuando Moisés tuvo aquella 
situación allí y él clamó a Dios, pero Dios le dijo: “¿Por qué 
clamas? ¡Habla la Palabra!”9, vean, ya eso es la Tercera Etapa 
en acción; lo cual, en el tiempo de Josué, cuando le tocó a él 
entrar al pueblo a la tierra prometida, miren, allí Josué tenía 
necesidad de que el día se extendiera, ¿y qué dijo? “¡Sol, 

9  Éxodo 14:15
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detente! Y luna, ¡tú también detente!”.
 Él no tuvo que orar. Él habló la palabra. Y Dios estaba 
obligado a cumplir esa palabra que ese profeta estaba hablando 
allí: y el sol se detuvo y la luna se detuvo, y ganaron la guerra10.

 1494 - “… dijo: ‘¿Contra qué estás recostado, frente 
a tu corazón?’. Y me levanté para atrás así, mis hombros 
desnudos; desnudo de mi cintura hacia arriba, por el 
calor. Miré hacia atrás”.

[JBP] En este libro de Citas está un poquito desgastadita esa 
parte; pero ustedes ya lo tienen allí bien como es. Me disculpan 
si leo alguna palabra que aquí no se entiende un poquito, pero 
estoy leyendo directo de su libro de Citas.

 1494 - “… desnudo de mi cintura hacia arriba, por el 
calor. Miré hacia atrás. Y allí estaba escrito en el cuarzo, 
en la piedra: ‘Águila Blanca’; justo exactamente lo que la 
visión dijo por la cual el próximo Mensaje saldría”.

[JBP] Ahora, en el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UN ÁGUILA 
BLANCA”, que es el extracto que estamos leyendo, allí en 
“Águila Blanca”, él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

10  Josué 10:12–14
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Los Sellos… 
Porque hay un Mensaje que la Novia tiene que escuchar. O sea, 
miren, en la página 128 del libro de Los Sellos dice:

 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo 
prepararse para obtener esa gran fe de 
traslación.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Fe de Rapto», y dibuja 
una Piedra Angular y las edades.

Y escribe: [WSS] «Los Truenos».

[JBP] Vean, el Mensaje que la Novia necesita para esa Fe de 
Traslación es los Truenos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver aquí, en el libro de Citas 
también. Nos detuvimos allí un momentito; y vamos a pasar al 
libro de Citas, al párrafo 1387 de la página 155, donde nos dice:

 138711 - “Ahora, en hacer esto, he venido aquí con 
el propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Copas, y las últimas Siete Trompetas, y los últimos Siete 
Truenos del libro del Apocalipsis, ligándolos juntos en 
esta hora en que vivimos; siguiendo la apertura de los 
Siete Sellos, las siete edades de la Iglesia”.

11 Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 37-38 
del (f), págs. 83-84 del (T1) / Estudio “La enseñanza apostólica en la 
Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 12-15 del (f), págs. 82-85 del (T2)
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «una Carpa».

Y escribe acá: [WSS] 
«Las 7 Trompetas, las 7 
Copas, los 7 Truenos».

Y escribe: [WSS] «La Enseñanza en la Carpa = los 7 
Truenos, las 7 Trompetas, Copa». Y escribe pequeño ahí: 
[WSS] «Copa».

Y allí es que escribe… “últimas 
Siete Copas” y escribe: [WSS] 
«2002».

[JBP] Y también acá, en la otra página, en la otra parte arriba de 
ese mismo párrafo, continuamos leyendo ahí donde dice:

 1387 - “… las siete edades de la Iglesia ([JBP] y escribe): 
[WSS] «una Carpa». Por lo cual no pudiéramos obtener 
campo para hacerlo. Por lo cual yo espero que tan pronto 
como yo pueda, nosotros… podemos obtener un lugar 
suficiente para eso, sea aquí en Louisville, New Albany, 
o sea que pongamos una carpa, para que nos podamos 
quedar todo lo que el Señor nos guíe a hacer”. ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados153
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «2002» 
también. Y escribe: [WSS] «Carpa».

[JBP] Vean dónde es que ese Mensaje, lo cual es los Siete 
Truenos, de lo cual la Iglesia-Novia necesita para obtener esa 
Fe de Traslación, o sea, Fe de Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Miren también en el párrafo 864 del libro de 
Citas, también allí nos dice… Esto es de la página 100, párrafo 
864, un extracto de “EL SÉPTIMO SELLO”, dice:

 864 - “Ahora, se fijan al abrirse el Séptimo Sello está 
en un triple misterio”.

[JBP] Recuerden, aquí es esta versión. En el libro de Los Sellos 
quizás alguna palabra está distinta; pero quiero leer de aquí 
para leerles lo que está escrito. Dice:

 864 - “Ahora, se fijan al abrirse el Séptimo Sello está 
en un triple misterio. Este es el que tengo yo. Hablaré y he 
hablado que este es el misterio de los Siete Truenos. Los 
Siete Truenos en el Cielo desenvolverán el misterio. Esto 
será en la Venida de Cristo, porque Cristo dijo que nadie 
sabía cuándo Él regresaría. / Habrá siete voces de estos 
Truenos que revelarán la gran revelación en ese tiempo”.
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Los 7 Truenos revelan el 7mo Sello».

 864 - “Así que yo creo que para nosotros, que si acaso 
no lo sabemos, y no se sabrá hasta ese tiempo, pero será 
revelado en ese día, en la hora en que debe ser revelado. / … 
nadie sabrá Su Venida. Tampoco sabrán nada del misterio 
de los Siete Truenos. Así que se puede ver que esto tiene 
conexión, lo uno con lo otro, es todo lo que entendemos 
de eso hasta este día; 
porque el resto de ello ya 
está desenvuelto [WSS] 
«cumplido»…”.

[JBP] En donde dice allí: [WMB] 
“Y no se sabrá hasta ese tiempo, 
pero será revelado en ese día”, 
ahí dibuja un Pirámide y las 
edades. Solamente la séptima 
edad la subraya, o sea, la divide; 
y en la Piedra Angular, ahí 
hace una flecha hacia la Piedra 
Angular.
 Sigue diciendo:

 864 - “… es todo lo que entendemos de eso hasta este 
día; porque el resto de ello ya está desenvuelto ([JBP] o 
sea, cumplido; escribe allí): [WSS] «cumplido», pero eso no ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados155

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Los 7 Truenos revelan el 7mo Sello».

 864 - “Así que yo creo que para nosotros, que si acaso 
no lo sabemos, y no se sabrá hasta ese tiempo, pero será 
revelado en ese día, en la hora en que debe ser revelado. / … 
nadie sabrá Su Venida. Tampoco sabrán nada del misterio 
de los Siete Truenos. Así que se puede ver que esto tiene 
conexión, lo uno con lo otro, es todo lo que entendemos 
de eso hasta este día; 
porque el resto de ello ya 
está desenvuelto [WSS] 
«cumplido»…”.

[JBP] En donde dice allí: [WMB] 
“Y no se sabrá hasta ese tiempo, 
pero será revelado en ese día”, 
ahí dibuja un Pirámide y las 
edades. Solamente la séptima 
edad la subraya, o sea, la divide; 
y en la Piedra Angular, ahí 
hace una flecha hacia la Piedra 
Angular.
 Sigue diciendo:

 864 - “… es todo lo que entendemos de eso hasta este 
día; porque el resto de ello ya está desenvuelto ([JBP] o 
sea, cumplido; escribe allí): [WSS] «cumplido», pero eso no 



¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados 156

está desenvuelto ([JBP] o sea, ‘eso no está desenvuelto’: eso 
no está cumplido: el Séptimo Sello). Estando yo sentado en mi 
cuarto, oí esto; no lo oí quizás, pero miré desenvolverse 
hacia los Siete Truenos. Ahora nada más hasta allí 
podemos llegar, nada más hasta allí. / Y aquí en el Séptimo 
Sello, cuando Él lo abrió, Él también lo omitió otra vez”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «El 7mo Sello = la Venida del 
Señor con Elías y Moisés».

 864 - “¿Ven? Así que vemos que es un completo 
misterio; no se ha llegado la hora para que este misterio 
se conozca. Así que hasta aquí hemos llegado; y el resto 
de ello se sabrá aproximadamente cuando Cristo esté 
por venir por Su Esposa, o lo que haya de acontecer 
entonces”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje también: 
“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”12, miren 
en la página 53 abajo y 54 arriba; él en esta oración dice:

 362 Señor, ese es solo un ejemplo de la condición 
de muchas personas. Yo ruego que Tus bendiciones 
reposen sobre esta congregación, solemnemente, Dios, 
solemnemente.
 363 Padre, hay una sola cosa que nos queda, según yo 
puedo ver, y eso es que Tú te levantes en alguna parte con 
unos vasos vacíos…

12  SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 49, 
párrs. 362-364
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-14, 11:15-19, 6:12-16».
[WSS] «Moisés y Elías».

 [363] … que Tú te levantes en alguna parte con unos 
vasos vacíos y avergüences a este mundo, o que mandes 
a Jesucristo muy pronto, Señor. Aquí está ya el fin. Hay 
dos cosas todavía por hacer (y las tenemos que presenciar 
muy pronto) ([JBP] o sea, las tendremos que ver muy pronto, 
verlas) porque sabemos que estamos en el fin; algo muy 
tremendo se levantará inmediatamente, o veremos la 
Venida del Señor.
 364 Toda la profecía ha sido cumplida. La última cosa 
antes de la resurrección de la Iglesia…

[JBP] Ahora, allí es que escribe él (también arriba):

[WSS] «Las dos cosas que veremos:
1. La Venida del Señor
2. Moisés y Elías».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, vamos a terminar aquí en el 
libro de Citas donde nos detuvimos allí, de la página 167, del 
párrafo 1494. Dice:

 1494 - “… dijo por lo cual el próximo Mensaje saldría. 
Yo estaba tan excitado, corrí a casa; obtuve una cámara 
y volví el próximo día, y saqué la foto de ello. Estaba 
allí todavía escrito en la roca: 
‘Águila Blanca’. (Paloma [WSS] 
«E.S» guiando a águila [WSS] 
«profeta»)”.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «Paloma – Espíritu», 
porque está cortado allí. Debe ser Espíritu Santo, pero [WSS] 
«Espíritu» dice allí. Y abajo escribe: [WSS] «Águila Blanca 
= pro…», y está cortadito allí. Debe ser [WSS] «profeta».

Y arriba escribe:
[WSS] «Por el Águila Blanca viene el próximo Mensaje».
«El Jinete = el Jefe indio».

[JBP] En la página 25, allí… También pueden buscar en ese 
Estudio13 que se habló de este mensaje, en donde pueden ver 
allí todo lo que él escribió en esa página, de esa porción.

13  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 48-49 del (f), 
págs. 118-119 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Bueno, continuando acá, donde nos 
detuvimos al principio, de la página 39 de “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”, dice… Vamos a leer 
una oracioncita antes, dice [PÁG. 36]:

 [272] … entonces Dios 
le dijo: “Ven acá sobre el 
monte ([JBP] ahí fue donde él 
circula “el monte”), porque te 
voy a dar un Mensaje nuevo. Ahora te voy a enviar un 
Mensaje nuevo. Ya te dije cómo debieras condenar estas 
cosas, pero ahora te voy a enviar de nuevo con algo para 
probar que eso fue la verdad”. Dijo: “Elías, tú has obrado 
bien. Y les dijiste de la Primera Dama de la nación, y 
todas esas cosas, y cómo estaban viviendo. Condenaste 
a Acab y a sus cosas modernas y a todas las iglesias 
modernas, y les hablaste claro a los predicadores. Tú 
fuiste un buen ejemplo. Te mantuviste fiel aun sin la ayuda 
de ninguna organización, ni respaldo; y te quedaste sobre 
la Palabra. Ahora te voy a dar algo más. Ve allá y dile a 
aquel hipócrita: ‘¡ASÍ DICE EL SEÑOR! No habrá lluvia 
ni rocío del cielo sino por mi Palabra’”.

[Rev. José B. Pérez] Y eso es los ministerios de Moisés y Elías 
teniendo control sobre la naturaleza; lo que ellos hablen, eso 
sucede.
 [WMB] “Podrán hacer lo que les plazca”, dice en el libro de 
Los Sellos, en “EL SEXTO SELLO”, donde nos habla de ese 
poder sobre la naturaleza. Eso está por ahí por las páginas 360 
(por ahí), 359, 360; todas esas páginas en donde habla… En la 
página 364, vamos a leer esta porcioncita aquí. ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados159
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 Ahora, ¿por qué es que tienen ellos control sobre todo eso? 
Miren el porqué. Dice (abajo) página 364 del libro de Los Sellos:

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí los vemos con 
una comisión de Dios para herir la Tierra cuando ellos 
quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. Y así sucede. ¿Qué está 
sucediendo? Dios está a punto de redimir a los 144.000 
que están en el Libro de la Redención. Eso está bajo el 
sello de la redención, en el Sexto Sello. Amigos, eso es. 
Ese es el Sexto Sello que ha sido tan misterioso.

[JBP] Y miren algunas cositas que él escribe aquí:
[WSS] «Ministerios adoptados en el Monte de Sion».
 O sea, en la Iglesia del Señor Jesucristo, en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo: esos ministerios adoptados. Miren 
el por qué tienen el control sobre la naturaleza, dice:
[WSS] «Moisés y Elías tienen el Título de Propiedad».

Y allí donde él dice: [WMB] “‘¡Ciérrense 
los cielos!’, eso es en la parte de abajo de 
la página 364, a la derecha, y ahí en esa 
esquinita dibuja una Estrella de David. ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados160
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Y a la izquierda escribe:
[WSS] «Hablan a medida Dios le dé la Palabra».

Y en la página 365 arriba, escribe:
[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención».

Y escribe también:
[WSS] «Los 144.000 están en el Libro de la Redención».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, continuamos aquí en la página 
39 del mensaje “PERFECTA FUERZA POR PERFECTA 
DEBILIDAD”. Sigue diciendo [PÁG. 36]:

 [272] ¡Lo llevó allá sobre el monte para mostrarle esas 
cosas!

[JBP] ¿A dónde lo llevó Dios? Al monte, arriba, a la cima; y le 
mostró todas esas cosas.
 ¿No lo llevó (el Ángel) al hermano Branham a una visión, 
en donde es llamada la Visión de la Carpa, y donde el Ángel 
le mostró ciertas cosas; y él dijo que vio esa Luz que le estaba 
hablando a alguien más arriba de donde él estaba? O sea, le 
estaba mostrando todo. ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados161
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 Y luego de hablarle a esa persona, luego bajó al cuartito. 
Y luego, el hermano William dice que también allí le estaba 
hablando a alguien14.
 O sea que allí estaba también ese al que le estaba hablando 
más arriba, en donde el hermano Branham lo vio; pero en cierto 
tiempo, ya luego, era un ministerio que estaba operando allí, y 
la Columna de Fuego estaba hablándole a alguien que estaba 
allí.
 Y él, en algunos lugares o en un lugar en específico, dice 
que había un cuartito, y era como una oficina en la cual era para 
alguien estar estudiando15.
 Pues si tiene que estar estudiando es porque está todavía 
en un cuerpo de carne, y depende totalmente de la revelación 
que Dios le esté dando en ese tiempo.
 No puede ser una persona que venga de la sexta dimensión. 
Y ya cuando vengan, vienen en sus cuerpos glorificados, cuerpos 
eternos. Ya una persona glorificada, con un cuerpo eterno: no 
necesita estar estudiando, porque ya está con el cuerpo eterno 
y glorificado.
 Dios tiene que estar usando ahí en medio de Su Iglesia a un 
velo de carne, de carne y hueso, para poder darle la revelación 
que se necesita para la Fe de Rapto del pueblo de Dios que está 

14  Estudio Bíblico #299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 37-38 del (f): 
RM 2001-04-28-2 “El siervo bienaventurado, al que más le es dado y 
más le será demandado”: [WSS] Vean, nuestro hermano Branham vio 
en la Visión de la Carpa a la Columna de Fuego obrando en un cuartito 
pequeño de madera, y había alguien allí, al cual le estaba hablando; y 
nuestro hermano Branham, estando fuera, está viendo toda la actividad 
(un culto), está viendo también los milagros; y él no estaba dentro de ese 
cuartito, y estaban aconteciendo esos milagros.
15  RM 2009-03-25 “Palabras de saludo a los ministros” [PÁG. 8]: 
[WSS] Vean, y todo eso, vean, va a ser entonces un lugar ya destinado 
para una persona; y esa va a ser su cámara o su oficina, para… ya sea 
estar estudiando y orando por los enfermos… Eso va a ser en esa forma.
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listo para ser raptado; porque Él viene por Su Iglesia, Él viene 
por Su Novia, porque está lista para ser raptada.
 Y ahí es donde el pueblo hebreo lo verá y dirá: “¡Pero si este 
es el que nosotros estamos esperando!”.
 ¿Ve? Lo verán en medio de Su Iglesia dándole a conocer, 
en la Enseñanza bajo Carpa, dándole a conocer el misterio de 
los Siete Truenos, el misterio de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; el misterio que le dará la Fe de Rapto a los 
escogidos de Dios, a esos vasos vacíos que serán llenos por 
el conocimiento, la Enseñanza de la Fe de Rapto; para así ser 
el cumplimiento de lo que dijo allí más adelante en este mismo 
mensaje: [WMB] “Llena unos cuantos vasos, Señor, y sacude 
este mundo”.
 ¡Y esos cuantos vasos son ustedes!
 Dios está llenando esos vasos para pronto estremecer este 
mundo y dejarlo (como dijimos en una plática)16 “dejarlo patas 
pa’ arriba”; o sea, dejarlo todo en confusión, e irnos a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Esa es una promesa que será pronto una realidad. Eso es 
¡ASÍ DICE EL SEÑOR!
 ¡Usted créalo de todo corazón! Y usted diga:
 “Yo soy uno de esos vasos. Yo soy uno de esos vasos, 
Señor, que Tú estás llenando con esa Enseñanza bajo Carpa. 
¡Yo soy uno, Señor! ¡Continúa llenándome, Señor, de Tu poder 
por medio de Tu Palabra!”.

16  Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral, 2022/oct/14 
(viernes), pág. 23 del (f), pág. 29 del (T3) / Plática con los obreros de 
La Gran Carpa Catedral, 2022/oct/22-3 (sábado), pág. 30 del (f), pág. 
138 del (T4) / Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 
(martes), pág. 18 del (f), pág. 254 del (T4) / Plática “Mirando el nuevo 
Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), pág. 47 del (f), pág. 191 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo en la página 39, donde 
nos detuvimos aquí [“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA 
DEBILIDAD”] [PÁG. 36]:

 [272] ¡Lo llevó allá sobre el monte para mostrarle esas 
cosas!
 273 ¡Cómo puedo verlo en aquella mañana, mientras 
venía caminando sobre la carretera de Samaria! Él no era 
una persona muy atractiva, seguramente, con su cabeza 
calva brillando por el sol, los cabellos y barba canosa por 
toda la cara, y venía vestido con pieles de oveja. La Biblia 
dice que él era “velludo”, y me lo imagino con pelos por 
todo el cuerpo; y seguramente 
no tenía ninguna belleza; y allí 
venía con ese palo viejo en la 
mano, y los ojos tan agudos 
mirando directamente al cielo 
([JBP] y él circula “agudos” y 
circula “cielo”), mientras venía 
caminando. Me imagino que 
caminaba como un muchacho 
de dieciséis años, cuando en realidad tenía como ochenta 
años. Y venía él, caminando por la carretera, directamente 
a Samaria. Hermano, él en su flaqueza ya había sido hecho 
fuerte. “Mi fuerza es suficiente. Elías, no te preocupes por 
las organizaciones. Mi fuerza es todo lo que necesitas”.

[JBP] No se preocupen por las organizaciones, ¡porque la fuerza 
de Dios está con ustedes y está conmigo también!
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 274 En una ocasión estaba yo parado frente a un gran 
templo, y dije: “Dios, cómo tendría yo vergüenza si ellos 
vinieran a ver mi oficina”.
 Entonces Él me respondió y dijo: “Yo soy tu Porción. 
¿Ven? Yo soy tu porción”.
 275 “(…) Mi fuerza es hecha fuerte en las flaquezas. 
Mi Voluntad perfecta puede ser cumplida (Elías, Pablo, 
o cualquiera que usted sea), Mi perfecta fuerza puede 
ser cumplida cuando tú te quites de en medio”. ¿Ven? 
“Porque en tus debilidades soy Yo hecho fuerte. ¡Soy Yo! 
Yo soy el Fuerte que entra y llena ese vacío”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren todo lo que él nos mostró allí en 
esta porción que leímos, y lo que sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje de este pequeño extracto que estamos 
leyendo: “RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”, donde 
nos detuvimos aquí, sigue diciendo:

 [WSS] … siempre Dios recomendando que escojan la 
revelación divina, para que viva la persona para siempre.
 Veamos lo que nos dice Isaías; capítulo 28, verso 9, 
dice:
 ([JBP] Fue la Escritura que usamos como base. Dice)
 “¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará 
entender doctrina? ¿A los destetados?, ¿a los arrancados 
de los pechos?”.
 Ahora, veamos en Deuteronomio, capítulo 32, verso 1 
en adelante, dice:
  “Escuchad, cielos, y hablaré;
  Y oiga la tierra los dichos de mi boca.
  Goteará como la lluvia mi enseñanza;
  Destilará como el rocío mi razonamiento; ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados165
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  Como la llovizna sobre la grama,
  Y como las gotas sobre la hierba;
  Porque el nombre de Jehová proclamaré.
  Engrandeced a nuestro Dios.
  Él es la Roca, cuya obra es perfecta”.
 Y ahora, ¿cómo viene la revelación divina? Viene 
la revelación divina en la enseñanza correspondiente al 
tiempo que la persona está viviendo; viene la revelación 
divina como la lluvia, viene como las gotas de lluvia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “¿QUE ES EL 
ESPÍRITU SANTO?”17, en la página 21, miren lo que dice aquí, 
nos dice el hermano Branham:

 78 Luego vino Pentecostés con el bautismo del Espíritu 
Santo, hubo una nueva reducción, cuando lo recibieron. 
Correcto.

[JBP] Y ahí dibuja las edades 
abajo, solamente las últimas tres; 
y una flecha hacia la séptima.

 [78] Y esto comenzó de nuevo a sacudirlos. El Espíritu 
de Dios, los dones y la restauración han venido, en la 
plenitud, con señales y maravillas en la Iglesia, y ha 
estremecido a los pentecostales. ¿Qué es esto? Es que 
estamos tan cerca de la Venida del Señor Jesús, hasta 

17  SPN59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, pág. 17, párrs. 78-87
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el punto en que el mismo Espíritu que estaba en Él está 
obrando en la Iglesia, haciendo las mismas cosas que Él 
hizo cuando Él estaba aquí en la Tierra. Esto nunca había 
sucedido desde el tiempo de los apóstoles, allá atrás, 
hasta este tiempo.
 ¿Por qué? ¿Lo ve usted? Allá 
fue ancho; pero se fue reduciendo, 
reduciendo y reduciendo.

[JBP] Y dibuja las siete edades, y la Piedra 
Angular. Y en: “Allá fue ancho; pero se 
fue reduciendo”, hace una flecha hacia la 
séptima edad.

 [78] ¿Cómo es esto? Es como la mano suya llegando 
a juntarse con su propia sombra; el negativo, negativo, 
negativo. Entonces ¿qué es? Es un reflejo. ¿Qué fue 
Lutero? Una un reflejo de Cristo. ¿Qué fue Wesley? Un 
reflejo de Cristo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «En cada mensajero Cristo se 
reflejó a como será Él en la Edad de la Piedra Angular; 
y cada edad reflejó lo que será la Edad de la Piedra», y 
dibuja una Piedrita, o sea, Angular.

 79 Fíjese, la edad de Billy Sunday acaba de terminar. El 
otro día, el anciano doctor Whitney, el cual ha enseñado 
desde este púlpito, el último de los de la vieja escuela, 
creo, murió alrededor de la edad de noventa años. Billy 
Sunday fue un hombre que llevó el avivamiento a las ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados167
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iglesias nominales en su día. Él no jugó con la Verdad; se 
paró allí y les dijo: “¡Todos ustedes metodistas, incluso los 
predicadores y todos, humíllense hasta el polvo de la tierra! 
¡Ustedes presbiterianos y bautistas, hagan lo mismo!”. Él 
no jugó con la Verdad. Él era el Billy Graham de ese día.
 80 ¿Qué sucedió? Note usted que en el mismo tiempo 
en que la iglesia nominal estaba teniendo su avivamiento, 
el Evangelio completo también estaba teniendo el suyo. 
Aparecieron en la escena los hermanos Bosworth, Smith 
Wigglesworth, y el doctor Price, Aimee McPherson; todos 
ellos.
 Mire usted, Smith Wigglesworth murió una noche; el 
doctor Price murió en la mañana siguiente; veinticuatro 
horas después, ya yo estaba en el campo.
 81 Y ahora mi fin está llegando. Si usted nota… ya no 
se oye mucho de Billy Graham; usted ya no oye mucho de 
Oral Roberts. Yo mismo veo mis reuniones como entrando 
en la sombra. ¿Qué es lo que sucede? Es que estamos en 
el fin de otra edad.

[JBP] Y dibuja la Piedra Angular y 
las edades; y en la séptima edad, 
una flecha hacia ahí como el fin 
de esa edad.
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 Pasamos a la página 22, dice [PÁG. 18]:

 82 ¿Cómo entraron Billy Sunday y los demás? Ellos 
vinieron después del gran avivamiento de Moody. ¿Cuándo 
entró Moody? Justamente después del avivamiento de 
Knox. ¿Cuándo vino Knox? Justamente después del 
avivamiento de Finney; Finney vino después de Calvino; 
Calvino vino después de Wesley, Wesley vino después de 
Lutero. Y así vinieron apareciendo en sus edades. Tan 
pronto como un avivamiento terminaba, Dios levantaba 
otro ([JBP] y escribe): [WSS] «el avivamiento» derramando 
más Luz; sencillamente para mantener el avivamiento de 
esta manera.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las 
edades.

 83 Ahora nosotros estamos en el fin de este tiempo. 
Cada hombre ha mirado hacia el fin en su día esperando 
por la Venida de Cristo para el fin de su empalme, pero a 
ellos les quedaba por delante mucho que ver…
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[JBP] Vean, como el mensaje que estaremos escuchando en el 
día de mañana: “COSAS QUE SOLO PUEDEN CUMPLIRSE 
EN EL DÍA POSTRERO”. Ellos no podían estar viendo esas 
cosas, porque solo tenían que ser cumplidas en este tiempo 
final.

 [83] … pero a ellos les quedaba por delante mucho que 
ver; tenían que ver el regreso de 
los judíos a su tierra, los platillos 
voladores en los cielos, y todas 
las cosas que estamos viendo 
hoy ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Ovnis, platillos voladores». 
Pero nosotros estamos en el fin. 
Hemos llegado a él.

[JBP] Ahora hay una cosa que está ocurriendo más marcada en 
este tiempo, y es también los satélites. Vean cómo hay tantas y 
tantas señales en los cielos, en donde leímos hace poco también 
que él escribe: [WSS] «Satélites como también señales»18.
 O sea, además de los ovnis y todo eso, vean cómo el enemigo 
también pone señales en los cielos, y cosas construidas por el 
hombre, para desviar la vista a eso; y cuando ve y viene lo que 
es los platillos voladores que se llevarán a los escogidos (como 
lo fue con Enoc y Elías), vean, ahí todo el mundo va a decir: 
“Ah, pues si eso es los satélites; eso debe ser un satélite más”. 
O: “Esos son una retahíla de satélites pequeños para internet, 
y para esto y para lo otro”; es porque están saturados de la 

18  Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 7-11 del (f), 
págs. 129-133 del (T2): 58-0520 “La señal del tiempo” (párrs. 34-37 
en inglés) - [WSS] «Señales en los cielos: los satélites, ovnis, aviones, 
cohetes, etc.».
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educación terrenal.
 Y todas esas cosas de satélites y todas esas cosas, él 
las colocó como señales en los cielos también; y ahora están 
mucho pero que mucho más marcado. Dice:

 [“¿QUE ES EL ESPÍRITU SANTO?”] [PÁG. 18]
 [83] Ellos sabían que la Iglesia estaba llamada a recibir 
Poder ([JBP] y él escribe): [WSS] «la Iglesia recibiría el 
Espíritu Santo hoy»; el cual haría en Ella las mismas 

obras de Cristo, así como una sombra se hace más y más 
patente, y refleja más…
 84 Si usted toma un objeto y proyecta una sombra a 
la distancia, usted ve menos el reflejo del objeto en esa 
sombra. Después de un rato, la sombra se acerca más, 
más se acerca a un árbol, por ejemplo, y la sombra y el 
árbol llegan a ser la misma cosa.
 85 Ahora, el Espíritu de Dios ha obrado bajo 
justificación, con Lutero; santificación, con Wesley; el 
bautismo del Espíritu Santo, en pentecostés; y he aquí 
en el último día, Él está haciendo las mismas cosas que 
hizo cuando estaba en Cristo. ¿Qué es esto? La Iglesia y 
Cristo han llegado a ser una misma cosa.
 Y tan pronto como Ellos se junten (y el último eslabón 
aparezca)…

[JBP] Vean cómo en justificación bajo Lutero, ahí vino ese 
eslabón como edad y también como mensajero; luego con 
Wesley en santificación; y luego con bautismo del Espíritu Santo 
en pentecostés con el reverendo William Branham.
 Ahora, dice que cuando…: ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados171

educación terrenal.
 Y todas esas cosas de satélites y todas esas cosas, él 
las colocó como señales en los cielos también; y ahora están 
mucho pero que mucho más marcado. Dice:

 [“¿QUE ES EL ESPÍRITU SANTO?”] [PÁG. 18]
 [83] Ellos sabían que la Iglesia estaba llamada a recibir 
Poder ([JBP] y él escribe): [WSS] «la Iglesia recibiría el 
Espíritu Santo hoy»; el cual haría en Ella las mismas 

obras de Cristo, así como una sombra se hace más y más 
patente, y refleja más…
 84 Si usted toma un objeto y proyecta una sombra a 
la distancia, usted ve menos el reflejo del objeto en esa 
sombra. Después de un rato, la sombra se acerca más, 
más se acerca a un árbol, por ejemplo, y la sombra y el 
árbol llegan a ser la misma cosa.
 85 Ahora, el Espíritu de Dios ha obrado bajo 
justificación, con Lutero; santificación, con Wesley; el 
bautismo del Espíritu Santo, en pentecostés; y he aquí 
en el último día, Él está haciendo las mismas cosas que 
hizo cuando estaba en Cristo. ¿Qué es esto? La Iglesia y 
Cristo han llegado a ser una misma cosa.
 Y tan pronto como Ellos se junten (y el último eslabón 
aparezca)…

[JBP] Vean cómo en justificación bajo Lutero, ahí vino ese 
eslabón como edad y también como mensajero; luego con 
Wesley en santificación; y luego con bautismo del Espíritu Santo 
en pentecostés con el reverendo William Branham.
 Ahora, dice que cuando…:



¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados 172

 [85] … tan pronto como Ellos se 
junten (y el último eslabón aparezca), 
Ella se irá clamando a través de los 
cielos.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y 
escribe: [WSS] «el último eslabón, cuando 
aparezca, la Novia se irá».

[JBP] O sea que no puede irse la Novia hasta 
que ese último eslabón aparezca.
 Y dibuja una flecha hacia la Piedra 
Angular que dibuja allí, y la pinta de rojo 
dentro; y las edades abajo.

 [85] Y tan pronto como Ellos se junten (y el último 
eslabón aparezca), Ella se irá clamando a través de los 
cielos. Se levantarán Wesley, Lutero y el resto de ellos 
de aquellos días anteriores; “el primero será el último, 
y el último ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Apocalipsis 11:3-
14»…”.

[JBP] Esos son los ministerios de Moisés y Elías: ese es el 
último eslabón. Vean:

 [85] … “el primero será el último, y el último será el 
primero”, y la resurrección habrá venido.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «la resurrección».
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 Miren cuándo es que ocurre la resurrección: tiene que 
aparecer ese último eslabón.
 Y ya está en medio de la Iglesia, ya está en el Monte de Sion, 
ya está en la Edad de la Piedra Angular; ya está trayéndonos 
—ese último eslabón— esa Enseñanza.
 Ahora, sigue diciendo abajo, ahí continuando en la página 
22 a la 23, dice:

 86 Estamos en el tiempo del fin. Escúchenme, esto 
es lo que hace el Espíritu Santo. El Espíritu Santo en 
justificación (¿ven?) fue simplemente una sombra muy 
clara; luego, el Espíritu Santo en santificación fue una 
sombra un poco más oscura; después, el Espíritu Santo 
en el bautismo espiritual fue una sombra aún más oscura; 
pero ahora, el Espíritu Santo mismo es la restauración 
de Su propia Persona que está aquí, haciendo señales y 
maravillas como Él lo hizo allá en el principio.¡Gloria! De 
todos modos usted me llamará ahora un “santo rodador”. 
Si usted quiere comenzar a llamarme así, hágalo.
 87 Escúchenme ahora, hermanos, escuchen esto:
 “… todas las mesas están llenas de vómito y suciedad… 
hasta no haber lugar limpio.
 ¿A quién enseñará Él ciencia?… ¿a quién hará Él 
entender doctrina? ¿A los quitados de la leche; a los 
arrancados de los pechos?”.

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y las divide; y una 
flecha hacia la Piedra Angular.
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Dice:

 [87] “¿A los quitados de la leche; a los arrancados de 
los pechos?”.
 No a bebés; a bebes presbiterianos, a bebés metodistas, 
a bebés pentecostales, a bebés luteranos, o a bebés 
nazarenos. Él desea hallar a alguien que esté dispuesto a 
apartarse de los pechos y a comer carne sólida. Aquí está.

[JBP] Y recuerden en el libro de Citas, hay una parte donde él 
allí nos muestra qué es esa Carne sólida; y vamos a ver aquí 
rapidito dónde es que se encuentra esa parte. En la página…

[Rev. José B. Pérez] Miren, vamos a ir primeramente a la página 
92…; porque vean que es para esos destetados de los pechos 
que se les da ya esa Carne sólida.
 Ahora, miren en la página 92 del libro de Los Sellos, a 
mitad de párrafo dice… Él dibuja una Estrella de David ahí al 
principio de esa oración. Dice:

 150. Señor Jesús, la hora es muy avanzada y posiblemente 
puede ser mucho más tarde de lo que estamos pensando. 
Estamos contentos al ver esta hora llegando. Es la hora 
más gloriosa que el mundo ha conocido. Eso es para el 
creyente; pero para el que rechaza es el tiempo más triste, 
porque es imposible sacar letras del alfabeto para formar 
las palabras para expresar la calamidad y el llanto que les 
espera más adelante. Ni tampoco hay en nuestro alfabeto 
cómo formar las palabras para expresar las bendiciones 
que están en el porvenir para el creyente. Padre, puede 
haber algunos aquí esta noche sin esperanza alguna, y si 
son seres con la capacidad de razonar inteligentemente y si ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados174
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la Sangre todavía está sobre el Propiciatorio, permite que 
el Cordero salga del Trono para entrar en sus corazones 
esta noche y revelarles que están perdidos, y con las manos 
ensangrentadas lo vean y le oigan decir: “Ven mientras 
todavía es tiempo de venir”.

[JBP] Ahora recuerden que Él ya no está en el Trono de 
Intercesión. Y donde único hay misericordia es bajo los 
ministerios de Moisés y Elías, en donde Dios está enviando 
misericordia por última vez a este planeta Tierra.

Y él escribe allí:
[WSS] «La hora más gloriosa para el creyente.
La hora más triste para el que rechaza».

[JBP] Por eso es que él decía que habían estado en cultos como 
este, habían escuchado todas esas cosas que le iban a venir, 
pero rechazaron, despreciaron, la misericordia de Dios por 
última vez. Página 369 del libro de Los Sellos19.

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos, vamos a ir al libro de 
Citas, que es la página… vamos a ver aquí dónde está la 
porción donde él dice qué es esa Comida, esa Carne sólida.
 Página 83, miren acá una porción, donde él dice en el 
párrafo 707, dice:

 707 - “Note, el trabajo del mensajero del tiempo final 
será de preparar a los santos, una novia preparada para 

19  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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su novio. Ese será su Mensaje. ¿Desea usted aprender 
sus a - b - c, para que pueda estudiar álgebra después, 
cuando estos otros sellos que están en lo de atrás del Libro 
sean abiertos? Ellos ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los Truenos» 
serán solamente revelados a 
estos”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «álgebra = los Truenos.
Los Sellos en la parte de atrás».

Y escribe: [WSS] «El 4to Elías prepara el pueblo para 
el Novio, Cristo ([JBP] o sea, el Ungido); para aprender 
álgebra, que el Novio la enseñará».

[JBP] Y todo eso es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Y terminando aquí el pedacito que nos queda 
del mensaje “RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”, nos 
dice… Dice nuestro hermano William ahí, citando nuevamente 
esa porción de esa Escritura de Deuteronomio, dice:
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[WSS] “Goteará como la lluvia mi enseñanza;
  Destilará como el rocío mi razonamiento;
  Como la llovizna sobre la grama”.
 ([JBP] Y dice el hermano William):
 Ahora, el razonamiento de Dios y la enseñanza de Dios 
y la sabiduría de Dios, eso es celestial; y eso viene como la 
lluvia para el pueblo. Así viene la revelación divina para el 
pueblo de Dios de etapa en etapa.

[JBP] Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición 
grande poder enviar estas palabras de saludo bajo el tema: “¿A 
QUIÉN ENSEÑARÁ ÉL CIENCIA? A LOS DESTETADOS”.
 Que Dios les bendiga grandemente.
 Y ¡a comer! O sea, a seguir comiendo Carne sólida; a seguir 
comprendiendo, entendiendo y recibiendo álgebra —o sea, los 
Truenos—, que es lo que estamos recibiendo en este tiempo 
final; que son las cosas que solo pueden ser cumplidas en el 
Día Postrero, en este último Día, en la Dispensación del Reino 
y la Edad de la Piedra Angular.
 Así es el tema del domingo, de mañana, el cual estaremos 
tempranito. Y queremos aprovechar bien mañana para escuchar 
este tema, que es un poquito largo; así que trataremos de ser lo 
más cortito posible para dedicarnos al mensaje completito, tratar 
de escucharlo completo; que estemos bastante descansados; 
así que trataremos de ser lo más breve posible mañana.
 Y hoy ya platicamos algunas cosas; y así mañana no 
tendríamos que leerlas, sino que hoy hablamos algunas cositas; 
y mañana podemos hablar alguna que otra también; y así 
dedicar el resto de la actividad para escuchar este tema, dejarle 
el mayor tiempo, porque es de casi tres horas, o tres horas y 
algo.
 Así que vengan preparados mañana. Y esperamos mañana ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados177
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grandes bendiciones de parte de Dios.
 Y algún día —lo cual está muy cercano— seguirá 
aumentando más y más el tiempo; porque vendrá un tiempo en 
donde estaremos totalmente dedicados a la Palabra de Dios, 
las actividades; porque lo que se avecina es algo terrible para la 
humanidad; pero ya para ese tiempo no estaremos aquí.
 Pero sí va a haber un entrelace, en el cual el mundo va 
a estar buscando más de Dios; porque no habrá ya trabajos 
ni nada de eso, porque van a estar siendo destruidos muchos 
lugares, especialmente las costas.
 Así que los que están en las costas tienen que… Hay un 
mensaje, que quizás lo pondremos más adelante, donde él 
habla que ese ministerio que estará en el fin del tiempo les 
hablará para que se muevan de los sitios y así no reciban el 
juicio divino, o algún desastre que venga; y él dice que [WSS] 
“habrá personas que escucharán esa recomendación, y se 
moverán”.
 Y si hay un lugar donde va a ocurrir algo: ya sea un terremoto, 
o ya sea un volcán, o ya sea un temblor, o un tsunami o algo, se 
hablará y el creyente se moverá.
 El que no, pues dice allí que [WSS] “pues si se queda, 
pues va a recibir el juicio divino; y posiblemente muera con esa 
catástrofe; y si es un escogido, pues va a perder la bendición 
de ser transformado; pero regresará nuevamente en la 
resurrección”.
 Así que muchas cosas estarán sucediendo; cosas que 
solamente pueden cumplirse en este tiempo final.
 Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde; y muchas 
gracias siempre por invitarme a estas actividades importantes que 
estás teniendo en los lugares donde vas, que siempre dedican 
el día sábado para tener compañerismo los unos con los otros, 
y me das esta partecita para también compartir —contigo y los ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados178
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hermanos allí, y todos los que están conectados también— estas 
palabras que son fieles y verdaderas.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias por vuestra amable atención.

Miércoles, 8 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Sueño del Rev� José Benjamín Pérez
Rev. José Benjamín Pérez

Esta mañana estaba meditando en (desde anoche) todo lo que 
hemos estado hablando y lo de los ministerios, cómo Dios en el 
fin del tiempo va a estar obrando en una manera sencilla…; todo 
lo que va a venir y todo eso.
 Y esta mañana me recosté un poquito, me quedé medio con 
sueño, entré a la oficina y me recosté como a las 5:45 o 5:50 por 
ahí. Me levanté como a las 6:50, no eran las 7:00 todavía; dormí 
como una hora.
 Pero después me vi guiando, manejando un vehículo que 
no tenía…, vamos a decir, trataba de frenar, y sabía que no 
tenía frenos, pero el carro frenaba. Iba detrás de una fila de 
carros, ahí viajando.
 Y llegó a un punto en que llegué hasta un sitio de una 
construcción, mucha gente construyendo allá: unos montados 
en un…, trepados en un edificio, a mitad de construcción; 
estaban como comiendo, porque estaban sentados; tenían 
capacetes y todo.
 Y entonces yo intentaba pasar (como habían pasado los 
carros), pero me pararon; una persona en la ventana, un señor 
de barba, feo…, me tocó y me dijo: ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados179
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 —“No puedes seguir por ahí derecho, tiene que pararse. 
¡Detente!”.
 Y yo:
 —“Pero déjame pasar, si voy a seguir derecho”.
 —“No, que estamos en construcción”.
 En eso me paré y empezaron a medir ellos con una cinta 
amarilla, plástica, de esas que se usan para medir, largas; y yo 
intentaba pasar; incluso la toqué, bajé el cristal, y la agarré con 
mis manos y la tiré por encima; y yo:
 —“Pero pásala por encima del carro, para yo poder seguir”.
 —“¡No!, ¡no puede, no puede!”.
 Y me… dí para atrás, y me bajé; y estaba molesto porque no 
me habían dejado pasar; pero me quedé callado.
 Y en eso vino un Sea Land [camión] bien grande, como con 
cantos de cemento, como una plataforma; y le metió de frente a 
ese edificio donde había gente ahí. Y todos ahí cayeron… Las 
personas fueron corriendo a ver cómo estaban esas personas.
 Pero ahí mismo, justo ahí, de estas… como un brazo grande, 
como si fuera una machina [atracción de feria], con gente 
colgando, de estas machinas que son que la gente se sienta 
con cuerdas, y se sientan y dan vueltas; pues eso apareció así, 
ese brazo con gente guindando; y todas se cayeron así por el 
piso, bien… un desastre ahí; y ahí también un tren, vino un tren 
con mucha gente y se estrelló con todo eso; gente muriendo y 
todo.
 Y yo me quedé mirando así, pero no sentí nada; estaba 
serio.
 Pero dentro de mí, ahí mismo, dije: “¡Detenlo!”. Y levanté 
mis manos; pero así mismo, lo sentí tan… Y dije: “¡Ya!”; porque 
había vientoladas, vientos, una ventisca, mientras estaba 
ocurriendo todo eso. Y levanté mi mano y dije: “¡Ya!”.
 Y ahí todo se calmó. ¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados180
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 Y me llevaron: “Ven acá. Mira hasta dónde ellos iban a 
construir”. Y me enseñaron en el piso: luego de la construcción 
había tierra, se veía bien fértil la tierra. Y una marca en el piso, 
una marca así, y me señalaron: “Mira, hasta aquí era que ellos 
iban a construir; y se detuvo esa construcción hasta aquí”; y 
luego era tierra. Y me levanté. Un sueño muy raro.
 Pero en realidad, todo eso que él nos ha hablado en los 
mensajes; y eso cuando él me dice: [WSS] “Benjie, para la 
humanidad viene algo bien duro, bien duro”; y él lloraba cuando 
me decía eso.
 Dios también permitiendo que nosotros veamos también 
de alguna forma todo eso que va a venir, para alertar a la 
humanidad, más de lo que ya está alertada; pero quizás en este 
tiempo que es apremiante; porque muchos hermanos también 
han tenido sueños…
 Que no estamos en tiempo de sueños, pero siempre uno 
pues los mira y los coloca… o le busca a la Luz de la Palabra si 
son o no son… ciertos o no.
 Como cuando le apareció el Ángel a… no me acuerdo si el 
hermano Branham toma de ejemplo a Joseph Smith20, una vez 
que él dijo que le había aparecido un ángel; y él dice que no, eso 

20  61-0121 “La Creencia de María”: [WMB] 22 Así le ocurrió a María 
aquella mañana. Algo debió ocurrir cuando ella estaba pensando en Él, 
y allí apareció Él en su presencia. (Con Moisés sucedió lo mismo que 
con María). Le dijo: “Vas a concebir en tu vientre y darás a luz un hijo”. 
Ahora, ella sabía que el mensaje del ángel era escritural. No me importa 
qué clase de ángel era el que apareció, si el mensaje de ese ángel no es 
escritural y una promesa de Dios, déjelo. Han aparecido toda clase de 
ángeles, de todo, y traen toda clase de mensajes. Si el Ángel del Señor, 
cuyo siervo yo soy, viniera... si ese ángel viniera, no importa cuánto se 
pareciera a la Columna de Fuego, cuánto se pareciera a la luz, si su 
mensaje no concordara con esta Palabra, yo lo dejaría quieto y que sea 
maldito. Tiene que estar en esto. Joseph Smith, ustedes saben, vio un 
ángel (él dijo), pero no cuadró con la Palabra.
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no es, no fue, no era… algo así. Hay que buscarlo cómo fue, 
pero le dijo: “Como Joseph Smith dijo de un ángel…”, yo creo 
que el hermano William lo marcó. Y no fue así. Dice: “Si no es 
escritural, no es de Dios”.
 Ahí uno los sueños pues los busca y los mira. Pero como 
uno sabe que van a venir todos esos desastres, pues todo eso 
va a ocurrir. Pero lo que yo veía era mucho sufrimiento ahí: la 
gente llorando, gente cayendo…, ¿ve?, había construcciones y 
trenes; y esa gente que - montando en la machina, cayéndose.
 [WSS] “Y lo que va a venir es duro, bien fuerte, a la 
humanidad”, lo que él me decía. Y eso fue esta mañana, como 
a las… a esa hora que estaba yo recostado durmiendo.
 Bueno, sabemos que todo eso va a venir, ya está profetizado 
lo que le viene para la humanidad. A nosotros: pues seguir estar 
preparados y listos para ese evento grande que va a venir, que 
es la visita de la sexta dimensión.
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ESTUDIO BÍBLICO #301
DOMINGO, 23 DE ABRIL DE 2023

COSAS QUE SOLO PUEDEN CUMPLIRSE
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de diciembre de 1997
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 4:1

 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.
 2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un 
trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Lugar Santísimo».
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 3 Y el aspecto del que estaba sentado era semejante 
a piedra de jaspe y de cornalina; y había alrededor del 
trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda.

 [JBP] Y escribe allí: [WSS] «verde».
 Y: [WSS] «Génesis 9:13-17», que es la Escritura que 
nos habla de ese 
Pacto, lo cual es el 
arco que puso por 
señal entre Dios y 
la Tierra. Eso lo encuentran en esos capítulos allí del Génesis 
9:13-17, que fue la Escritura que él colocó también allí.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUÉ VES TÚ?”, nos dice 
nuestro hermano William: 

¿QUÉ VES TÚ?
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de marzo de 2009
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 Tenemos una forma fácil de saber todo lo que Dios 
va a hacer en nuestro tiempo: buscando lo que Dios ha 
prometido para el tiempo final; y luego eso es lo que 
vamos a estar viendo que Dios estará poniendo por obra 
en nuestro tiempo.
 Por ejemplo, tenemos la promesa de que el Espíritu 
Santo vendrá, se hará carne, vendrá en carne humana; por 
lo tanto, tiene que aparecer un velo de carne para cumplirse 
esa promesa.
 Tenemos la promesa de que el Señor, el Jinete del 
caballo blanco de Apocalipsis 19, el Verbo, se hará carne; Estudio Bíblico #301186
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viniendo el Señor en un caballo blanco como la nieve, 
dice el reverendo William Branham: “Eso será la Palabra 
hecha carne en un hombre”.
 Y eso será Dios, el cual ha estado vigilando por Su 
Palabra para ponerla por obra; Dios poniendo por obra Su 
Palabra prometida.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Los Sellos. En la 
página 256 del libro de Los Sellos nos dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] Estará ahí esa Palabra prometida, siendo una 
realidad para el pueblo y en medio del pueblo.
 Y luego, ¿qué va a estar viendo usted? ¿Qué ve usted? 
Pues ve, en el tiempo en que esté ocurriendo lo que Dios ha 
prometido, siempre va a estar viendo la Palabra prometida 
de Dios puesta por obra en la forma en que Dios lo ha 
prometido.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 128, 
párrafo 1140, nos dice:
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 1140 - “Entren en la cámara del profeta y miren esas 
siete gradas. ¿Dónde, 
dónde el guardia [WSS] 
«el precursor» hizo 
frente al desafío de llevar al que venía a la presencia 
del rey a la cima [WSS] 
«del precursado» de las 
gradas?”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular, y la flecha desde “la 
cima” hacia la Piedra Angular.

 1140 - “… estaba en 
la séptima grada ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el 
precursor». Allí muestra que tenemos que venir otra 
vez en ese mismo Espíritu que estaba sobre Juan ([JBP] 
y dibuja la parte de abajo 
de las edades, y la séptima 
etapa ahí subrayada). Él 
introdujo al Mesías; él 
era más grande que todos los profetas, él lo 
introdujo. Y tenemos llegar a un lugar otra 
vez, a algo que va a introducir al Mesías. ¿Y 
cómo el Mesías…?, ¿cómo sabrá la gente que 
cree, a menos que estén constantemente en la 
Palabra para saber lo que es Él?”. ([JBP] Y allí 
escribe): [WSS] «Cómo conocer al Mesías»,  
«al Ungido con el Pilar de Fuego».
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Y también escribe allí: [WSS] «El Mesías será conocido es 
en la Palabra siempre». «La cámara del profeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mensaje “¿QUÉ 
VES TÚ?”, dice:

 [WSS] Para nuestro tiempo hay una promesa grande.
 El reverendo William Branham tuvo una visión en 
la cual él vio una Carpa Catedral; y vio predicación, 
llamamiento al altar para salvación, gente recibiendo a 
Cristo; y vio también sanidad divina, que se operaba en 
un cuartito pequeño de madera que estaba a la derecha del 
púlpito ([JBP] o sea, hacia este lado [Rev. JBP señala con su 
mano derecha –Ed.]), si la persona está parada en el púlpito.

[JBP] Ahora miren cómo esa Visión, en esa parte que relata que 
hay un cuartito de madera, miren cómo se hace realidad, se hace 
viva esa Palabra, en el cumplimiento. Y ahí tenemos el cuartito 
de madera. Lo que él vio por visión, usted y yo lo vemos hecho 
realidad. Eso es la Palabra siendo vivificada, siendo cumplida.
 “Y él…”. Dice [(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] … a la derecha del púlpito, si la persona está 
parada en el púlpito.
 Y él vio a la Columna de Fuego, y vio al Ángel que le 
acompañaba, irse a ese lugar; y le fue dicho que eso sería 
la Tercera Etapa. Y la Tercera Etapa estará manifestada 
operando en toda su plenitud cuando venga la apretura. Estudio Bíblico #301189
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, va a estar ocurriendo en medio 
de esa apretura… Miren cómo Dios le muestra al reverendo 
William Branham esas etapas en forma de visión algunas veces. 
Miren en la página 79 del libro “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”1 (en esta versión) [PÁG. 91 - Imprenta LGCC]:

 142. Habrá dos profetas (en el capítulo 11 veremos 
eso), dos profetas ungidos, como Elías y 
Moisés, quien yo pienso que es. Y ellos 
traerán grandes 
maldiciones  
[WSS] «Copas» 
después que ellos 
han visto que 
ellos se han consolidado [WSS] «Moisés 
y Elías», y Roma ha roto su pacto (ese 
príncipe). En medio de la septuagésima 

semana romperán su pacto con Roma, o Roma lo romperá 
con Israel, y eso causará que la abominación comience 
a desparramarse. Y habrá la gran inundación, cuando 
el remanente gentil, las vírgenes dormidas… El dragón 
(Roma) arrojó agua de su boca para hacer guerra contra 
el remanente de la simiente de la mujer que guarda los 
mandamientos de Dios. Roma hará eso.
 143. Una Confederación de iglesias se consolidarán 
juntas y traerán a los judíos a esta esa Confederación, y 
los devolverá a su propio templo de adoración otra vez, 
en el ASÍ DICE EL SEÑOR sacado de la Biblia, y ellos 
tendrán su propia iglesia.

1  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El Séxtuple 
propósito de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 91, párrs. 142-144 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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 144. ¿Qué son ellos ahora? Yo lo capté ahora mismo, 
fresco. Ellos son ahora una nación reconocida. ¿Es eso 
correcto? Pero ellos no tienen todavía su templo de 
adoración. Y cuando ellos establezcan la adoración del 
templo, la Iglesia se habrá ido. Dios lidiará con los judíos 
como una nación. Y entonces cuando ellos sean traídos a 
esta Confederación, Roma romperá con eso en la mitad 
del septuagésimo año (tres años y medio), él romperá 
ese pacto con ellos y causará la abominación que hará 
extender la desolación hasta la consumación. Entonces él 
tomará a ambos: protestantes y judíos, y los perseguirá. Y 
en ese tiempo esos dos profetas se levantarán y maldecirán 
la Tierra: que no lloverá en los días de su profecía; ellos 
llamarán fuego de los cielos y todo lo demás. Usted 
espere, tenemos mucho colocado aquí en el almacén para 
nosotros aprender.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Moisés y Elías / Las plagas».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas, en la página 57, 
en el párrafo 499, nos dice:

 499 - “Y, oh, miren estos tres - o estos dos profetas, 
cuando ellos se levantan allí arriba aquí. Y en el medio de 
la semana ellos son cortados así, y entonces comienza la 
batalla de Armagedón…”. Estudio Bíblico #301191
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[JBP] Vean, en el medio de la semana, o sea, a la mitad de la 
semana, los tres años y medio primeros fueron cumplidos en la 
Primera Venida del Señor; y quedan tres años y medio. Y dice 
que a la mitad de esa semana, miren:

 499 - “… y entonces comienza la batalla de Armagedón, 
entonces Dios mismo comienza a hablar. Entonces Él se 
para y comienza a pelear”.

[JBP] Y él ahí circula “Entonces Él se para”, o sea, se levanta. Y 
escribe: [WSS] «resurrección».

 499 - “… y comienza a pelear. Esos profetas están 
golpeando la Tierra. Ellos están predicando el Nombre 
de Jesucristo. Ellos están bautizando del mismo modo. 
Estarán haciendo la misma cosa que los primeros 
padres pentecostales hicieron, y muchos de ellos están 
siguiéndolos”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Predican el Nombre y 
bautizando en el Nombre de Jesús / Bautizan / Moisés y 
Elías – mueren antes de los 3 años y medio».
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[JBP] O sea, antes de que ocurra la resurrección. Y en esa 
parte dice: “Y entonces Él se para”, O sea, luego de tres días 
se levantan, y ahí ocurre esa resurrección.
 Ahora, hay una visión, la cual el hermano Branham nos 
relata en varios mensajes, pero en este quizás es cuando 
más detalles da: en el mensaje “EL ESPÍRITU DE VERDAD”; 
y nos habla de la visión que él tuvo de un caribú [reno] que él 
mataba, cuyos cuernos eran grandes, largos, de 42 pulgadas; 
y que también luego de matar ese caribú había un oso de 
puntas plateadas (que era raro que estuviera en ese sitio), lo 
cual también él mataría. Y él no entendía esa visión.
 Pero miren algunas cositas que nos escribió el hermano 
William referente a esa visión. Y para no leer toda la narración 
(ya luego quizás la colocaremos completa)…; pero ya aquí en 
una parte, ya cuando él va rumbo con los que a él lo invitaron 
para cazar…
 Y había ciertos detalles. Por ejemplo, en la visión Dios 
le había mostrado que había una persona con una camisa 
verde de cuadro; y cuando él va, entre los que lo habían 
invitado no había ninguno con una camisa verde; y él decía: 
[WMB] “Bueno, espero. Si esta no es la ocasión en donde esa 
visión se va a cumplir, pues será más adelante”. Y… porque 
ninguno…
 Él le preguntó: [WMB] “¿Tú traes una camisa de tal color?”.
 Y él dijo: “No”.
 [WMB] —“¿Y tú?”.
 —“Tampoco”.
 Bueno. Y emprendieron el viaje de cacería; y en una de 
las… ya… dentro del viaje, dice (estoy en la página 25 de este 
mensaje “EL ESPÍRITU DE VERDAD”2):

2  SPN63-0118 “Espíritu de verdad”, pág. 20, párrs. 169-214
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 169 Así que estábamos parados allí. Nos comimos una 
lata de sardinas cada uno…

[JBP] Recuerden que todo esto, quizás algunas cositas 
hablamos, por este tema que tenemos hoy: “COSAS QUE 
SOLO PUEDEN CUMPLIRSE EN EL DÍA POSTRERO”; o sea, 
las cosas que estarán cumpliéndose en este día en el cual 
vivimos.

 169 Así que estábamos parados allí. Nos comimos 
una lata de sardinas cada uno, cada uno de nosotros, 
que habíamos enterrado bajo el musgo, estas sardinas. 
Y nuestro pan lo traíamos en nuestra camisa. Habíamos 
sudado tanto, al grado que era solo una masa grande; 
pero estaba bueno. Cuando uno tiene hambre todo está 
bueno. Así que nos paramos allí.
 170 Y yo estaba mirando alrededor. Miré a través 
de los binoculares, y dije: “Bud ([JBP] uno de los que lo 
acompañaba), mira aquí. ¿Qué es eso que está allá?”.
 171 Allí estaba ese caribú como a tres millas. Y este 
era raro. No eran astas, eran cuernos altos. Yo dije: 
“¿Recuerdas? Mira aquí. Allí está ese paisaje exactamente, 
y allí está ese animal exactamente de la manera… ([JBP] 
o sea, de la manera que lo había visto en la visión)”. Yo dije: 
“Solamente hay una cosa que se opone a la visión, alguien 
con una camisa de cuadros verdes”. Y allí estaba Eddie 
con una camisa de cuadros verdes puesta. Yo dije: “Yo 
pensé que tú no tenías una”. ([JBP] Porque cuando él le 
preguntó eso no tenía nada puesto).
 172 Él dijo: “Mi esposa debe haberla puesto en el 
equipaje. Cuando me caí ayer en el agua, tuve que 
cambiarme la camisa”. Él dijo: “Yo no sabía que ella Estudio Bíblico #301194
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la había metido allí, hermano Branham. Siento haberle 
dicho a usted algo errado”.

[JBP] O sea, cuando él se lo dijo, él no sabía que la esposa… 
Cuando uno prepara maleta, muchas veces la esposa le mete 
cosas en la maleta; el “por si acaso”: “Déjame meterle dos o tres 
camisitas, porque este de nada se mancha la camisa, y vamos a 
meterle una que otra camisita”. Y así por el estilo, ciertas cosas.
 Y allí parece que a este hermano la esposa le había metido 
esa camisa; y cuando ellos habían emprendido el viaje, uno de 
los hermanos (y ahí lo relata) se cayó y se mojó todo; pero nadie 
se dio cuenta que él se había cambiado la camisa. De seguro 
cuando la buscó en el bulto, para buscar algo para ponerse, dijo: 
“Oye, mira, gracias a Dios que me echó mi esposa la camisa, 
porque no la tenía ahí”.

[“EL ESPÍRITU DE VERDAD”] [PÁG. 21]

 [172] “[Siento mucho, hermano Branham] haberle 
dicho a usted algo errado”.
 Yo dije: “Tú sencillamente tenías que hacer eso, hijo”.
 173 ¡Oh!, Bud empezó a gritar. Él dijo: “Usted puede 
pararse aquí, y matarlo a tres millas de lejos, ¿no es así, 
hermano Branham?”.
 Yo dije: “De acuerdo a la visión, yo estaba muy cerca 
de él”.
 174 Él dijo: “Le digo, hermano Branham, ¿cómo va 
usted a llegar allá?”.
 Yo dije: “Yo no sé, pero voy a llegar allá”.
 Él entonces dijo: “¿Cómo se va a ir?”.
 Yo dije: “Rodeando este paisaje”.
 175 Él dijo: “Eso es arcilla”. (Y yo…). Dijo: “Si usted Estudio Bíblico #301195
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se resbala, tendrá más o menos unas miles de toneladas 
de nieve sobre usted, como en un segundo”.
 176 Yo dije: “El Señor se encargará de eso. De esa 
manera yo me fui en la visión, rodeando”.

[JBP] O sea, estaba cumpliendo todo lo que había visto en esa 
visión.

 [176] Él dijo: “Bueno, yo voy a seguirlo a usted”. Y ahí 
venía él.
 177 Y estos muchachos dijeron: “Nosotros nos 
quedaremos aquí hasta que lo veamos matar al caribú”. Y 
ellos dijeron: “Entonces nosotros bajaremos, agarraremos 
los caballos y continuaremos. Los encontraremos a 
ustedes abajo al terminar la bajada, como, ¡oh!, como a 
cuatro o a cinco millas”.
 Él dijo: “Muy bien”.

[JBP] O sea, ahí se separaron; se quedó él con el hermano Bud.

 178 Así que empezamos a rodear, Bud y yo. Como en 
media hora dimos toda la vuelta. Y ese caribú estaba 
echado allí, enfrente de nosotros, y no nos vio. Debe haber 
estado dormido. Y subimos una veredita, y regresamos, y 
llegamos como a unas treinta yardas de él. Allí estaba él 
echado. Este animal enorme y gigantesco se levantó de 
allí, y yo lo maté.
 179 Y mientras estábamos allí quitándole la piel, y 
demás, de él, de esa manera, Bud dijo: “¿Dijo usted que 
estos cuernos eran de cuarenta y dos pulgadas?”.
 Yo dije: “Así es, exactamente”.
 180 Él dijo: “Hermano Branham, deben ser de ciento Estudio Bíblico #301196
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cuarenta y dos”, una cabeza muy 
grande ([JBP] el hermano William 
escribe allí): [WSS] «42 pulgadas».
 Yo dije: “No, son exactamente 

cuarenta y dos”.
 Dijo: “Yo tengo una cinta métrica allá”.
 Yo dije: “¿Lo dudas?”.
 Él dijo: “No, señor”.
 181 Él dijo: “Pero espere un momento. ¿No me dijo 
usted que iba a matar a un oso pardo grande antes que 
usted bajara de regreso?, ¿que habría uno de puntas 
plateadas antes que usted regresara a donde estaba ese 
muchacho que tenía puesta la camisa verde?”.
 Yo dije: “Esa es la verdad”.
 182 Él volvió a mirar hacia abajo de la colina. Bueno, 
no hay ni una cosa de ese tamaño, nada en lo absoluto. 
Solo musgo, es todo lo que se ve, por millas y millas, solo 
colinas tras colinas cubiertas de musgo. Él dijo: “¿En 
dónde está, hermano Branham?”.
 183 Yo dije: “Él puede proveer uno. Él así lo dijo”. 
Dije: “¿Dudas eso, Bud?”.
 Él dijo: “No, señor”.
 184 Bueno, bajando la colina, veníamos de esta manera, 
él cargaba el rifle un rato, y yo cargaba la cabeza, y 
viceversa ([JBP] o sea, lo que habían cazado). Teníamos 
que caminar de lado al ir bajando. Esos grandes cuernos 
rastrillando el musgo. Y llegamos como a una media milla 
del lugar. Nos detuvimos y miramos alrededor. Él dijo: 
“Vale más que ese oso vaya apareciendo, ¿no es cierto?”.
 Yo dije: “¿De qué te preocupas?”.
 Dijo: “De nada”.
 185 Continuamos hasta que llegamos a un pequeño Estudio Bíblico #301197
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glaciar al cruzar. Nos sentamos allí y nos refrescamos un 
poquito. Él dijo: “Hermano Branham, imagínese”. Dijo: 
“Nos falta como, ¡oh!, menos de media milla para llegar 
en donde están los muchachos, y en alguna parte entre 
aquí y allá, ¿va usted a matar uno de puntas plateadas?”.

[JBP] O sea, era cerca y no había aparecido ninguno.

 186 Yo dije: “Eso es correcto. Eso es correcto”. Él 
dijo… Yo dije: “Estás dudando eso, Bud”.
 187 Él se levantó, y me tomó de la mano, y dijo: 
“Hermano Branham, mi hermano nunca más ha tenido 
un ataque desde ese día hasta este”. ([JBP] Porque antes él 
había orado por el hermano de Bud, por unos ataques epilépticos 
que le daban). Él dijo: “El Dios que pudo decirle a usted 
acerca de mi hermano no le mentiría a usted”.
 Yo dije: “Bud, él estará allí”.
 Él dijo: “¿De dónde vendrá?”.
 188 Yo dije: “No lo sé”. Dije: “Bud, yo tengo cincuenta 
y dos” ([JBP] y el hermano William escribe): [WSS] «52 años» 
(en ese entonces). Y dije: “Yo he visto visiones desde niño. 
Y cuando yo vi a este caribú aquí, matado, y tú ve si sus 
cuernos no son de cuarenta y dos pulgadas”.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y en la 
séptima etapa escribe: [WSS] 
«49»; y en la Piedra Angular 
escribe: [WSS] «50 – 56».
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[JBP] Y la visión, cuando estaba siendo cumplida allí, fue cuando 
él tenía 52 años. O sea, fue en esa etapa de Piedra Angular del 
hermano Branham, en esa última etapa de 7 años de su vida, 
que él vio el cumplimiento de esa visión.
 Y esa etapa él la coloca allí, en la Piedra Angular.

 [188] “Y luego, en la misma visión, yo iba en camino de 
regreso a donde estaba el grupo con el que yo andaba, y 
yo maté a este oso pardo de puntas plateadas”. ([JBP] O 
sea, está diciendo lo que él había visto en esa visión).
 Él dijo: “Hermano Branham, yo puedo ver por veinte 
millas”.
 189 Él dijo: “Dios va a tener que sacarlo de la tierra, o 
traerlo de los cielos, o algo”.
 Yo dije: “No te preocupes. Él estará allí” ([JBP] o sea, 
el oso).
 190 Caminamos como otras cien yardas. Él también 
estaba casi agotado. Este pesaba como 150 libras, este 

trofeo ([JBP] o sea, el que 
habían matado. Y él escribe): 
[WSS] «150 libras». Así que, 
bajando la colina, lo puso en 

el suelo. Él dijo: “¡Fiu!, estoy casi que me rindo”.
 191 Yo dije: “Sí”. Entonces llegamos a un pequeño 
abeto enano—enano, como así de alto, y había unos 
cuantos urogallos volando alrededor, y había perdices 
blancas. Y les arrojé algunas piedras de esta manera.
 Así que él dijo: “¿Ha usted comido alguna vez de esas 
perdices blancas?”.
 Yo dije: “No, no creo”.
 192 Él dijo: “Son buenas. Son tan buenas como el 
urogallo”. Él dijo: “¿Hermano Branham?”. Se quitó su Estudio Bíblico #301199
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enorme sombrero negro, y se abanicó. Dijo: “Es hora que 
ese oso vaya apareciendo, ¿no es así, mi amigo?”.
 Y yo dije—yo dije: “Bud, tú estás dudando eso”.

 193 Él dijo: “No, no lo estoy. 
Pero, hermano Branham, yo 
simplemente no puedo entender”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «no puedo entender».

 194 Yo dije: “Yo tampoco. No es cosa de que yo lo 
entienda; es cosa de que yo lo crea”. Amén. Dios en el 
Cielo sabe que estas cosas son verdad. ¿Me pararía yo 
aquí y diría esto si no fuera verdad?
 195 Entonces me di la vuelta para darle el rifle, y 
levanté el rostro. Y al voltear, dije: “Bud, tú tienes esos 
binoculares colgados en tu cuello. ¿Qué es eso parado 
allá en la ladera de la colina?”.
 196 Y él levantó los binoculares. Él dijo: “¡Oh, mire 
nada más (dijo), si no es esto un animal fabuloso!”. Y no 
hay tal cosa en la región. Dijo: “Ese es el oso pardo más 
grande que he visto en mi vida ([JBP] 
y escribe): [WSS] «oso plateado». 
¡Y mire nada más, mire ese sol 
amarillo brillando sobre él! Él es 
uno de puntas plateadas”. Dijo: “¿Qué tan lejos piensa 
usted que está?”.
 197 Yo dije: “Él está allá como a dos millas”. Y nosotros 
estábamos casi exhaustos. Él dijo… Yo dije: “¿Qué 
estamos esperando? Vayamos”.
 Y él dijo: “¿Está usted seguro que lo va a matar?”.
 Yo dije: “¡Claro que lo voy a matar!”. Estudio Bíblico #301200
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 Él dijo: “¿Qué es ese rifle que usted está usando?”.
 198 Y dije: “No, no te preocupes por eso”. Era un rifle 
pequeñito que un hermano me había regalado en una 
reunión en una ocasión, hace 
muchos años. Y dije: “Uno 
calibre .270 de esos baratos” 
[WSS] «calibre .270». Y dije: 
“Muy bien. Yo tengo… Va a acontecer”.
 199 Continuamos acercándonos un poquito más; y 
mientras más nos acercábamos, más grande se veía ese 
oso. ¿Ven? ¡Oh!, se veía como un enorme montón de 
paja puesto allá sobre aquel musgo, ustedes saben. Una 
cosa enorme, grande, gigantesca, la cabeza como así de 
ancha, ustedes saben, las quijadas muy notables, garras 
enormes. Y él estaba arrancando unas pequeñas ramas 
de arándano, así, ustedes saben, 
comiéndoselas. Y así que, ¡un 
animal colosal! Nos acercamos, 
¡oh!, como a unas ochocientas 
yardas de él [WSS] «800 yardas».
 200 Él dijo: “Oiga, hermano Branham, ¿mató usted 
alguna vez a un oso pardo?”.
 201 Yo dije: “Yo he matado muchos osos, Bud, pero 
nunca antes he matado un oso pardo de puntas plateadas”.
 202 Él dijo: “Usted sabe, el de puntas plateadas es el 
más feroz de todos ellos”.
 Yo dije: “Sí, así tengo entendido”.
 Él dijo: “Él se resiste a morir”.
 Y yo dije: “¿Bueno?”.
 203 Él dijo: “No… ¿Qué tan lejos tiene usted que…? 
¿Qué tan cerca tiene usted que llegar de él con eso?”.
 204 Ahora, ustedes pregúntenle a él. Escríbanle una Estudio Bíblico #301201
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carta. Yo les daré la dirección. Él dijo: “Cualquiera que 
quisiera escribirme respecto a eso, sobre cualquiera de 
esas cosas, yo se las diré”. Y así que…
 Y yo dije: “¿Bueno?”, yo dije… ([JBP] estoy leyendo 
exactamente).
 Él dijo: “¿Ahora?”.

[JBP] Ahora el hermano William allí escribe:
[WSS] «Oso = Roma, imperio».
Miren lo que representa ese oso: el imperio romano. Y allí 
escribe: [WSS] «Daniel 2:30-45, 7:1-45».

 205 Yo dije: “No, no. Yo estaba más cerca que esto, Bud 
([JBP] o sea, en la visión). Yo estaba muy cerca de él”.
 206 Él dijo: “Nos estamos acercando bastante ahora. 
Él puede atacar en cualquier momento”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a hacer una pausa allí. 
En el libro de Citas, en la página 128 abajo; eso es el párrafo 
1145; dice:

 1145 - “Ha sido atado, no al río Éufrates, sino a 
la puerta de credos y dogmas, de modo que el Espíritu 
Santo no puede obrar en la Iglesia a causa de sistemas 
hechos por hombres. Pero Ella va a ser libertada ([JBP] y Estudio Bíblico #301202

carta. Yo les daré la dirección. Él dijo: “Cualquiera que 
quisiera escribirme respecto a eso, sobre cualquiera de 
esas cosas, yo se las diré”. Y así que…
 Y yo dije: “¿Bueno?”, yo dije… ([JBP] estoy leyendo 
exactamente).
 Él dijo: “¿Ahora?”.

[JBP] Ahora el hermano William allí escribe:
[WSS] «Oso = Roma, imperio».
Miren lo que representa ese oso: el imperio romano. Y allí 
escribe: [WSS] «Daniel 2:30-45, 7:1-45».

 205 Yo dije: “No, no. Yo estaba más cerca que esto, Bud 
([JBP] o sea, en la visión). Yo estaba muy cerca de él”.
 206 Él dijo: “Nos estamos acercando bastante ahora. 
Él puede atacar en cualquier momento”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a hacer una pausa allí. 
En el libro de Citas, en la página 128 abajo; eso es el párrafo 
1145; dice:

 1145 - “Ha sido atado, no al río Éufrates, sino a 
la puerta de credos y dogmas, de modo que el Espíritu 
Santo no puede obrar en la Iglesia a causa de sistemas 
hechos por hombres. Pero Ella va a ser libertada ([JBP] y 



Estudio Bíblico #301 203

él escribe): [WSS] «liberación = por el Arcángel Miguel». 
Ella está regresando, eso es lo que dijo la Biblia. Y esos 
dos se encuentran 
sobre los campos 
de batalla, Lucifer 
[WSS] «el diablo en el 
666» y Miguel otra vez 
[WSS] «Miguel. Cristo 
en Su Ángel», como en el principio”.

[JBP] Y escribe acá abajo, en el lado de la 1145 también, de la 
página 128 abajo, escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ESPÍRITU DE 
VERDAD”] [PÁG. 24]:

 206 Él dijo: “Nos estamos acercando bastante ahora. 
Él puede atacar en cualquier momento”.
 207 Yo dije: “Lo sé”. Pero dije: “Bud”, dije, “todo 
saldrá bien”.
 208 Él dijo: “Mire, cuando uno le dispara a un oso”, 
dijo, “mire, hermano Branham, uno le dispara en la 
espalda. Uno tiene que tumbarlo, porque él continuará 
combatiendo, y entonces no podrá levantarse”.
 Yo dije: “No, de acuerdo a la visión, yo le disparé al 
corazón”. Estudio Bíblico #301203
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Daniel 2:30-45».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a Daniel un momentito allí. El 
libro del profeta Daniel, en el capítulo 2, verso 30, dice:

 30 Y a mí me ha sido revelado este misterio, no porque 
en mí haya más sabiduría que en todos los vivientes, sino 
para que se dé a conocer al rey la interpretación, y para 
que entiendas los pensamientos de tu corazón.
 31 Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta 
imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy sublime, 
estaba en pie delante de ti, y su aspecto era terrible.
 32 La cabeza de esta imagen era de oro fino; su pecho y 
sus brazos, de plata; su vientre y sus muslos, de bronce;
 33 sus piernas, de hierro; sus pies, en parte de hierro y 
en parte de barro cocido.
 34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, 
no con mano, e hirió a la imagen en sus pies de hierro y de 
barro cocido, y los desmenuzó.
 35 Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el 
barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como 
tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que 
de ellos quedara rastro alguno. Mas la piedra que hirió 
a la imagen fue hecha un gran monte que llenó toda la 
tierra.

[JBP] Y escribe arriba las Escrituras:
[WSS] «Apoc. 11:15-19, 17:8-18, 19:19-21». Estudio Bíblico #301204
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [“EL ESPÍRITU DE 
VERDAD”] [PÁG. 24]:

 [208] “No, de acuerdo a la visión, yo le disparé al 
corazón”.
 Él dijo: “Espero que usted no haya cometido un error 
en eso”.
 209 Yo dije: “No lo cometí”. Dije: “Yo recuerdo eso”. 
Porque en una visión uno está en una consciencia, y 
ambas… Como lo explicamos la otra noche, uno está en 
ambas… uno no puede olvidarlo.

[JBP] Y él dibuja tres círculos, y 
escribe:  [WSS] «consciente 
y subconsciente».

 [209] ¿Ven? Así que ahí lo 
tienen.

 210 Así que nos acercamos 
como unas doscientas cincuenta yardas. Y al pasar el 
último pequeño barranco, yo dije: “Hasta aquí. Míralo. 
¿No es una belleza?”.
 Él dijo: “Sí, creo que sí lo es”.
 211 Yo dije: “Muy bien, Bud. Mira, cuando yo me levante 
de aquí él arremeterá”. Dije: “Tú nada más observa”.

[JBP] Cuando él se levante… Eso, “cuando él se levante”, 
que dice allí el hermano Branham, es cuando Cristo salga del 
Trono de Intercesión, sea levantado de allí, y haga Su Obra de 
Reclamo. En esa etapa es que eso ocurrirá.
 Vean, él le está avisando al hermano ese detalle, donde 
dice: Estudio Bíblico #301205
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 [211] “… cuando yo me levante de aquí él arremeterá”. 
Dije: “Tú nada más observa”.
 Y él dijo: “Yo estaré observando”.
 212 Así que yo metí una bala en el cañón del rifle, ustedes 
saben. Y nosotros estábamos escondidos en ese pequeño 
barranco ([JBP] la Novia escondida en la Piedra Angular). 
Precisamente cuando me levanté, allí él arremetió. ¡Oh, 
hermanos! Me detuve, disparé, y sonó como un guisante 
disparado pegándole. ¡Hermano!, eso no lo detuvo para 
nada. Y, ¡oh!, antes…
 213 ¡Hablar de velocidad! Yo nunca había visto algo 
como eso. Ellos excederían en velocidad a un caballo, o 
a un venado, o a cualquier cosa, ustedes saben; un oso 
puede hacerlo, de esa manera. Él venía bajando esa 
colina hacia nosotros, de esa manera.
 214 Y miren, antes que yo pudiera meter otra bala 
en el rifle, él cayó muerto como, ¡oh!, como a treinta, 
cuarenta yardas de mí, y rodó; le arrancó el corazón, los 
pulmones, y todo.  ([JBP] Eso es lo que ocurrirá con el reino de 
los gentiles). Era una bala Nosler; ustedes que cargan sus 
rifles con balas a mano, las conocen. Así que lo reventó, y 
él cayó.

[JBP] Esa Piedra no cortada de manos que vimos allí, donde el 
profeta Daniel le estaba explicando esa visión, donde hirió a esa 
imagen de los pies de hierro y barro cocido (en esa etapa)… Lo 
cual representa el imperio romano que será destruido, y le será 
dado en el corazón. Y ahí dice que “le reventó y le arrancó el 
corazón y los pulmones, y todo”; o sea, será desmenuzado ese 
reino.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 69 del libro de Citas 
lo que el hermano William allí nos escribe, en donde el hermano 
Branham en este mensaje, este extracto de “POSEYENDO 
TODAS LAS COSAS”, él nos habla de esa visión un poquito. Y 
miren, párrafo 595 dice:

 595 - “Muchos de ustedes se acuerdan de la visión 
que yo tuve donde yo fusilé al oso gris, oso gris de nueve 
pies (iglesia, ¿se acuerdan yo diciéndoles eso aquí?), y el 
caribú. Yo tenía otro. Recuerden, está en cinta aquí; yo vi 
un enorme oso marrón. Ese puede ser un Kodiak, y eso 
no hubiera podido ser allá abajo en Canadá porque ellos 
no están allí. ¿Ustedes ven? Pero dondequiera que eso 
será, lo será. Así será, y eso es ASÍ DICE EL SEÑOR. Y lo 
será”.

[JBP] Y el hermano William escribe allí:
[WSS] «Animales vistos en visiones y cazados, pueden ser 
las etapas del reino gentil».

Y esa representa (ese oso pardo con puntas plateadas), vean 
lo que él escribió allí: que representa el imperio romano [WSS] 
«Roma, imperio», el cual será desmenuzado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mensaje que 
estamos leyendo: “¿QUÉ VES TÚ?”, sigue diciendo nuestro 
hermano William:
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 [WSS] Así que viene una apretura por ahí; eso quiere 
decir que tenemos que tener la correa bien ajustada, bien 
amarrada. Pero ese será el tiempo en que Dios en toda Su 
plenitud se estará manifestando en el cumplimiento de esa 
Tercera Etapa.
 Y dice el reverendo William Branham, página 118 
y 119 del libro de Citas [párr. 1057]: “Entonces lo que 
ustedes han visto en parte operando, lo verán en toda su 
plenitud manifestado”.
 Y todo eso está ligado al Séptimo Sello. Por lo cual, él 
también dice que su Mensaje será precursor de la Segunda 
Venida de Cristo, y que (él dice): “Yo no moriré de viejo sin 
que Él esté aquí; excepto que muera por algún problema, 
algún accidente, o alguna cosa (ahí él lo explica); pero de 
viejo no moriré sin que Él esté aquí”3.
 O sea, sin que esté el que él está precursando, sin 
que esté al que él le está preparando el camino; sin que 
esté el Verbo hecho carne; sin que esté el Espíritu Santo 
manifestado a través de carne en medio de la Iglesia-
Novia del Señor; sin que esté el Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19, que será el Verbo, la Palabra encarnada 
en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59 del libro de Citas, en el 
párrafo 519, dice:

 519 - “En Malaquías, el capítulo 4, y también en 
Apocalipsis, el capítulo 3, nos dice que estará aquí en 
los últimos días, ese mismo que se parará en la brecha 
por la gente con un rebaño pequeño que Dios le dará. Él 
vendrá en los últimos días, Dios lo dijo. Él será una señal 

3  Citas, pág. 119, párr. 1058
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a esta nación gentil que su tiempo ya no es. Y acuérdense, 
cuando él aparece en la escena, el tiempo está a la mano. 
Oremos que Dios lo mande. El tiempo está a la mano. 
Tan pronto como su ministerio fue acabado, el Mesías se 
presentó Él mismo. Tan pronto como esta gran persona 
que vendrá en los últimos días acabará su ministerio, el 
Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cuando termina Su ministerio, 
el Mesías aparece; se presentará Él mismo».

Y también escribe arriba: [WSS] «El Mesías vendrá».

Y también escribe:
[WSS] «se para en la brecha
el profeta = la señal».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] (…) Y Dios ha estado vigilando por esa Palabra 
que fue hablada por el precursor, para ponerla por obra, 
para cumplirla en esa forma; porque fue Dios el que le dio 
a él esa Palabra de promesa para que la diera al pueblo. Y 
la Iglesia-Novia ha estado esperando por el cumplimiento 
de esa Palabra prometida. Estudio Bíblico #301209
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 Esa Palabra prometida va a ser vista hecha carne, hecha 
realidad; va a ser vista plenamente en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa. Ahí es que vamos a comprender más 
claramente lo que es esa Palabra prometida hecha carne 
en un hombre: el Verbo hecho carne, el Jinete del caballo 
blanco de Apocalipsis 19 viniendo; y eso será la Palabra, el 
Verbo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo en un velo de 
carne manifestándose en medio de Su Iglesia, y operando 
—el Espíritu Santo— el ministerio de Jesús, el ministerio 
de Elías y el ministerio de Moisés. Tan simple como eso.
 Y ese ministerio nos llevará a la realización de la Visión 
de la Carpa.
 Porque ¿de qué le vale tener una Carpa gigante, y que 
después el ministerio de Elías, de Moisés y de Jesús no esté 
allí para ser manifestado?, ¿y que la Columna de Fuego y 
el Ángel que acompañaba al reverendo William Branham 
no estén allí? Sería un edificio más.
 Pero para la etapa de oro, la Edad de Oro…; por eso 
será la Edad de Oro, la Edad de la Piedra Angular, la Edad 
de la Venida del Hijo del Hombre, la edad para la Palabra 
prometida para el Día Postrero, por la cual Dios ha estado 
vigilando, la cual fue hablada; Él ha estado vigilando 
para ponerla por obra, para cumplirla; y tiene que usar 
instrumentos a través de los cuales Dios obre para traer a 
cumplimiento esa Palabra.
 Y por consiguiente estarán personas, ministros, 
trabajando brazo a brazo con la Palabra que estará velada 
en carne humana; porque eso es lo que une a la Iglesia: la 
Palabra velada en carne humana.
 Y ahora, la Palabra velada en carne humana 
será respaldada por todos los ministros y todas las 
congregaciones en el proyecto de La Gran Carpa Catedral. Estudio Bíblico #301210
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Tan sencillo como eso.
 Y luego, cuando esté construida esa Gran Carpa 
Catedral, Dios se encargará de obrar en el momento que Él 
desee obrar. O sea que quizás al comienzo no se comience 
con milagros; porque los milagros y señales van detrás de 
la Palabra, no delante de la Palabra.
 [JBP] Como algunos que están esperando ver los milagros 
para creer.
 [WSS] Los milagros y señales son para dar testimonio 
de esa Palabra que está siendo revelada.
 Por lo tanto, sabemos que entonces todo va a comenzar 
(por lo que vemos) con la predicación de la Palabra, bajo 
la Lluvia Temprana y la Lluvia Tardía: el Evangelio de 
la Gracia y el Evangelio del Reino (todo comienza en 
forma sencilla); y hablando las cosas que deben suceder 
en nuestro tiempo, y también dando un paseo por las que 
ya han sucedido, lo cual ya es historia; y hablando las 
cosas que van a suceder. Y Dios estará vigilando por esa 
Palabra para ponerla por obra, para que se cumpla lo que 
sea hablado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que el hermano Miguel 
estuvo hablando, que tocamos algo ayer; eso está en el mensaje 
“SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA”; y allí es donde el hermano 
William dice:

SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de enero de 2016
Cayey, Puerto Rico
 En cuanto a la Visión de la Carpa encontramos que es 
una promesa muy grande; y donde se cumpla esa Visión Estudio Bíblico #301211
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(porque tiene que cumplirse en algún país), donde se 
cumpla esa Visión habrá grandes bendiciones de Dios para 
todas las personas que estarán ahí y para las que estarán 
conectadas escuchando las predicaciones y escuchando 
todo lo que estará sucediendo, y viendo todo lo que estará 
sucediendo en ese lugar. O sea que tampoco tendrán que 
estar presentes porque les llegará a través de la vía de 
internet, de satélites, de televisión, y así por el estilo, a los 
diferentes países.

[Rev. José B. Pérez] O sea que esas son las instrucciones que 
debe seguir todo ministro que esté fuera de Puerto Rico. Es 
sencillo: conectarse con Puerto Rico. No ellos tratando de hacer 
lo mismo y quitándole la vista a los hermanos hacia otro lugar. 
Eso es ser un desobediente a las palabras del Ángel del Pacto, 
a las palabras del Ángel del Señor.
 Lo correcto es conectarse desde el lugar donde está siendo 
impartida la Fe de Rapto.
 ¿Cuántos desean ser raptados? ¡Pues conéctese con el 
lugar donde está siendo impartida la Fe de Rapto! Tan sencillo 
como eso.
 Porque se les dirá en algún momento, miren, esto que él 
escribió en el Evangelio según San Mateo: En el capítulo 7 
dice, verso 21; miren, dice:

 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en 
el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi 
Padre que está en los cielos.

[JBP] Sigue las instrucciones y sigue la guianza divina.
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 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no 
profetizamos en tu nombre, y en tu 
nombre echamos fuera demonios, y en 
tu nombre hicimos muchos milagros?
 23 Y entonces les declararé: Nunca 
os conocí; apartaos de mí, hacedores 
de maldad.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «no los 
conoció como creyentes del Mensaje 
de su edad y dispensación».

[JBP] No serán reconocidos como 
pertenecientes a la Edad de la Piedra 
Angular, ni Dispensación del Reino, 
por más trabajo que hagan. Porque 
la obediencia es muy pero que muy 
importante en este tiempo en el cual 
estamos viviendo: depende la adopción.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el verso 24:

 24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las 
hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su 
casa sobre la roca.
 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, 
y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba 
fundada sobre la roca.
 [JBP] Y la roca es la revelación.
 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las 
hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su 
casa sobre la arena; Estudio Bíblico #301213
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 [JBP] Tanto al que lo hace como al que lo sigue, también 
son unos insensatos.
 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron 
vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, 
y fue grande su ruina.
 28 Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se 
admiraba de su doctrina;
 29 porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y 
no como los escribas.

[JBP] Porque la autoridad de esos ministerios es Autoridad de 
Dios, no de hombre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en ese mensaje “SERÁ 
SEGÚN LA VISIÓN DIVINA”. Dice:

 [WSS] El cumplimiento de esa Visión cumplirá la 
Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, en donde 
la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones 
para todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde 
estará la Visión de la Carpa cumpliéndose, sino para todos 
los países, todas las naciones, todos los individuos que 
estarán escuchando y viendo todo lo que estará llevándose 
a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.

[JBP] Ya él lo venía diciendo, cómo debe hacerse.
 Cada lugar tiene su libre albedrío de hacerlo o no hacerlo.
 Y como yo les decía ayer o antier: pueden tener unos 
minutos antes, de oración y cánticos en sus lugares, y luego 
conectarse con Puerto Rico. E ir ya “ensayando” (vamos a 
decir) e ir preparando todo. Estudio Bíblico #301214
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 Pero ya se les está haciendo un poco tarde, porque ya 
llevamos ¿cuántos años aquí? O sea que ya llevamos un 
tiempo. Y cuando vengan a ver, ya preguntarán:
 —“Ay, ¿y no se supone que habrá un rapto? ¿Qué pasó?”.
 —“Ya ocurrió”.
 Por eso esa página 369 del libro de Los Sellos4: [WMB] 
“ellos estaban en cultos como este, habían escuchado todas 
estas cosas, sabían lo que les esperaba. Habían despreciado la 
misericordia de Dios por última vez”.
 Pero a los que obedecen, que son los que están 
representados en los que colocan esa fe en la Roca, y construyen 
sobre la Roca, sobre la revelación; a esos se les dirá:
 “Buen siervo y fiel; en lo poco has sido fiel, en lo mucho te 
pondré. Entra en el gozo de tu Señor preparado para vosotros”5.
 Y en la Cena de las Bodas del Cordero podremos decir: 
“¡Gracias, Señor, que me abriste los ojos, que me abriste 
el entendimiento para ver Tu Programa, lo cual Tú estabas 
cumpliendo en una manera sencilla; y me abriste el entendimiento 
a mí!”.
 Por eso somos más que bienaventurados, que el Señor nos 
haya abierto los ojos espirituales para ver la Columna de Fuego 
obrar en medio de Su Iglesia en este tiempo final, en La Gran 
Carpa Catedral.
 Estamos viendo la materialización de lo que el hermano 
Branham vio en Visión.
 Estamos teniendo las actividades antes de la que él vio.
 O sea que estamos siendo parte de las actividades que vio 
el reverendo William Branham ya en esa etapa alta, en donde 
vio todo lo que estaba ocurriendo allí.
 Pero nosotros estamos desde el principio: palpando y 

4  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
5  San Mateo 25:23
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viendo y escuchando, y alabando a Dios y glorificando a Dios, 
todo lo que Dios está haciendo en medio de la Iglesia.
 Y también, no tan solo aquí: todos los que están a través del 
satélite Amazonas o internet.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo allí nuestro hermano William 
[(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] Así que, ¿qué ve usted? ¿Y qué estará viendo 
usted? ¿Estaremos viendo la vara de almendro? Eso es lo 
que Dios dice a Jeremías, cuando Jeremías ve en la visión 
lo que Dios le mostró. Le pregunta:
 —“Jeremías, ¿qué tú ves?”.
 —“Yo veo una vara de almendro”.
 —“Bien has visto; porque yo velo por la Palabra, por 
mi Palabra, para ponerla por obra”.
 [Jeremías 1:12] “… porque yo apresuro mi palabra…”.
 Y cuando una cosa es apresurada, eso es rápido.
 Y para el tiempo final Dios estará apresurando toda 
Palabra que Él ha prometido. Lo que cientos de años atrás 
podía tomar muchísimos años, Dios lo va a apresurar y lo 
va a cumplir en corto tiempo.
 En palabras más claras: lo que ha tardado dos mil años 
y no se cumplió en ninguna de las edades, se va a cumplir 
en la Edad de la Piedra Angular. Tan simple como eso.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, él nos habló eso en el libro de 
Citas; nos dice en el párrafo 49; miren, dice:

 49 - “¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena 
del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años. Estudio Bíblico #301216
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Usted espere hasta que el ungimiento de la Iglesia 
verdaderamente dé en casa. Ellos tienen fe, el remanente 
pequeño. Después que las puertas de los gentiles es 
cerrada, oh, Dios…”.

[JBP] O sea, después que la misericordia de Dios sea quitada 
del Trono de Intercesión, y ese Trono se cambie a Trono de 
Juicio.
 Pero la misericordia de Dios estará en medio de Su Iglesia, 
en medio de los escogidos; y será para bendición de los 
escogidos.
 Por eso él escribía en varios lugares6: [WSS] «La única 
esperanza que tendrá la humanidad es la Segunda Venida del 
Señor, el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor».
 Recuerden que Él viene con Sus Ángeles.

 49 - “Después que la puerta de los gentiles es cerrada, 
oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El que es sucio, 
ensúciese más; el que es justo, justifíquese más; y el que 
es santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia con el 
poder de Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente eso 
entonces, pero Él lo está haciendo hoy”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El ungimiento después que la 
Puerta de los gentiles esté cerrada».

6  Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17 (domingo), págs. 10-12 del (f), 
págs. 242-244 del (T) / Estudio Bíblico #248, 2022/oct/21 (viernes), 
págs. 5-6 del (f), págs. 73-74 del (T4) / Estudio Bíblico #268, 2022/
dic/30-4 (viernes), págs. 32-33 del (f), págs. 120-121 del (T5)
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También escribe: [WSS] «remanente pequeño».

Él dibuja una Piedra Angular, y 
como una puerta; y las edades 
abajo también, y una puerta allí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos habla también de 
ese remanente pequeño. En el libro de Los Sellos, en la página 
269:

 193. Ahora, viendo Apocalipsis capítulo 19, él no 
solamente se está preparando, sino que Cristo también 
se está preparando para encontrarlo. Será una batalla 
muy recia. En Apocalipsis 19, vemos que Cristo no está 
juntando los Suyos de los cuatro ángulos de la Tierra, 
porque habrá un remanente pequeño [WSS] «la Novia y 
los 144.000 judíos»; entonces ¿qué está haciendo? Los 
está juntando de los cuatro ángulos del Cielo.

 194. Mañana veremos las almas bajo el altar, y 
podrán ver si es así o no. Él los está juntando de los cuatro 
ángulos del Cielo, y viene sobre un caballo blanco como 
la nieve. Él también tiene un Nombre, pero no es Muerte, Estudio Bíblico #301218
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sino LA PALABRA DE DIOS 
(Vida). ¡Amén! Lo tiene escrito 
en Su muslo [WSS] «Pacto»: El 
Verbo de Dios. Esa es la única 
forma de Vida, porque Dios es la única fuente de Vida 
Eterna, como queda entendido en la palabra griega “zoe”.
 195. Entonces Él tiene escrito “VIDA”, y viene sobre 
un caballo blanco. Y acá está un hombre con tres poderes 
mezclados, llamado “Muerte”, juntando sus súbditos 
terrestres; pero Cristo está juntando Sus súbditos que 
son nacidos del Cielo. Este tiene escrito “Muerte” pero 
Cristo tiene escrito “Vida”. Los que vienen con Cristo 
vienen también sobre caballos blancos, y son llamados: 
“Escogidos desde antes de la fundación del mundo”. 
¡AMÉN! Y además, son fieles a la Palabra. ¡AMÉN! Me 
gusta eso. Son llamados “escogidos desde antes de la 
fundación del mundo”, y luego son fieles a la Palabra por 
su escogencia; bien estimulados con vino nuevo y aceite, 
vienen cabalgando, bajando para encontrarlo [WSS] «de 
la 6ta dimensión». Ellos 
saben que los Truenos 
mostrarán esto muy pronto.

[JBP] En el párrafo donde dice: “Mañana veremos las almas bajo 
el altar”, por ahí por el lado escribe:  [WSS] «Elías y Moisés».
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Y acá a mitad de página escribe: [WSS] «Los Truenos 
muestran Apocalipsis 19».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 131 del libro de Los Sellos 
dice:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] Y ahora, tenemos entonces que estar comiendo 
también esa Palabra. “Porque no solamente de pan vivirá Estudio Bíblico #301220
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el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de 
Dios”7.
 Y cuando se come esa Palabra, luego se trabaja; y el 
trabajo es alrededor de esa Palabra que hemos recibido y 
que nos hemos comido. Y lo que es hablado es de acuerdo 
a lo que se recibió.
 Por eso a Ezequiel y a Juan el apóstol, le fue dicho: 
“Toma y come el librito”, en Apocalipsis 10. Y a Ezequiel 
le fue dicho: “Come el rollo”8, porque en aquel tiempo 
eran rollos.
 Y ahora, luego le… ¿para qué? Para que profetice. Y 
le dice: “Alimenta tu vientre”. ¿Ven? Porque el Alimento 
para el alma es la Palabra.
 Y ahora, en la boca es dulce, pero en el estómago, en 
el vientre, es amargo; eso nos habla de las amarguras y 
problemas que tiene la persona que recibe la Palabra y se 
la come: críticas, luchas, persecuciones, todas esas cosas. 
Pero es dulce recibir la Palabra y comerla.
 Y ahora, podemos ver que Dios cuida por Su Palabra, 
y apresura Su Palabra para ponerla por obra. Toda la Obra 
de Dios para nuestro tiempo es producto de una Palabra 
que Dios ha estado apresurando.
 Cualquiera puede decir: “Pero podemos dejar eso para 
20 años más adelante”. Sí, para que nuestros hijos sean los 
que lo puedan hacer y no nosotros; porque en 20 años más 
algunos de ustedes ya han partido.
 Pero el privilegio es estar, y estar trabajando en la 
Palabra prometida para el tiempo en que uno está viviendo; 
eso es un privilegio muy grande, el cual nosotros no nos 
podemos perder.

7  San Mateo 4:4, San Lucas 4:4
8  Ezequiel 3:1-3
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 Por lo tanto, las palabras que le dijo Dios a Josué (porque 
en aquellos días tenía que ser una labor apresurada), Dios 
le dijo a Josué: “Esfuérzate y sé valiente, sé bien valiente”. 
Y le dijo: “Yo estaré contigo; no desmayes. Tú vas a meter 
al pueblo a la tierra prometida, tú vas a cruzar este Jordán, 
tú vas a repartir la tierra en heredad al pueblo”9. Pero tenía 
que esforzarse y ser valiente; o sea, porque habrá luchas, 
habrá problemas…; siempre ha sido así.
 Pero para vencer tienen que haber dificultades; si no, 
la persona no puede decir: “Yo soy un vencedor”, sin tener 
nada que vencer.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD” (y quiero ir ya 
redondeando acá para ya… Iba a ser lo más breve posible, pero 
ya que Él me ha dado de estas cosas, las tengo que leer). Miren, 
en este mensaje, en la página 31 de este mensaje: “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”10, dice:

 210 Ese es el problema de hoy. Dios tiene muchas 
ovejas que se han descarriado, porque las organizaciones 
y demás cosas se las han robado, las han sometido a la 
psicología. Que Dios nos dé más hombres como David: 
con la Palabra y el poder de Dios, para dirigir la Palabra 
cuando salgamos a enfrentar a estos gigantes intelectuales. 
¡Correcto! (Ellos con todos sus innumerables grados de 
educación) (…). Yo prefiero que me den la Palabra de 
Dios y el poder del Espíritu Santo y, les digo, que podemos 

9 Josué 1:6-9
10 SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 29, 
párrs. 210-213
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matar a todos esos gigantes en el campo. ¡Correcto! 
Necesitamos hombres que puedan…
 211 David era el menos calificado de entre todos 
en el campo, para enfrentarse a ese gigante. Él, ¡oh, 
pues apenas era un muchacho! Y la Biblia dice que era 
“rubio”, probablemente era flaco y un poco encorvado, 
y estaba vestido con pieles de ovejas. Él no tenía ningún 
grado intelectual, ni estaba bien preparado. Él no sabía 
nada de luchar con espadas. Ni de este entrenamiento de 
Saúl…
 212 Saúl era el mejor soldado de todos los que hubieran 
podido conseguir, el obispo Saúl. Cierto, él era más alto 
que todos los demás soldados. Él es el que debió haber 
salido al encuentro del gigante, pero era un cobarde.
 213 Y hoy día sabemos que necesitamos un avivamiento. 
Sabemos que necesitamos una sacudida entre la gente. 
Pero para esto no se necesita un doctor de divinidad, 
sino un debilucho, uno que tome la Palabra de Dios en 
el poder de la resurrección de Cristo y que dé muerte 
a esta cosa. Y así traga a Cristo al país, para que vean 
que Él todavía puede abrir los ojos del ciego, sanar a 
los enfermos, levantar a los muertos, y que ¡Él es Dios, 
el Conquistador! Necesitamos a un David, uno sin 
instrucción en las escuelas eclesiásticas; necesitamos a un 
hombre que no conozca nada de esas cosas; un campesino 
o algo, quizás un hombre encorvado, alguien sin ninguna 
atracción, pero que venga caminando por el camino con 
el poder de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, vean lo que 
la Iglesia necesita para esa Fe de Traslación: página 212 dice:
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 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El avivamiento de la 
Novia»; y escribe: [WSS] «el 8vo». «Los Truenos. El 
estremecimiento».

[JBP] Bien, nos ponemos en pie ya. Vamos a hacer una pausa, 
para luego continuar con todas estas lecturas. Ya hoy tendremos 
este tema, el cual vamos ahora a escuchar, titulado: “COSAS 
QUE SOLO PUEDEN CUMPLIRSE EN EL DÍA POSTRERO”.
 Y la que todos estamos anhelando: nuestra transformación.
 Y, antesito a eso: la resurrección. Lo cual ocurrirá, dice el 
hermano Branham11: [WMB] “Miren cómo se mueve…”, en la 
Visión de la Carpa. Dice: [WMB] “Miren cómo se mueve”, y 
escribe: [WSS] «la resurrección»12.
 O sea que será algo que usted estará viendo personas, y 
tendrán ellos que decirle: “Pero ¿no te recuerdas tal cosa y tal 

11  Citas, pág. 12, párr. 96
12  Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 7 del (f), pág. 
21 del (T2) / Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 28 del 
(f), pág. 164 del (T2) / Estudio “El León de la tribu de Judá”, 2022/
ago/20 (sábado), págs. 4-5 del (f), págs. 148-149 del (T2) / Estudio “La 
Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), pág. 18 del (f), pág. 
18 del (T3)
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cosa?”. Y eso el hermano William cada vez nos lo decía y ponía 
ejemplos así.
 ¡Será tan sencillo!, porque fíjense que cuando allí ella 
estaba preguntándole al hortelano (pensaba que era la persona 
que cuidaba el cementerio allí, las flores y eso): “Señor, ¿dónde 
lo pusiste?”13. Vea cómo ni siquiera lo reconoció.
 Ahora, hubo algo que sí reconoció: la voz.
 —“¡María!”, y ahí se dio cuenta que era Él.
 Y así es con la Iglesia-Novia en este tiempo final: que se 
han llevado al Señor, pero Él cuando le dice: “¡María!”, “¡Iglesia-
Novia, aquí estoy!”, reconocen la Voz del Señor; y se dan cuenta 
que está en medio de ellos cumpliendo las profecías de la Visión 
de la Carpa.
 Ahí fue donde él dijo: [WSS] “Ahí me verán de nuevo”14.
 Y lo vamos a ver también en su cuerpo glorificado. Y 
nosotros, al verlos, estaremos de 30 a 40 días ya para irnos.
 No espere hasta ese momento para prepararse. Este es el 
tiempo para la preparación.
 Que Dios nos ayude, que Dios les ayude, y me ayude a mí, 
a continuar preparándonos para esa visita que pronto ocurrirá.
 Por eso el Ángel le dijo: [WMB] “Conságrate para la visita de 
los ángeles”15.
 Vamos a continuar en esa preparación; y les decimos a 
ellos que estamos en ese proceso. Ellos están esperando por 
nosotros.
 Así que, que Dios nos ayude en todo momento, y que 
nos mantenga sanos, que nos mantenga fuertes; que quite 

13  San Juan 20:13-16
14  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
15  Los Sellos, pág. 468, párr. 151
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todo pensamiento y todo espíritu maligno de su mente, de 
su corazón y de todo su ser; y los limpie por completo; y 
también en lo físico� Y sean así preparados para vuestra 
adopción, para poder ver a los que van a venir�
 Y decía nuestro hermano William en una ocasión: [WSS] “Si 
estuviera en nosotros decir a nuestras teofanías que vengan: 
¡Ahora mismo vengan!”.
 Porque ya deseamos salir de aquí. O sea que va a llegar un 
momento en donde Dios escuchará esa petición.
 Por eso pida todos los días por que Dios permita que 
esa teofanía entre en usted� O sea, también tiene que usted 
poner de su parte y dejar que ella se vaya acercando más y 
más; y así va a notar la diferencia en usted�
 Bueno, tendríamos que entrar al tema de adopción, lo cual 
es lo que está siempre en la Mente de La Gran Carpa Catedral 
como iglesia. O sea, hay algo allí en lo cual siempre nos toca y 
entramos hablando de adopción.
 Bueno, vamos a dejar ya.
 Así las pláticas que tenemos a veces en la semana, Dios nos 
da mucho; como ahora, que todo eso Él me lo estaba diciendo.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y es algo muy hermoso la Palabra, hablar la Palabra. Aunque 
haya críticas, hagan luchas y cosas, eso siempre lo ha habido. Y 
como él dijo allí: [WSS] “¿Cómo vas a decir que eres un vencedor 
si no hay luchas, si no hay pruebas, si no hay batallas?”.
 ¡Pero vamos a vencer! La promesa ya fue hecha: que 
venceremos� O sea, el resultado ya lo hemos visto en las 
Escrituras, porque ¡somos más que vencedores!
 Dios les bendiga, Dios les guarde; y con nosotros en este 
tema “COSAS QUE SOLO PUEDEN CUMPLIRSE EN EL DÍA 
POSTRERO”, dejamos así con nosotros a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago. Estudio Bíblico #301226
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